New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 4914 - 5021

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

4914 - Dieu parle - Dieu est Lui-Même la Parole

4915 - L'union de l'esprit, de l'âme et du corps - la lutte contre la matière

4916 - Le refus de la Parole divine, signe de la fin

4917 - La Libération par le Christ est un acte de libre volonté

4918 - Dieu reconnait les signes d’un changement de la volonté – conséquences du dépassement de la concession de pouvoir par l’adversaire

4919 - L'humilité – l'arrogance – le danger

4920 - « Je vous mettrai les Paroles en bouche....»

4921 - Doutes injustifiés - la Véridicité - Domestiques de Dieu

4922 - « Des mondes passeront, mais Ma Parole restera existante....»

4923 - Une fin bienheureuse après la grande misère

4924 - L'incapacité à reconnaître les Communications - le travail pour Dieu

4925 - Sens spirituel ou littéral - le Dîner

4926 - La Clé pour la Sagesse est l'amour

4927 - Hommes faibles d'esprit – la possession

4928 - Événements Extraordinaires – Signes de la Fin prochaine

4929 - L'Amour de Dieu - les Révélations - les médiateurs

4930 - L'amour pour Dieu – l'amour pour le prochain – Ouvriers dans la Vigne

4931 - La Parole de Dieu, une Grâce imméritée

4932 - La Volonté de Dieu : L'accomplissement du Commandement de l'amour

4933 - Le but de la vie terrestre - la transformation de l'être dans l'amour

4934 - Dépasser l'épreuve de volonté dans la vie terrestre

4935 - La Force divine - la foi vivante - Faire des Miracles

4936 - La force d’une foi qui est vivante, mais qui est une foi fausse

4937 - Les limites du savoir - les dépasser

4938 - La transmission de Force par la Parole de Dieu

4939 - « Au Nom de Jésus Christ....» Enseignements

4940 - Prévision de la catastrophe naturelle – Zones mortes

4941 - Obscurité augmentée avant la fin

4942 - « Tu es Pierre, un roc, sur toi Je veux....»

4943 - Les Révélations divines contraignent – la fin prochaine

4944 - La Force de la Parole - l'inefficacité

4945 - Source de la Vie - le Dîner - Chair et Sang

4946 - La décision selon la volonté dans la vie terrestre

4947 - L'antéchrist – la foi est en danger

4948 - Dieu parle aux hommes - la Force de la Parole divine

4949 - L'efficacité de la Grâce dépend de la volonté de l'homme

4950 - Le but de la vie terrestre : servir dans l'amour dans la libre volonté

4951 - L’exaucement d’une la prière faite en Esprit et en Vérité

4952 - Apport illimité de Grâce - l'efficacité

4953 - La Grâce

4954 - Reconnaître Dieu seulement au travers de la Vérité

4955 - Le petit troupeau à la fin – la crevasse s'élargit – l'Aide de Dieu

4956 - Le refus du Don de Grâce de Dieu - l'obscurité

4957 - Amour pour le monde – Maladie – Personne ne peut servir deux maîtres

4958 - L'activité de la volonté – Guides aveugles et sympathisants

4959 - La souffrance est une preuve de l'Amour de Dieu - Feu purificateur

4960 - Amour et foi

4961 - Amour pour Dieu et amour pour le prochain

4962 - Profiter du temps de Grâce avant la fin

4963 - Paroles d'Amour - Paroles de Sagesse - l'activité d'enseignement - la critique sur la publication

4964 - La connaissance de l’éternel Plan de Salut - différence entre les « recevant de la Parole »

4965 - Volonté de destruction de l'adversaire de Dieu – le spirituel lié – l'homme

4966 - La Force de la foi est une Grâce qui devient efficace seulement au moyen de la volonté

4967 - Dieu parle comme un Père à Ses fils - la preuve de l'Amour

4968 - Examinez les esprits – le grand pouvoir de Satan avant la fin – Doutes

4969 - La lumière - l'ombre de la mort - Lumière d’éblouissement – l'Aide de Dieu : maladie et souffrance

4970 - Êtres de Lumière incorporés sans réminiscence – le Précurseur

4971 - L'examen du patrimoine spirituel qui dévie en soi - (spiritisme ?)

4972 - Différentes orientations spirituelles - l'amour garantit la Vérité

4973 - La Bénédiction des Révélations divines - « Je Suis, la Vérité et la Vie....»

4974 - La Volonté, la Sagesse de Dieu - la volonté inversée de l'homme

4975 - Le travail dans la Vigne du Seigneur : Répandre la Parole - les porteurs de Lumière

4976 - La Force de l'amour - la Force de la foi

4977 - Faux christs et faux prophètes

4978 - Les dix Commandements – le premier et le second Commandement

4979 - Troisième, quatrième, cinquième et sixième Commandement

4980 - Le dogme de l'ascension au Ciel de Marie

4981 - La fortification de la foi dans Ma tâche

4982 - Septième et huitième Commandement

4983 - Neuvième et dixième Commandement

4984 - Moment où il faut rendre des comptes au Jour du Jugement – la Grâce du Christ

4985 - « Délivre-nous de tout mal....»

4986 - Amour – Joie de donner – Amour en retour – la foi dans l'Œuvre de Libération du Christ

4987 - Le travail spirituel - la Bénédiction de Dieu - la Préoccupation du Maître de maison pour les Siens

4988 - Patience avec le prochain qui ne tend pas spirituellement

4989 - Agir en commun dans le Royaume de l'au-delà – l'aide pour les ignorants

4990 - L'amour – Réception de Force – l'amour est refroidi – Sérieux Avertissement

4991 - L'infraction contre l'Ordre éternel - l'accomplissement des Prévisions - le Dernier Jugement

4992 - La Vérité doit procéder directement de la Source Primordiale de la Vérité - « Je Suis, la Vérité et la Vie....»

4993 - La contrainte spirituelle - le dogme

4994 - Soucis que ce fait le Père à l’égard de Ses enfants

4995 - La Préoccupation du Père pour Ses fils - la filiation de Dieu

4996 - La lutte des pouvoirs malins pour les âmes est plus véhémente avant la fin

4997 - La mort a été vaincue – le pouvoir de Satan est cassé à travers la mort sur la Croix

4998 - Les forces à l'intérieur de la Terre - l'éruption - l'explication

4999 - Le juste prédicateur doit être poussé par l'Esprit de Dieu

5000 - Il s'agit de la Vie éternelle

5001 - Dieu parle toujours de nouveau

5002 - Des êtres de Lumière incorporés en tant qu’homme – les disciples du temps de la fin

5003 - La lutte entre la Lumière et les ténèbres

5004 - Un roc est fait vaciller (secousse spirituelle)

5005 - Le travail dans la Vigne - semailles - les moissonneurs - la récolte

5006 - La chute du spirituel de Dieu présenté humainement

5007 - «Ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu....»

5008 - L'appel au travail spirituel dans le temps de misère qui arrive

5009 - La voie vers Dieu par Jésus Christ

5010 - La Force de la Parole divine

5011 - L'Aide de Dieu dans la remontée – la Parole de Dieu

5012 - Voyants et prophètes

5013 - Reconnaissez-vous vous-même ainsi que votre Origine

5014 - Pauvreté spirituelle

5015 - L'action spirituelle

5016 - La voie vers la perfection – progéniture de Dieu

5017 - La Vie éternelle - l'activité - la Force de Dieu - l'Amour

5018 - Le destin est selon la volonté et la résistance

5019 - La gratitude

5020 - Diables dans le temps de la fin – la Protection de Dieu

5021 - Celui qui s'élève lui-même – l'arrogance – l’honneur

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Dieu parle - Dieu est Lui-Même la Parole

B.D. 4914 from 15 juin 1950, taken from Book No. 56

Qu'il puisse être établi la liaison entre le Ciel et la Terre, entre le Règne spirituel à celui terrestre, aucun homme qui approfondit sérieusement la Parole de Dieu n'en doutera. Celle-ci doit provenir de Lui-Même et être guidée à l'homme et pour cela Dieu se sert de personnes adonnées à Lui, qui ont donc entendu Sa Voix et qui l’ont transmise au prochain. La Parole de Dieu est l'Expression audible de Sa Volonté, qui doit être annoncée à Ses créatures, autrement elles ne pourraient pas vivre selon Sa Volonté. Si maintenant Sa Parole est transmise, si elle est lue sur les vieux Écrits, elle doit toujours être prononcée par Dieu et des hommes doivent l’avoir entendue directement de Lui, pour ensuite la transmettre au prochain sur Son Ordre. Pour celui qui entend de Lui la Parole divine, c’est une preuve indéniable de Son Existence, mais si maintenant il la transmet au prochain, il doit déjà surgir la foi dans l'Existence d'un Être qui veut Se révéler à Ses créatures. Mais la foi doit à nouveau être convaincue, et se créer maintenant cette conviction est la tâche de l'homme pendant sa vie terrestre. Mais Dieu Lui-Même aide chaque homme qui veut Le reconnaître à cela. Sa Parole cependant doit être reconnue en premier, c'est-à-dire être prise en considération, autrement l'homme n'est pas en mesure de juger ce qui peut lui donner la conviction intérieure. Sa Parole doit être élaborée sérieusement et ensuite accomplie à titre d'exemple, c'est-à-dire que l'homme doit vivre selon la Parole divine qui annonce la Volonté de Dieu, et ensuite en tant que résultat de son chemin de vie il sera capable de juger, d’une certaine manière il se reconnaîtra lui-même comme créature d'un Être outre mesure parfait et sa foi dans cet Être sera maintenant convaincue, c'est-à-dire vivante, parce que pour l'homme il n'est plus improbable qu'il existe une liaison entre le Règne spirituel et celui terrestre ; alors lui-même pourra vite entendre la Voix de Dieu, parce que Dieu se révèle à chacun qui croit en Lui et veut entendre Sa Parole. La foi que Dieu se révèle par la Parole, se trouve peu parmi les hommes mais l’origine de cela est à recherchée dans la diffusion de «la Parole de Dieu ». Dès que l'homme a une fois reconnu que Dieu a parlé et que la Parole, l’Ecriture et ce qui lui a été transmis, est procédé de Lui, alors la supposition qu'Il ne Se manifeste plus maintenant est aussi injustifiée ; la misère spirituelle qui augmente toujours davantage, est plutôt une occasion pour un Dieu d'Amour, de Sagesse et d’Omnipotence, de Se révéler toujours de nouveau pour fortifier la faible foi des hommes, pour la vivifier et Se donner Lui-Même à reconnaître. Celui qui croit en Dieu, sa foi est convaincu seulement s'il considère possible une Manifestation de l'Être de Dieu, parce qu'une foi vivante considère irréfutable une liaison du Créateur avec Ses créatures et de ce rapport d'appartenance il peut aussi être déduit la Transmission ou la Communication de la Volonté de Dieu qui maintenant explique et montre aussi l'Être de Dieu. Dieu Lui-Même Est la Parole et à travers celle-ci, Il a donné aux hommes la preuve de Son Existence. Et donc Il a établi la liaison entre le Ciel et la Terre, mais toujours seulement sous la condition que l'homme cherche depuis la Terre la liaison avec le Ciel, c'est-à-dire qu’il soit de bonne volonté d'entrer dans le juste rapport qui lui procure la Manifestation audible de Dieu. Dieu se révèle à travers Sa Parole à ceux qui veulent reconnaître Dieu et qui se rendent digne de Son Amour et de Sa Grâce.

Amen

L'union de l'esprit, de l'âme et du corps - la lutte contre la matière

B.D. 4915 from 16 juin 1950, taken from Book No. 56

Dans la reconnaissance de la Vérité de Dieu se trouve la plus grande satisfaction et le plus sûr sentiment d'être gardé dans le Cœur du Père. Parce que celui qui a appris à reconnaître Dieu à travers la transmission de la Vérité, son esprit est déjà uni avec Lui et il se sent une partie de Lui et donc il est libre et son âme est sans souci, bien que le corps soit encore lié à la terre. Donc l'homme peut certes encore souffrir selon le corps, mais toujours seulement, lorsqu’il n'écoute pas les présentations de l'âme, lorsque la Terre le charge encore parfois et qu’il cherche à la vaincre, au lieu de demander conseil à l'âme, c'est-à-dire de se détourner sérieusement des pensées mondaines et dans sa misère chercher de l'aide auprès de l'âme qui, ensuite, lui présente l'absence de fondement de sa préoccupation terrestre et le renvoie seulement à l'Amour divin qui aide toujours là où cette Aide est attendue avec foi. Parce que l'âme est dans la connaissance et elle ne peut pas seule s'affirmer avec son savoir, là où les pensées de l'homme sont encore tournées vers l'extérieur plus que vers l'intérieur. Le sentiment d’être gardé surgit vite, lorsque l'homme cherche la solitude et établit la liaison avec Dieu, c’est une liaison que l'âme maintient donc continuellement, cependant l'homme ne s’en rend pas compte tant que ses pensées flottent. S’il s'unit avec l'âme, celle-ci peut lui transmettre vite la paix et le calme qu'elle-même possède par la connaissance de l'éternelle Vérité. Parce que l'âme est avec l'esprit en elle, qui est une partie de l'Esprit du Père de l'Éternité. Là où l’esprit et l’âme sont déjà un, l'homme est seulement encore dans la misère selon le corps tant que celui-ci ne s'unit pas à l'esprit et à l'âme. Mais vu que l'homme est au milieu de la vie, il est toujours exposé à des oppressions de extérieur, qui cependant ont seulement pour but que le corps soit autant que possible spiritualisé, qu'il entre consciemment dans le juste rapport envers la matière, qu’il ne devienne pas son esclave, mais son patron. L'homme ne doit pas se laisser inquiéter par des choses qui sont seulement purement mondaines et donc il doit toujours de nouveau lutter avec la matière qui l'opprimera toujours et continuellement et qu'il doit vaincre en se détournant d’elle, en tournant le regard en haut et en faisant en sorte que Dieu Soit le Contenu de ses pensées. Alors il est libre de tout ce qui l'opprime, alors il perçoit la Puissance et la Force de Dieu et se sent au sûr sous Sa Garde, alors toutes les ombres des préoccupations mondaines disparaissent, alors il se confie à Son Amour et à Sa Grâce et trouve le calme en Dieu. Mais sur lui la Vérité doit déjà avoir agi, il doit avoir reconnu Dieu et L’aimer parce qu'autrement l'âme ne pourrait pas s'unir avec l'esprit et ensuite le corps tirerait l'âme dans la lutte terrestre. Donc le premier but de l'homme est d’être dans la Vérité, parce que seulement alors il tend à un Être reconnu à juste titre, et la tendance consciente envers Dieu a pour conséquence l'union de l'esprit et de l'âme.

Amen

Le refus de la Parole divine, signe de la fin

B.D. 4916 from 17 juin 1950, taken from Book No. 56

Le signe le plus indéniable de la fin prochaine est la fermeture des hommes envers Ma Parole qui leur est offerte sous la forme la plus pure. Parce que tout le Divin est attiré en bas ou refusé, dès que l'homme est en contradiction avec lui, dès qu'il s’est tourné vers les forces diaboliques, c’est pourquoi il ne reconnaît ni une Divinité, ni se sent touché d’une manière bénéfique par ce qui rayonne de cette Divinité. Un homme tombé aux mains de l'adversaire ne peut pas percevoir Mon Amour, parce qu'il le repousse ; et donc cet homme ne peut pas reconnaître Ma Parole comme Don de Grâce d'un Être parfait Qui lui veut du bien. Et si maintenant vous regardez autour de vous dans le monde, si vous leur offrez dans l'amour Mon Don de Grâce, le refus général de Ma Parole devrait vous faire réfléchir, parce que de cela vous pouvez seulement déduire l'état spirituel des hommes qui, dans leur éloignement de Moi, ne reconnaissent plus rien de ce qui provient de Moi. Or un tel état spirituel demande une fin de ce qui primordialement était destiné à mettre les hommes dans un haut degré de maturité, il demande la dissolution de la Terre qui avait été créée par Moi comme station de mûrissement pour le spirituel et qui maintenant ne s’acquitte plus de son but. Celui qui est attentif, doit constater un appauvrissement général parmi l'humanité, un total désintéressement des questions qui concernent l'Éternité, l'origine et le but de l'homme et l’Action et le Règne d'un Créateur. Seulement rarement de telles questions préoccupent un homme et ils sont seulement peu à vivre conformément à leur destination, à Me reconnaitre et à tendre vers Moi. Mais la majorité est indignée si seulement de telles questions sont mentionnées et plus on approche de la fin, plus évidente devient la fausse prédisposition des hommes envers Moi, leur Dieu et Créateur de l'Éternité, comme aussi l'amour pour ce qui appartient au monde, donc pour ce qui est la part de Mon adversaire. Les hommes succomberont toujours davantage à son désir et à son influence, leur chemin de vie contredira toujours plus visiblement Ma Volonté et le désamour et la haine prédomineront là où il doit être exercé l'amour pour le prochain. L'animosité deviendra toujours plus grande de la part des disciples de Mon adversaire contre les peu qui veulent appartenir à Moi et ne suivent pas leurs désirs. Des hommes croyants ne s’en prendront jamais à vous, mais ils seront ensemble, plus la fin s'approche, parce qu'ils seront fortement opprimés par les disciples du monde qui sont sous l'influence de l'adversaire et veulent M’arracher de leurs cœurs. Ne vous laissez pas duper par ceux qui vous entourent et qui veulent vous tirer en bas sous de faux masques. Offrez-leur Ma Parole et vous reconnaîtrez leur vrai esprit, parce que là où Moi-même Je viens à leur rencontre sous la forme de Ma Parole, là ils se rebellent contre Moi, donc ils Me rejetteront, ils vous railleront et vous diffameront, vous qui Me suivez et vous employez pour Moi et Ma Parole. Et alors vous saurez que le temps de la fin est arrivé, parce que Satan procède contre vous avec toute son astuce et son pouvoir en cherchant à M’extirper de vos cœurs, pour gagner la partie. Mais celui qui a Ma Parole, reconnaît son faux jeu et il sera de cœur vigilant ; il accueillera la Force de Ma Parole pour résister, pendant que Mon adversaire vous poussera avec ses domestiques et avec sa force toujours seulement à faire de mauvaises actions, pour vous ruiner éternellement tant que Moi-même ne mettrai pas fin à son action et le lierai avec des chaînes, lorsque sera venu le dernier Jour et avec lui l’Ultime Jugement.

Amen

La Libération par le Christ est un acte de libre volonté

B.D. 4917 from 18 juin 1950, taken from Book No. 56

Je voulais libérer le monde de ses péchés, Je voulais apporter la liberté aux hommes, Je voulais les libérer de leur état lié qui était la conséquence de leur péché. Mais le monde n'a pas accepté Mon Sacrifice que J’ai porté pour eux à Dieu en tant qu’Homme Jésus. Le monde est resté dans le péché et continue toujours à se précipiter dans l'abîme. Cette Explication doit d’abord être donnée, autrement le concept d'une Libération par Jésus Christ serait incompréhensible pour les hommes qui réfléchissent sérieusement sur celle-ci et prennent en considération le bas état spirituel des hommes en général. L'Œuvre de Libération du Christ ne limite pas la libre volonté de l'homme, c'est-à-dire que l'humanité n'est pas soudainement rachetée de son état lié, mais seulement les hommes qui le veulent, peuvent profiter de la Bénédiction de l'Œuvre de Libération, ils peuvent être des bénéficiaires du Trésor de Grâce que Jésus a conquis pour l'humanité à travers Sa mort sur la Croix. Tous les hommes pouvaient bénéficier de la Bénédiction de l'Œuvre de Libération s'ils le voulaient et la dette du péché pouvait être éteinte. Mais les hommes eux-mêmes ne le voulaient pas sauf quelques-uns qui se sont réfugiés en Jésus Christ et avaient part aux Grâces que Son Amour avait conquises pour eux par Sa mort sur la Croix chose qui est éternellement insondable comme Son Amour qui dans l’éternité ne cesse pas. Mais la libre volonté n'est jamais acceptée, autrement tout le spirituel serait vite racheté, mais il ne pourrait jamais devenir parfait. Et donc reconnaître le Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde est un acte de la libre volonté et de la foi, qui peut être à nouveau conquis à travers l'utilisation de la volonté. L'Œuvre de Libération peut entrer en vigueur seulement avec l’invocation consciente de l'Assistance du Christ, qui cependant suppose la foi en Lui, donc signifie aussi de se tourner volontairement vers Lui. Si cet acte a eu lieu, alors est aussi assuré l’afflux de Force et de Grâce qui apporte à homme la Libération de la misère spirituelle, qui le rend libre des chaînes de Satan, de l'état lié qui est le sort de tout le spirituel en conséquence de sa rébellion d’autrefois contre Dieu, comme conséquence du péché. Seulement la volonté rend l'homme libre, s’il se tourne vers Jésus Christ qui l'aide. Mais là où il manque la foi en Lui et en Sa Mission divine, il ne peut y avoir là aucune Libération, là l'humanité reste dans le péché et est liée par le pouvoir de Satan, jusqu'à ce qu’un jour elle se laisse saisir par le très grand Amour du Christ, jusqu'à ce qu’elle-même s'humilie près de Sa Croix et lui demande Sa Grâce.

Amen

Dieu reconnait les signes d’un changement de la volonté – conséquences du dépassement de la concession de pouvoir par l’adversaire

B.D. 4918 from 21 juin 1950, taken from Book No. 56

Vous reconnaissez votre origine en Moi, votre Créateur et Père de l'Éternité. Alors vous êtes déjà ce que vous devez devenir sur la Terre, des fils qui désirent revenir au Père. Parce que dès que vous vous rendez compte que vous êtes procédés de Moi, le Principe divin, l'amour, se réveille en vous, parce que vous vous reconnaissez comme Rayonnement de l'éternel Amour et désirez revenir à Lui. Vous Me reconnaissez et vous reconnaissez que votre être n’est pas séparé de Moi, bien que votre degré de perfection ne soit pas encore atteint, mais selon votre volonté vous êtes Miens. Une volonté détournée de Moi entrave l'homme dans la connaissance de son origine, alors l'homme ne croit pas dans la Puissance dont il est procédé, ni dans la liaison avec une Force créatrice de lui-même, dans le cas où il reconnait une Force créatrice. Donc le sentiment d'être procédé de Dieu, est déjà un signe du changement de la volonté que l'homme a accompli, parce qu'il Me reconnaît seulement lorsqu’il se sépare de Mon adversaire. Donc la « foi » signifie aussi en même temps de tendre vers le Haut, mais avec cela il faut entendre seulement la foi vivante, parce qu'une foi morte n'a aucun effet, parce qu'une foi morte prononce seulement avec la bouche ce que le cœur ne reconnaît pas encore. Un homme peut certes Me reconnaître avec des mots comme Dieu, Père et Créateur, mais son cœur n'en sait rien et donc il n'établit pas envers Moi un rapport de fils qui a pour conséquence une juste connaissance. Parce qu'il est difficile d’atteindre le but sur la Terre. La connaissance de Moi-Même et en même temps aussi de vous-même, est pour vous déjà un témoignage de maturité, parce que cela signifie un état de Lumière qui surgit seulement dans un degré déterminé de maturité. Et à nouveau il doit être dit que seulement la volonté de l'homme est décisive, si en lui il fait clair ou bien s’il fait sombre, car chaque homme peut Me reconnaître comme Origine, s'il le veut. Parce que Je ne manquerai jamais de venir près de chaque individu et de Me révéler à lui, mais Je ne le force pas d'accepter ces Révélations, mais Je lui donnerai constamment l'occasion d'apprendre à Me reconnaitre. Seulement celui qui s’oppose avec évidence à Moi, reste enveloppé dans le noir spirituel, il n’a fait aucun progrès pendant sa vie terrestre et il a succombé au pouvoir de Mon adversaire, mais par sa propre volonté.

La Force de Ma Présence qui rayonne de Moi-Même dans chaque Révélation, peut pleinement suffire à allumer le cœur de l’homme et faire rayonner une claire Lumière, mais si elle trouve seulement la moindre résistance dans la volonté de l'homme, elle reste inefficace, parce qu'elle est un Rayonnement divin qui ne supporte aucune résistance, mais il ne s’impose pas de force afin de n’exercer aucune contrainte sur la volonté de l'homme. Mais si la volonté de l'homme est disposée, alors Ma Force d'Amour allume un insoupçonnable feu qui vient à la conscience de l'homme comme un amour qui éclate envers Moi. Et là où l'amour pour Moi est une fois enflammé, la force et le pouvoir de l'adversaire est cassée. Je veux Être reconnu par Mes créatures comme Père et donc Je Me révèle à elles ; Je dois être reconnu par elles si elles veulent Me percevoir comme présent. Seulement alors commence le processus de développement, le changement de l'être qui se trouve encore dans les filets de Mon adversaire tant qu’il ne M’a pas reconnu et maintenant il tend lui-même consciemment vers Moi. Tant qu’aux hommes il est encore guidé le savoir qu’un Dieu existe, qu’Il a créé le Ciel et la Terre, alors il est possible d’arriver à une foi vivante et d’atteindre le but sur la Terre. Mais si ce savoir est caché aux hommes, pour que l'homme reste totalement ignorant sur son origine, sur Moi en tant que Créateur et Père, alors l'adversaire emploie illégitimement son pouvoir et tombe dans le Jugement le plus âpre, alors il dépasse la concession de son pouvoir et empêche le déroulement de l'épreuve de volonté de l'homme, qui doit se décider sur la Terre entre Moi et lui, car pour cela la connaissance de Moi et de lui est nécessaire pour pouvoir se décider. Je veux Être reconnu, mais lui non, et donc il empêcherait même les hommes à la connaissance de Moi-Même si Je lui concédais cette liberté. Mais dès qu'il dépasse son pouvoir, son jugement est émis ; il est de nouveau relégué, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

L'humilité – l'arrogance – le danger

B.D. 4919 from 22 juin 1950, taken from Book No. 56

Aux humbles J’offre Ma Grâce, aux arrogants Je la soustrais, parce que l'arrogance étouffe l'amour, alors que l'humilité réveille l'amour. Donc tout Mon Amour appartient aux humbles, et maintenant Je verse sur eux Ma Grâce sans mesure. Si l'homme ressent l’amour dans le cœur pour son prochain, il ne peut alors pas être arrogant envers lui, mais il le considère comme son frère et le sert par amour, donc l’humble exécutera aussi des œuvres d'amour pour le prochain, pour lequel Je le bénis et le récompense avec Mon Amour et Ma Grâce. Celui qui est arrogant est de cœur dur et insensible, il ne sert pas, mais veut dominer et donc il n'est pas regardé par Moi, parce que ce sentiment de servir dans l'avidité, a été la cause de la première chute de Moi qui peut être expiée seulement à travers une profonde humilité envers Moi, donc l'humilité signifie le retour à Moi. Le spirituel est tombé profondément à travers son arrogance, mais dans le stade en tant qu’homme il a de nouveau atteint une certaine hauteur, d’où il est en grand danger de retomber dans l'orgueil, de s'élever lui même, chose qui se manifeste dans le désamour envers le prochain. Que l'homme se prive lui-même de tous les moyens auxiliaires vers le Haut à travers l'orgueil, qu'avec cela il se joue de Ma Grâce, est le danger le plus grand, et Je vous le fais toujours remarquer, pour que vous ne tombiez pas à nouveau dans l'abîme par votre faute. Tout ce qui est arrogant appartient encore à Mon adversaire qui reste dans la plus grande rébellion contre Moi et croit pouvoir Me faire tomber. Il est devenu Mon adversaire bien qu’étant le plus sublime porteur Lumière d'un temps, parce qu'il s'est élevé au-dessus de Moi, il croyait pouvoir se mettre au-dessus de Moi et il s’est précipité dans l'abîme le plus profond. L'arrogance est le premier pas dans la chute sans fond, l'humilité par contre est l'échelle vers le Haut, le Pont le plus sûr vers Moi, parce qu'à celui auquel Je donne Ma Grâce, celui-ci atteint certainement son but, parce que Ma Grâce signifie Mon Aide, Mon Assistance et Ma Conduite. Considérez votre premier péché qui vous a séparé de Moi, considérez Mon très grand Amour qui veut vous attirer à Moi ; considérez votre faiblesse et votre imperfection et considérez la grande distance dans laquelle vous vous trouvez, alors dans l'humilité la plus profonde vous baisserez votre tête et étendrez nostalgiques vos mains vers Moi et ensuite Je vous saisirai avec Mon Amour et Ma Grâce et Je vous donnerai tout ce dont vous avez besoin, pour diminuer la distance de Moi, pour arriver à Moi d'où vous avez eu votre Origine. Mais malheur à vous si vous ne vous rendez jamais compte de la distance de Moi, si vous vous croyez trop éminents pour Me prier dans la plus profonde humilité. Il ne peut alors vous arriver aucune Grâce, alors vous êtes encore dans le pouvoir de celui qui vous a porté à la chute, vous ne pourrez alors jamais vous libérer du péché de l'arrogance d'un temps, parce que sans Ma Grâce vous ne pouvez jamais et encore jamais devenir bienheureux.

Amen

« Je vous mettrai les Paroles en bouche ....»

B.D. 4920 from 24 juin 1950, taken from Book No. 56

Dites ce qui vous est donné à l'instant et ne craignez pas qu’il vous soit demandé d’en répondre, parce qu'ils n'auront aucun pouvoir contre vous tant que de Moi Je Suis auprès de vous, tant que Je parle à travers vous et en Vérité vraiment comme ils en ont besoin. Je vous mettrai les Paroles en bouche, donc vous ne devez pas réfléchir sur le sens de votre discours, parce que vous êtes seulement le mégaphone au travers duquel Je M'annonce à ceux qui sont contre vous. Tout cela ne durera plus longtemps, lorsque ceux qui sont des combattants pour Moi et Mon Royaume seront appelés à devoir répondre, lorsqu’ils seront assiégés pour renoncer à leur foi et pour Me renier. Vous verrez quotidiennement déchoir de Moi, parce que la récompense terrestre attire les hommes et pour cela ils Me trahissent. Ils ne se déclareront plus pour Moi. Ils Me deviendront infidèles parce que dans le cœur ils se sont déjà depuis longtemps éloignés de Moi. Ensuite ils procéderont même âprement contre les Miens, contre le petit groupe des vrais croyants qui veulent rester solides. Alors la Force de la foi se manifestera, parce que ceux qui maintenant se tournent dans le cœur vers Moi pour de l'Aide, leur foi deviendra inébranlable et toute peur disparaîtra dans leurs rapports avec le pouvoir mondain, ils parleront pour Moi et ils Me sentiront toujours près, ainsi ils parleront librement de par eux-mêmes, et malgré cela Je Suis Celui Qui parle et Je leur donne la Force pour la résistance ouverte. Celui qui travaille pour Moi dans ce temps, sera combattu, mais celui qui sera attaqué, M’aura comme Défenseur à son coté, parce que Je sais tout ce qui est encore tenu caché, donc Je sais aussi celui qui est dans la misère à cause de Mon Nom et J’arrive pour l’Aider fidèlement dans toute misère. Maintenant l’Action de Mon Esprit se manifestera avec évidence, parce que Mes domestiques sur la Terre disposent d'un savoir tel que chaque homme intelligent d’un point de vue mondain sera battu et le genre de la présentation le fera s’étonner, parce que J’accueille chaque objection, chaque question, chaque doute et donne la juste Réponse et Mon serviteur, sans préparation, ils seront en mesure d'expliquer les problèmes que se posent les hommes qui veulent être sages. Mais ce ne sont pas eux qui parlent, c’est Moi-Même Qui parle et réponds, et en Vérité, aucun adversaire n’est à Ma Hauteur. Ce temps passera très rapidement, parce que Mon adversaire s'élève au-dessus de Moi et emploie le dernier moyen, il cherche à détruire toute foi et influence les despotes terrestres à émettre des dispositions qui sont tournées contre les croyants, qui donc signifient une lutte contre tous ceux qui Me suivent encore. Et cette lutte ne durera pas longtemps, elle sera menée avec âpreté et Moi-même Je mènerai les Miens dans la dernière lutte d’où ils sortiront victorieux parce que Je ne peux jamais et encore jamais Être vaincu.

Amen

Doutes injustifiés - la Véridicité - Domestiques de Dieu

B.D. 4921 from 25 juin 1950, taken from Book No. 56

Si vous êtes instruits d'en haut, vous ne devez laisser se lever aucun doute quant à la Véridicité de ce que vous recevez par la Voix de l'esprit. Ceci vaut pour celui qui reçoit directement la Parole divine, comme aussi pour celui auquel les domestiques de Dieu la transmettent. Parce qu'une chose ne doit pas être laissée inaperçue, c’est que le recevant est toujours pourvue par Dieu Lui-Même s'il se met consciemment en liaison avec Lui. Donc seulement un Être divin peut l’annoncer, si Dieu est d'abord invoqué pour l'éclairage de l'esprit, pour Ses Dons de Grâce, pour Sa Parole. Pour que maintenant le prochain soit aussi convaincu de l’Envoi divin, pour que lui-même reconnaisse le patrimoine spirituel en tant que Parole de Dieu, seulement sa propre prédisposition envers Dieu est nécessaire car elle lui garantit que lui-même est pourvu par Dieu. À un homme qui tend sérieusement vers Dieu, il n’est guidé aucun faux patrimoine spirituel, et il ne le refusera pas intérieurement si sa volonté est bonne et s’il cherche la Vérité. Il ne peut arriver d'en haut aucune erreur et d’en bas aucun être ne peut communiquer avec lui de la même manière, si vous tournez votre regard vers le Haut et voulez être instruits par Dieu. Et donc tout doute qui est porté à la rencontre d’un vrai domestique de Dieu est injustifié dès qu’il présente un patrimoine spirituel reçu d'en haut. Parce qu'alors même son esprit est si éclairé que lui-même peut parler librement et ses discours se déroulent dans la Vérité, il ne mènera pas seulement un discours mort, mais ses mots réveilleront à la vie dès qu'il travaille pour Dieu et Son Royaume. Les doutes sont justifiés seulement lorsqu’ils ont été touchés par des problèmes mondains, parce qu'alors les pensées de l'homme peuvent prédominer et, vu que sa volonté est libre, il n'est imposé aucune contrainte dans ses pensées. Mais cette épreuve tout homme peut l’exécuter facilement lui-même. Ce qui a de la valeur pour le développement spirituel de l'homme, est le savoir spirituel et il garantit la très pure Vérité. Mais ce qui n'est pas important pour l'âme et pour son développement vers le Haut, peut très facilement être mélangé avec des pensées mondaines et Je mets en garde à la prudence. Celui qui est instruit par Dieu travaille seulement pour Lui et Son Royaume, il cherche à agir seulement sur l'âme des hommes et à les assister spirituellement ; il veut les instruire dans le savoir spirituel et leur donner l'éclaircissement sur l'Être de Dieu, il touche seulement rarement des problèmes mondains et seulement lorsque ceux-ci sont en liaison avec le développement spirituel ; il s’active sur le spirituel et tourne le dos au monde. Et celui-ci prononce seulement ce qu’il reçoit directement de Dieu ou bien ce qui lui est transmis par des êtres de Lumière qui portent en eux la Volonté de Dieu. Donc vous les hommes pouvez croire sans réserve ceux qui travaillent pour Dieu et entendent Sa Voix, leur profond savoir vous donnera la confirmation qu’ils sont instruits par Dieu et là où Dieu Lui-Même Se manifeste, tout accès aux forces du bas est empêché.

Amen

« Des mondes passeront, mais Ma Parole restera existante ....»

B.D. 4922 from 28 juin 1950, taken from Book No. 56

Des mondes passeront, mais Ma Parole restera dans l'Éternité. Et ainsi à vous les hommes il est transmis Mon Évangile dans toute sa pureté tant que vous habitez sur la Terre dans le but du mûrissement du spirituel en vous. Ce sera toujours la même Parole, parce que Je ne Suis pas muet dans l’éternité et donc de même Ma Parole qui procède de Moi ne peut pas changer dans l’éternité. Vous les hommes pouvez certes faire des changements, mais vous ne serez plus dans la Vérité, parce que tout changement de Ma Parole signifie une erreur et alors on ne peut alors plus parler de Ma Parole qui initialement est procédée de Moi dans toute la pureté. Donc J’ai prononcé les Paroles : « Le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole restera dans l'Éternité. » Mais ces Paroles ne doivent jamais signifier que les hommes ne puissent pas faire une modification, parce qu'alors Je devrais diminuer la libre volonté des hommes, si Je voulais empêcher qu'un enseignement erroné trouve de la diffusion dans le monde en tant que Ma Doctrine. Tant que des hommes imparfaits habitent sur la Terre, l’erreur n'est pas à exclure. Mais Je veux aider l'homme à la perfection par la Vérité, donc Je dois toujours de nouveau purifier Ma Parole de ce que les hommes ajoutent dans leur imperfection ; Je dois éclairer les erreurs et les manques de ce que les hommes offrent au prochain comme Doctrine divine. Donc Je dois Me chercher des domestiques de bonne volonté sur la Terre qui sont disposés à accueillir de nouveau Ma Parole dans la forme primordiale, chose qui est seulement possible à travers la transmission directe, à travers une manifestation ouverte de Mon esprit dans le cœur de l'homme. Mais celle-ci garantit la très pure Vérité. (28.06.1950) Et donc Ma Parole résonnera toujours et éternellement dans toute la pureté dans les cœurs de quelques hommes et ces peu la rendront de nouveau accessible au prochain qui ne peut pas la recevoir directement. Donc Ma Parole ne passera pas tant qu’il y aura des hommes sur cette Terre. Mais aux hommes eux-mêmes Ma Parole sera toujours présentée déformée, et elle n'a plus le droit de valoir comme Ma Parole. Parce que l'adversaire travaille contre Moi et donc il cherche à mélanger la pure Vérité avec l'erreur, pour éloigner les hommes de Moi. Et ceux-ci sont trop ignorants pour refuser cette parole qui ne correspond plus à la Vérité. Ils se conforment seulement à la Parole : « Le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole restera dans l'Éternité », car ils croient avoir la garantie que la Parole prononcé autrefois par Moi ne peut pas être déformée. Mais tant que Je laisse à l'homme la libre volonté, il lui est aussi possible de défigurer Ma pure Parole, sans que Je l’en empêche. Mais Ma Parole affluera toujours de nouveau de la Source qui est inépuisable et qui contient seulement la pure Vérité. Et celui qui est sérieux, trouvera toujours la Source et il y puisera ; il n'ira pas là où l'eau est devenu trouble, mais il se revigorera à la Source de la Vie ; il voudra boire l'Eau vivante et même elle lui est offerte dès qu’elle est reçue des hommes claire et pure d'en haut, transmise par Moi à ceux qui s’offrent pour être des vases purs, pour que Je les remplisse avec Ma Grâce. Ma Parole est pleine de Force, chose qui cependant ne peut jamais être affirmée d’une parole qui a déjà expérimenté beaucoup de changements par la volonté des hommes. Cette parole est sans force, elle peut être écoutée mais ne s'imposera presque pas dans le cœur de l'homme, elle restera sans effet, parce qu'elle est devenue une œuvre d'homme qui est sans valeur pour l'Éternité. Ma Parole doit être puisée à la Source, elle doit être désirée et reçue directement de Moi et Moi Je ne la cacherai à personne. Chacun peut percevoir en lui la Force, tandis que les hommes restent indifférents envers la parole qui n'est pas Mienne, mais Mon adversaire utilise ce moyen pour repousser les hommes de Moi. Et donc il cherche à la défigurer et à guider les hommes dans l'erreur, parce que la pure Vérité est son naufrage, chose qu'il reconnaît très bien. Mais J'assiste les hommes et Je les guide dans la Vérité, parce que seulement la Vérité mène à Moi et seulement la Vérité rend bienheureux.

Amen

Une fin bienheureuse après la grande misère

B.D. 4923 from 28 juin 1950, taken from Book No. 56

Votre fin sera bienheureuse. Ne craignez pas le temps qui arrive avec ses luttes et ses souffrances, mais allez à sa rencontre courageusement, parce qu'il ne dure pas longtemps et ce qui vient après, doit déjà vous combler de joie, vous qui êtes Miens et Me portez dans le cœur. Ne craignez pas, mais croyez seulement que Je ne vous abandonnerai pas, que Je Suis toujours avec vous et prêt pour l'Aide en toute misère et danger. Ce sera certes un temps plein de misères et de préoccupations, mais toujours supportable pour vous qui croyez en Moi, parce que quoi que vous Me demandiez, Je veux vous le donner, pour que vous ne vous découragez pas et que vous vous rendiez compte de Mon Amour qui est toujours pour vous et particulièrement dans le dernier temps avant la fin. Je veux abréger les jours pour vous ; ils passeront sur vous comme un vol, et vite il y aura la fin, le Jour où vous serez libérés de toute misère. Et ce sera une fin bienheureuse pour vous, peu importe que vous soyez transférés sur la nouvelle Terre ou que vous entriez déjà dans le Royaume spirituel. Je sais la volonté de l’individu et Je ne laisserai tomber une personne qui se tourne vers Moi et qui veut venir vers Moi. Mais la misère doit arriver, si aux dernières âmes il doit encore être offert la possibilité de M'invoquer pour Ma Grâce et Mon Aide. Parce qu'un appel provenant du cœur sera entendu par Moi et Mon Amour saisira chacun qui M’invoque. Donc vous devez supporter la grande misère, mais vous ne devez pas craindre, parce que Je vous aide à la porter et il n'existe vraiment rien que Je ne puisse pas détourner de vous si vous Me le demandez intimement. Mais un jour même cette misère aura une fin ; et donc tenez-vous toujours devant les yeux que vous allez à la rencontre d’un temps outre mesure bienheureux et que vous oublierez toute souffrance sur cette Terre, que vous Me contemplerez Moi-Même et Me chanterez éloge et remerciement pour Ma Conduite qui vous a fait devenir des créatures bienheureuses, auxquelles Je donne Mon Amour dans toute l'Éternité.

Amen

L'incapacité à reconnaître les Communications - le travail pour Dieu

B.D. 4924 from 2 juillet 1950, taken from Book No. 56

Je Suis avec vous jusqu'à la fin du monde. Mais souvent vous ne Me reconnaissez pas, bien que J’agisse visiblement parmi vous. Je ne peux pas Me faire reconnaître par vous tant que vous regardez encore avec les yeux du monde, tant que vous vous occupez de ce qui se passe dehors et ne vous vous intériorisez pas. Je voudrais vous embrasser avec les Bras de l'Amour, mais vous vous éloignez de Moi et donc vous ne Me reconnaissez plus. Que ceci soit dit à tous ceux qui ne sont pas en mesure de Me reconnaitre dans la Parole qui arrive d'en haut au travers de Mes domestiques choisis par Moi. Ma Voix est claire, donc elle peut être reconnue comme la Voix du Père. Ne pas la reconnaître, marque un état d'incapacité à accueillir Ma Parole, qui a sa cause dans le fait que la critique est faite par l’entendement et non par le cœur, parce que Ma Voix peut être perçue seulement par le cœur. Le cœur et l'entendement doivent certes être actifs, parce que Ma Parole peut soutenir un examen de l'entendement, mais seulement le jugement du cœur est déterminant. Je vous renvoie à Mon Évangile qui enseigne que Mes disciples sont reconnaissables dans le fait qu’ils ont de l'amour l'un pour l'autre. L'amour fait de vous tous Mes fils, mais vous devez aussi montrer votre amour réciproque, si vous voulez être Mes vrais disciples. Là où un paraît comme l'adversaire de l'autre, là il manque l'amour et donc aussi la capacité de juger, vu que l'homme sans amour est aussi sans sagesse. Vous devez vous aimer l’un l’autre, parce qu’autrement Je ne peux pas vous transmettre la Sagesse, qui toute seule est le vrai savoir. Les preuves de Mon Amour tombent comme des gouttes de rosée dans les calices ouverts des cœurs chauds d'amour, et ainsi seulement un tel cœur peut vous donner la preuve que Je Suis Moi-Même Celui Qui parle aux hommes avec des Paroles d'Amour, que le recevant change dans l'amour, qu’il est une personne de bonne volonté pour donner et servir de manière désintéressée, et donc il est aussi dans Ma Grâce. Les hommes affectueux Me reconnaissent, ils reconnaissent Ma Voix, mais un cœur sans amour ne Me reconnaîtra jamais. Donc aimez-vous les uns les autres, si vous voulez être actifs en tant que Mes disciples et entendre Ma Voix paternelle. Celle-ci est tournée à tous ceux qui doutent de l'authenticité de la Parole qui est portée à eux en tant que Message divin. Mais à Mes fidèles collaborateurs Je dis ce qui suit : Laissez agir le temps, le temps accomplira beaucoup de choses qui vous semblent impossibles. Vous ne devez pas vous laissez aller à l’illusion que Ma pure Parole d'en haut trouvera la diffusion qu’elle devrait et qui correspondrait aussi à son incommensurable valeur. Vous ne devez pas oublier que les forces de l'obscurité sont à l'œuvre de façon à miner la pure Vérité et vous devez vous rappeler qu'à Mon adversaire il est donné un grand pouvoir pour le dernier temps sur cette Terre, et qu'il l’emploie. Tout dépend de la libre volonté de l'homme ; Je guide certes les hommes, mais Je ne les force pas. Ce que Je donne d'en haut, est destiné à un homme particulier comme aussi à tous, chacun de vous peut se revigorer, mais celui qui ne veut pas le faire, n'y est pas forcé par Moi. Celui qui est de cœur affamé, désire la Nourriture pour l'âme et il la trouve, parce que Je la lui laisse parvenir de quelque manière dès qu’il la désire. Les hommes pourraient être pourvus abondamment, parce qu'il y a à votre disposition beaucoup de Pain du Ciel. Si maintenant J’entravais les forces adverses, cela serait une certaine contrainte de la volonté, soit sur Mon adversaire comme aussi sur les hommes qui ne devraient plus se décider, mais devraient accepter ce qui leur est offert. Seulement la volonté de l'homme décide. Même là où la volonté d'un homme semble endommager le prochain, là Je suis toujours prêt avec Mon Don de Grâce, pour qu’une personne qui veut être nourrie à Ma Table n’aille pas les mains vides. Je distribue Mon Dîner à chacun qui veut être Mon hôte, aucune volonté d'homme ne peut Me l'empêcher. Mais vous, qui devez offrir le Pain à Mes hôtes en Mon Nom, ne soyez pas indigné lorsque votre rayon d'action est encore petit. Vous pourrez vous développer très vite, très vite il sera exigé de vous un travail où vous pourrez vous engager pleinement et vous comprendrez aussi que jusqu'à présent J’ai exigé de vous seulement un travail préliminaire parce que votre volonté d'homme vous a entravé dans une action fervente pour Moi et Mon Royaume. Mais déjà très vite il vous arrivera l'Appel à vous mettre totalement à Mon service. Je veux lier Mon adversaire pour longtemps. Mais même cela ne doit pas se produire arbitrairement, parce que Mon Amour et Ma Justice seront toujours déterminants pour Ma Volonté. Tant que Mon adversaire ne dépasse pas son autorisation de pouvoir, tant qu’il fait seulement ce que Je lui ai concédé et qu'il contribue à la décision de la libre volonté d'un homme, Je ne lui enlève alors pas ce droit. Mais il dépassera les limites de son autorisation de pouvoir en voulant empêcher aux hommes d'arriver à la connaissance de Moi, de Mon Être le plus sublimement parfait, Qui en soi est l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence et Qui veut Être reconnu comme Créateur et Conservateur de toutes les choses. Il cherche à miner le savoir sur cela, et dans cela Je lui laisse même une très pleine liberté, tant que sa mesure n’est pas pleine. Maintenant vous comprenez que sa première aspiration est de repousser la pure Vérité d'en haut, donc d’enlever aux hommes la possibilité de prendre connaissance de Moi au moyen de la Parole de Dieu guidée sur la Terre. Comprenez qu’il surgira toujours là où Ma Vérité commence à s'affirmer. Alors vous comprendrez aussi les nombreuses résistances qui sont mises dans la diffusion du pur Évangile, que Je pourrais bien suspendre avec Ma Puissance et Ma Volonté, si cela n'était pas contre Mon éternel Ordre d'employer la contrainte vers le Haut ou vers le bas. Croyez en Moi, Qui bénis la moindre activité pour Moi et Mon Royaume, lorsqu’elle est faite dans l'observation de la libre volonté malgré les grandes résistances qui vous rendent difficile le travail pour Moi. Vous pourrez effectuer encore beaucoup de travail et donc vous ne devez pas vous fatiguer d'agir dans le petit, tant que Je ne vous appelle pas, lorsque sera arrivé le temps.

Amen

Sens spirituel ou littéral - le Dîner

B.D. 4925 from 6 juillet 1950, taken from Book No. 56

Tout ce que Je vous ai promis sur la Terre, a été dit pour l'Éternité et donc cela ne perdra jamais la Signification que J’ai mise dans Mes Paroles. Mais le fait que les hommes eux-mêmes leur donnent un autre sens ne doit jamais inciter à supposer que Je reconnaisse cette interprétation déformée. Chaque homme devrait lui-même arriver à la compréhension que et pourquoi certaines interprétations de Ma Parole sont erronées, si seulement ils réfléchissaient sur cela sérieusement ; mais ils se conforment seulement à l'interprétation humaine, et pas à Ma Parole qui permet une autre interprétation qui devrait être examinée avec le désir de reconnaître le juste et le vrai. Il est certes juste de mentionner Ma Parole comme preuve d'une Doctrine de foi, mais il doit toujours être considéré que non seulement la Parole, mais l'esprit seulement fournit le sens, et que donc chaque Parole doit être examinée si on veut lui donner un autre sens. Ce que J'ai dit maintenant, a son sens toujours seulement en liaison avec le développement spirituel et donc cela doit aussi être interprété spirituellement. Cela doit être en liaison avec le tout, on ne peut pas prendre arbitrairement une Parole et maintenant l’interpréter. Ma Doctrine n'est pas incompréhensible, mais elle demande une pensée éclairée, parce qu'à un esprit non éclairé Mes Paroles semblent seulement insensées, donc le vrai sens peut être saisi par l'homme seulement lorsqu’il est précédé d’une demande pour des pensées éclairées. Avec une interprétation seulement intellectuelle on ne trouve aucune liaison, des pensées purement intellectuelles ne donnent aucune Signification à Ma Parole et parfois elles peuvent même être contradictoires avec ce que Je veux dire aux hommes. Parce qu'une chose doit toujours être rappelée : qu'entre la Vérité et le mensonge il règne toujours une lutte, et que les représentants des deux côtés veulent conquérir l’âme des hommes, donc ils cherchent à influencer leurs pensées. Les forces de l'obscurité s'interposent toujours là, où est actif seulement l'entendement, parce qu'à elles il n'est pas possible de trouver considération là où l'esprit de l'homme est éclairé par sa volonté et son invocation tournée vers Moi. (06.07.1950) Vous tous les hommes vous pourriez être instruits par l'esprit en vous et alors vous reconnaîtriez vite là où Ma Doctrine est mélangée avec l'erreur ; là où Ma Parole est interprétée littéralement, mais pas dans son vrai sens ; vous-mêmes pourriez corriger chaque erreur par une pensée claire, parce qu'alors vous seriez toujours sûrs de Mon Soutien que Je concède à chacun qui désire la pure Vérité. Mais l'adversaire s’efforce de le tenir dans l'ignorance et il cherchera à assombrir la Vérité vraiment là où il s'agit d'importants Enseignements de foi. Un enseignement erroné entraine d’autres erreurs, et une fausse interprétation de Ma Parole signifie un enseignement erroné.

Je ne peux pas M’affirmer autrement sous une forme terrestre-matérielle que dans le spirituel qui est lié dans cette forme, qui est une Partie de Moi qui, après la chute d'autrefois doit revenir lentement de nouveau à Moi. Mais en tant que l’Être le plus sublimement parfait Je ne prends pas demeure dans une forme visible pour vous pour Être maintenant présent dans cette forme pour vous. Je Suis présent toujours et partout, mais pour vous consciemment ou perceptiblement, cela dépend uniquement de votre prédisposition envers Moi. Donc vous ne pouvez pas vous unir avec Moi par un processus déterminé, mais seulement par votre auto-formation dans l'amour qui a pour conséquence une liaison directe avec Moi. Donc vous avez une représentation fausse du Dîner avec Mes disciples, parce que vous lisez de nouveau seulement le sens de la lettre de Mes Paroles que J’ai dites aux disciples, mais pas le sens spirituel. J'ai distribué le Pain et le Vin, la Nourriture et la Boisson, J’ai donné et les autres recevaient. Je Serai toujours Offrant et distribuerai le Pain du Ciel, la Nourriture de l'âme qui se trouve seulement dans Ma Parole, qui lui donne la Force pour le développement vers le Haut. Faites de même en mémoire de Moi. Ces Paroles étaient l’indication la plus simple pour l’accomplissement du Commandement de amour pour le prochain qui seul procure aux hommes la transmission de Ma Parole, et seulement celle-ci leur assure Ma Présence, de sorte que Je puisse tenir le Dîner avec eux, comme Je l'ai promis. Mes Paroles, Mon Action étaient seulement des indications figuratives pour ce qu’ils devaient faire en mémoire de Moi. Celui qui demande l'éclairage de l'esprit, reconnaîtra clairement et limpidement et comprendra Mes Paroles, parce que le réveil de l'esprit suppose un chemin de vie dans l'amour, donc aussi déjà l'union avec Moi qui lui procure la très pleine Vérité. Mais tant que les hommes ne comprennent pas le sens spirituel de Mes Paroles, tant qu’ils Me croient encore lié dans une forme terrestre matérielle, leur esprit n'est pas réveillé et donc ils ne peuvent pas distinguer l'erreur de la Vérité.

Amen

La Clé pour la Sagesse est l'amour

B.D. 4926 from 7 juillet 1950, taken from Book No. 56

Vous devez vous acquittez de Mon Commandement de l'amour si vous voulez devenir bienheureux. Alors vous ferez aussi tout ce qui correspond à Ma Volonté, alors votre pensée sera juste et vous serez dans la Vérité. Alors tout doute tombera de vous, chaque question sera résolue et vous serez en mesure de croire avec conviction. Mais en vous il doit y avoir la volonté de vous approcher de la Vérité. Vous ne devez pas tomber dans des opinions auto-créées, vous devez être disposé à renoncer à vos opinions, et à les échanger contre la pure Vérité, vous devez chercher la Vérité. Cela est la condition pour être dans la Vérité, vu qu’elle ne vous arrive pas sans votre désir. Certes elle est portée près de vous, de l’extérieur par des discours ou des livres ou même à travers des pensées, mais vous l'accepterez, vous pourrez l’affirmer avec le cœur et l’esprit seulement lorsque vous aurez une sérieuse volonté pour la trouver. Parce que la Vérité, le savoir de Moi et de Mon Action, du but de tout ce qui est, est un Don délicieux pour vous, vu qu’une fois vous y avez renoncé librement, lorsque à travers le péché de la rébellion d'autrefois contre Moi, vous vous êtes précipités dans les ténèbres, ce qui signifie aussi un état de totale non-connaissance. Vous-mêmes faites trop peu pour venir en possession du savoir sur tout et malgré cela, Je suis prêt à vous guider la Vérité comme Don de Ma Grâce, pour que vous puissiez travailler avec elle pour devenir parfait. Mais pour cela J’exige aussi de vous toute votre disponibilité pour être guidé par Moi dans le juste savoir, autrement la Vérité reste cachée et vous n'êtes pas en mesure de la reconnaître pour ce qu’elle est. Mais vous n'avez pas besoin d'enquêter et de vous creuser la cervelle intellectuellement sur la valeur ou la non-valeur de ce qui vous arrive comme patrimoine spirituel, car seulement une chose est la Clé pour la Sagesse, l'amour. Sans amour chaque savoir vous reste fermé, sans amour il vous manque la Force de la connaissance, sans amour vous vous rendez indignes de recevoir de Moi la pure Vérité, autrement même le mal, le désamour, devraient être dans la juste connaissance et sur la Terre il ne devrait y avoir aucune erreur, alors qu’elle est représentée très fortement dans le monde. Donc Je peux vous donner seulement un Commandement, c’est de vous exercer dans l'amour, si vous voulez vous trouver en possession de la Vérité et devenir bienheureux. Parce que vous pouvez arriver à Moi seulement par l'amour, parce que Moi-même Je Suis l'Amour.

Amen

Hommes faibles d'esprit – la possession

B.D. 4927 from 8 juillet 1950, taken from Book No. 56

À vous tous est indiquée la voie qui mène à la Vie éternelle. Et ainsi personne ne pourra dire être resté non instruit, seulement les enseignements peuvent se dérouler de manière multiple et différente. Mais souvent il vous est incompréhensible de quelle manière mûrissent ces âmes dont le porteur est d'esprit faible, qui n'ont aucun jugement juste et auquel il manque la faculté de pouvoir discerner le bien et le mal, ces hommes dont l'esprit est confondu mais qui ne peuvent pas en être tenus responsables. Même ces âmes ont à s'acquitter de leur mission. Souvent elles-mêmes n'ont pas besoin du chemin terrestre pour mûrir, mais elles sont seulement un moyen pour un but pour le prochain qui doit participer à leur destin et auxquels de tels hommes sont donnés comme épreuve sur cette Terre. La vraie locataire du corps souvent se retire, tandis que le corps est habité d'êtres non mûrs, qui ne sont pas admis à l'incorporation, mais qui veulent s’exprimer, c'est-à-dire qu'ils influencent illégalement un corps en le faisant parler et agir selon leur volonté. Vu que ces êtres ne sont pas mûrs, les hommes qu’ils dominent sont dépourvus de toute intelligence et donc inaccessibles à des présentations intellectuelles. Le calvaire d’un tel homme est certes imputé à l’âme qui y demeure, mais l'être non mûr ne tire aucun avantage de son incorporation illégitime. Un tel processus est concédé par Moi, parce que sur un tel homme malheureux le prochain peut s'exercer, parce qu'il peut exercer l'amour, la douceur de caractère et la miséricorde dans une haute mesure et donc eux-mêmes mûrissent dans leur âme, tandis que l'âme retirée dans le silence cherche le contact spirituel et elle le trouve auprès des âmes de même nature, auxquelles il a été assigné le même privilège pour habiter dans un corps terrestre, sans pouvoir exécuter la vraie fonction pour ce corps bien qu'elles montent en haut dans leur développement. C’est un processus d'aliénation de la volonté pendant le chemin terrestre qui signifie une soumission à Ma Volonté, parce que l'âme qui demeure dans le corps est déjà sans résistance contre Moi au début de son incorporation comme homme. Les forces non mûres exploitent cette libre aliénation de la volonté et elles se joignent donc à l'âme de manière à déterminer maintenant l'homme à agir et parler pour elles bien qu’il manque de bon sens et donc on ne peut pas parler d'un être qui pense et perçoit normalement. Mais ce sont des hommes dont la formation a été concédée par Ma Volonté, même si cela est peu reconnaissable par le prochain. Ce sont des êtres humains qui apparaissent malheureux au prochain et pourvus insuffisamment par Moi, bien qu’ils parcourent cette voie comme moyen de purification pour le prochain et doivent en répondre d’une autre manière. Mais ils doivent la parcourir jusqu'à la fin de leur vie terrestre, et de la part des hommes elle ne doit pas être interrompue prématurément, parce que c’est une vie humaine qui a été réveillée par Ma Volonté et dont vous les hommes ne connaissez pas la destination. À eux il doit être offert amour et miséricorde et aussi une aide active là où cela est nécessaire. Par une intime prière les forces qui se sont incorporées dans ces êtres peuvent être délogées ou modifiées, mais Je dois toujours Être invoqué parce que Je sais ce qui leur manque et ce qui est nécessaire pour ces êtres, et Je Suis aussi le Seigneur sur le spirituel non mûr qui les opprime.

Amen

Événements Extraordinaires – Signes de la Fin prochaine

B.D. 4928 from 9 juillet 1950, taken from Book No. 56

Tout indique la fin, et si vous les hommes vous vous occupez attentivement des événements autour de vous vous reconnaîtrez aussi que Je vous parle à travers ceux-ci, que Je veux vous faire remarquer la fin aussi à travers ceux-ci et votre mission particulière est d'être un guide dans la dernière lutte contre la foi. Je veux renforcer votre foi avec Ma Parole, mais Je veux aussi aider votre prochain à trouver la foi ou bien s’il est trop faible pour la soutenir. Je veux vous parler à tous de toutes les manières imaginables pour que vous n'échouiez pas dans la dernière lutte sur cette Terre. Cependant Je tiens toujours compte du fait que vous vivez d’une manière extrêmement matérielle, que vous avez peu de contact avec le Règne d’où provient la Vérité et que pour vous il est beaucoup plus difficile de croire parce que vous ne Me portez plus assez vivement dans le cœur, parce que vous êtes trop loin de la Figure de Jésus Christ et à cause de cela vous pouvez recevoir peu de Force parce que vous ne croyez pas. Vous n'acceptez pas la Vérité qui vous est apportée du Règne spirituel, vous ne donnez pas crédit aux enseignants que sont Mes serviteurs. Mais Je ne veux pas vous laisser tomber et Je M’approche toujours de nouveau de vous avec des indications de la fin, avec des images de voyants qui sont portées au public avec les prévisions des prophètes qui sont entendus même par ceux qui ne veulent rien savoir de la fin et du dernier Jugement. Je sais aussi la lutte pour la foi de beaucoup d'hommes, et à eux aussi Je voudrais donner un signe qui cependant ne doit pas les forcer à la foi. Je veux les étonner et les faire réfléchir au travers de ces phénomènes extraordinaires de la fin du temps, parce que seulement lorsqu’ils réfléchissent sérieusement Je peux M’approcher d’eux sous la Forme de Ma Parole et les instruire selon la Vérité. Ensuite ils sont ouverts pour Ma Parole si elle leur est apportée en tant qu’Action évidente de Ma Part par l'Esprit, parce que seulement alors Je peux leur donner la pure Vérité au travers de Ma Parole. Et seulement avec la Parole d'en haut il peut être montré des choses qui, autrement, sont pour eux incroyables, choses qui ne se manifestent pas avec des signes parce que ceux-ci parlent seulement à l'entendement, mais pas au cœur de l'homme. Vous les hommes devez toujours savoir que vous vous trouvez dans le temps de la fin, que les signes augmenteront, lesquels ne sont plus explicables d’un point de vue terrestre et ils vous indiquent visiblement un autre monde. Celui qui le reconnaît comme tel en tirera une bénédiction, mais celui qui passe au-delà doit craindre la dernière fin parce qu’elle apporte la ruine avec elle.

Amen

L'Amour de Dieu - les Révélations - les médiateurs

B.D. 4929 from 9 juillet 1950, taken from Book No. 56

C’est Mon Amour pour vous Qui vous parle continuellement et Se cherche des hommes à travers lesquels Je Me révèle à vous. Vous tous ne pouvez pas mesurer, combien est nécessaire votre besoin de Mon Encouragement, de Mes Avertissements et de mes mises en gardes, de Mes leçons et de Mes explications, vu que vous êtes tous dans un état de non-connaissance que Je voudrais suspendre. Je voudrais vous parler et vous ne pouvez pas M’entendre. Vous vivez d’une manière telle que vous êtes incapables d’entendre Ma Voix, parce qu'elle est couverte par la voix du monde. Seulement quelques-uns ouvrent leur cœur et entendent ce que Je veux vous dire. Et ceux-ci sont des médiateurs qui rendent possible qu'il soit établi une liaison entre Moi et vous. Je vous parle à tous au travers de ces médiateurs, mais vous les hommes ne le croyez pas et doutez de Ma Parole qui procède de Moi-Même et qui maintenant vous est offerte. Le Père parle à Ses fils, et ils ne reconnaissent pas Sa Voix. La confusion parmi les hommes est grande, ils considèrent faux ce qui est juste, ils reconnaissent le faux mais ne se laissent pas convaincre de l'erreur de cela. Ils n'ont aucune faculté de jugement et s’arroge de toute façon le droit de juger les Envois divins. L'obscurité est grande et malgré cela ils éteignent la Lumière que J'envoie dans l'obscurité pour aider les hommes à trouver le chemin. Et cette circonstance est aussi un signe de la fin, ceux-ci ne Me reconnaissent plus d'aucune part et mettent à égalité Mon Action avec l’action de Satan, ils considèrent tout le Divin comme une action d’éblouissement de Satan, mais ils ne veulent pas voir son action contraire évidente. Eux-mêmes passent avec indifférente au-delà de ce Miracle et sont d’une certaine manière tombés eux-mêmes aux mains de Mon adversaire qui voile leur regard et cherche à assombrir la Lumière. Mais Je protège Mes porteurs de Lumière, Je ne tolère pas qu'ils soient attaqués, ils sont actifs pour Moi et donc Je suis aussi derrière eux et leur action. Et pour combien même il soit combattu de la part de l’adversaire contre la Vérité, contre Mes domestiques et Mes prophètes, ils sont actifs en Mon Nom et donc ils ne doivent pas craindre que Je les laisse sans Force, qu’ils succombent dans la lutte contre Mes ennemis, ils Me servent et en tant que leur Seigneur Je les protège de toutes les agressions, comme Je les pourvois aussi avec toute la Sagesse et leur mets donc en main une arme avec laquelle ils conquerront la victoire sur l'ennemi. Parce qu'ils combattront avec l'épée de leur bouche et le bouclier de la foi les couvrira, Moi-même Je combattrai à leur coté et donc la victoire sera aussi la Nôtre.

Amen

L'amour pour Dieu – l'amour pour le prochain – Ouvriers dans la Vigne

B.D. 4930 from 10 juillet 1950, taken from Book No. 56

La Parole de Dieu vous arrive et donc vous êtes dans la connaissance de la Vérité, vous êtes savant et vous pouvez instruire votre prochain. Avec cela vous êtes donc des ouvriers dans la vigne du Seigneur. Un travail peut être pour l'homme une joie, mais aussi un poids lorsque ce dernier est exécuté contre sa volonté, lorsqu’il ne lui donne donc aucune joie. Travailler pour le Seigneur dans Sa Vigne est une libre prestation de service, et ce qui est fait volontairement, prépare aussi la joie, même lorsque le travail est difficile. Être actif pour Dieu et Son Royaume sur la Terre est le plus beau travail pour un homme qui L'aime. Donc l’amour pour Dieu est déterminant en ce qui concerne la joie que procure le travail à l'homme, et cet amour pour Dieu doit se manifester en servant dans l’amour pour le prochain. L'homme doit servir Dieu en apportant de l'aide au prochain dans sa misère. Alors il sera rempli une profonde paix et d’une béatitude intérieure et sera pour Dieu un fidèle serviteur. Ce qui maintenant vous est offert par Dieu, doit vous pousser à servir dans l’amour pour le prochain, parce que c’est du patrimoine spirituel qui est indispensable pour votre prochain car lui-même ne le possède pas et il doit donc lui être guidé. L'humanité en est pauvre, alors que vous, vous possédez une richesse incommensurable, un Trésor que vous devez constamment agrandir et avec lequel vous pouvez rendre heureux chacun à qui vous le communiquez. Alors servez Dieu et le prochain. Et alors vous vous acquitterez aussi du divin Commandement de l'amour et vous-mêmes serez dans la Bénédiction de Dieu, Qui vous a choisi comme Ses ouvriers, parce Qu'il sait votre volonté d'être actif pour Lui. Et donc vous n'avez aucun motif d’être abattu, vous n'avez aucun motif de douter tant que vous recevez Sa Parole d'en haut, qui vous montre Son Amour que vous devez récompenser avec votre amour. Soyez bons et prêts à aider votre prochain, et vous lui donnerez avec cela une preuve de votre amour pour lui, et cela vous sera vraiment récompensé.

Amen

La Parole de Dieu, une Grâce imméritée

B.D. 4931 from 11 juillet 1950, taken from Book No. 56

L'apport de la Parole divine à la Terre dans le dernier temps avant la fin est un Don immérité. Parce que dans ce temps, les hommes sont si loin de Dieu que de leur part ils ne demanderaient jamais quelque chose et ils ne se préparent pas pour se former de façon à pouvoir entendre la Voix de Dieu. Mais si Dieu ne voulait pas faire arriver aux hommes une Aide extraordinaire, le peu d'hommes qui tendent vers Lui seraient en danger de se précipiter dans l'abîme, parce que le prince de l'enfer a un grand pouvoir et les hommes ont trop peu de Force pour la résistance. À son grand pouvoir, que les hommes eux-mêmes lui concèdent par leur mentalité, Dieu oppose Sa Grâce, pour qu'aux hommes il ne soit pas rendu impossible d’échapper au pouvoir qui veut les faire tomber en bas. La Grâce de Dieu est donc un Cadeau immérité, un moyen d'Aide d'une très grande valeur, que Dieu laisse arriver aux hommes, même s’ils ne la Lui demandent pas dans la prière. Mais à l'apport de cette Grâce il n'est lié aucune contrainte de l'accepter. C’est un moyen très sûr d'arriver sur la Terre au but que Dieu a imposé à l'homme ; mais il est totalement libre de l'employer. C’est un Cadeau que rien n'oblige à accepter. Il provient directement de Dieu pour les hommes, mais le fait de le reconnaitre comme un Envoi de Dieu, est laissé à leur volonté. Et donc il ne peut pas résonner aux hommes de sorte à être reconnu uniquement comme la Voix de Dieu, car il doit être laissé à l'homme la possibilité de la refuser tant qu’il se rebelle contre la Grâce de Dieu. Et donc il est attaqué et mis en doute, il sera présenté comme une lumière trompeuse de Son adversaire qui s'approche des hommes dans un vêtement de Lumière pour les duper. Mais à nouveau il est facilement reconnaissable comme Parole de Dieu par celui qui est en intime union avec Dieu et lui-même en tant que fils de Dieu reconnaît bien la Voix du Père. Parce que le Divin sera reconnu de tous ceux qui tendent vers le Divin et qui veulent se former à ce qu'ils étaient au début. Et ainsi comme preuve de l’Envoi divin il peut être mentionné seulement la foi de ceux qui sont bons et tendent vers Dieu. À ceux-ci la Voix du cœur qui leur parle le leur dira, parce que Dieu se révèle à chaque homme à travers le cœur, mais pour entendre ces Révélations le cœur doit à nouveau être rempli d'amour que Dieu reconnaît parce qu'Il Est l'Amour Même. Et cet amour le pousse à faire arriver aux hommes qui sont dans la grande misère, Son Don de Grâce et à venir en Aide à ceux qui sont opprimés par l'adversaire, parce qu'ils croient en Dieu et cherchent la liaison avec Lui. Il Se révèle à eux et Sa Voix sera toujours reconnue par eux comme la Voix du Père.

Amen

La Volonté de Dieu : L'accomplissement du Commandement de l'amour

B.D. 4932 from 12 juillet 1950, taken from Book No. 56

Ma Volonté est clairement reconnaissable dans Mon Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Elle inclut tout ce que vous devez faire et ne pas faire et si donc vous vous acquittez de ces Commandements, vous allez à la rencontre du perfectionnement. Parce que vous ne pouvez alors ni pécher de nouveau, ni rester dans le vieux péché, car vous refuseriez Mon amour et ensuite vous tomberiez dans le désamour envers toutes les créatures procédées de Moi. Et si vous vous acquittez de Mes Commandements, votre amour pour Moi signifie de nouveau l'unification avec Moi et le Rayonnement de Ma Force d'Amour, de sorte que vous soyez de nouveau dans la constitution d'autrefois dans la Lumière et la Force, donc vous êtes dans la très pleine connaissance et pouvez créer et former selon votre volonté, de sorte que maintenant vous soyez de nouveau parfaits, c'est-à-dire que vous êtes de nouveau formés en êtres divins que vous avez été primordialement. Et donc vous les hommes vous devez d'abord connaître Ma Volonté, pour que vous puissiez vivre en conséquence pour devenir bienheureux. Il doit vous être présenté Ma Volonté, et pour cela vous devez écouter Ma Parole qui vous dévoile de façon claire et compréhensible Ma Volonté. Ma Parole vous fait connaître Mon Commandement d'amour, avec tous vos devoirs dans vos rapports avec Moi et le prochain ; Ma Parole vous rend claire votre distance de Moi que vous-mêmes ne cherchez pas à diminuer ; Ma Parole vous donne connaissance de Mon Amour, de Ma Grâce et de Ma Miséricorde, de Ma Sagesse et de Mon Omnipotence, pour que puisse s'allumer en vous la flamme de l'amour, dès que vous avez seulement un cœur de bonne volonté pour aimer. Ma Parole vous présente même votre prochain comme Mon fils, vers lesquels vous devez aller à la rencontre comme des frères auxquels vous devez aussi offrir votre amour, si vous voulez accomplir Ma Volonté. Ma Parole vous avertit et vous met en garde et elle vous fait remarquer les conséquences d'un chemin de vie erroné, d'un chemin de vie sans amour, d’une non-observance de Mes Commandements. Vous devez donc accueillir Ma Parole, si vous voulez devenir bienheureux. Mais la forme sous laquelle Ma Parole vous arrive, vous devez le laisser à Mon Soin, soyez seulement de bonne volonté pour l’accepter lorsque Je vous l'offre, parce que seulement au moyen de Ma Parole vous pouvez expérimenter Ma Volonté et seulement avec l'accomplissement de Ma Volonté devenir bienheureux.

Amen

Le but de la vie terrestre - la transformation de l'être dans l'amour

B.D. 4933 from 13 juillet 1950, taken from Book No. 56

Dans la connaissance de Ma Volonté vous trouvez maintenant la tâche de votre vie : vous former vous-mêmes dans l'amour pour vous adapter à Mon Être, pour assumer de nouveau votre être primordial, chose qui est nécessaire pour demeurer dans Ma Proximité, parce qu'autrement vous devriez disparaître dans le Rayonnement de Mon Amour. La formation dans l'amour a aussi immanquablement pour conséquence l'état de Lumière, donc une constante augmentation en Sagesse et en Force. La vie terrestre est seulement un moyen pour un but, pour procurer cette transformation qui est un acte de la libre volonté, donc elle peut, mais elle ne doit pas être accomplie par contrainte sur la Terre. À l'homme il est toujours donné l'occasion dans la vie terrestre d'être actif dans l'amour désintéressé pour le prochain ; il peut cueillir chaque occasion, mais aussi la laisser passer au-delà, mais le dernier but de la vie est seulement la transformation de son être qui au début de l'incorporation en tant qu’homme connaît seulement peu de l'amour qu’il doit au prochain, mais il est seulement animé d'amour propre qu'il doit vaincre sur la Terre. C’est un certain processus de changement qui a lieu dans la vie terrestre, mais qui peut aussi rester sans succès lorsque la volonté de l'homme n'aspire à aucun succès. Mais celui qui considère la vie terrestre comme un but en lui-même, qui cherche à gagner toujours plus de jouissances corporelles, qui ne fait rien pour sa vie après la mort, à la fin sera constitué très insuffisamment et rempli de repentir il pensera aux occasions rendues inutiles qu’il a manqué d’accueillir dans la libre volonté. Il sera dans le même degré de maturité qu’au début de l'incorporation sur la Terre ou bien même il aura reculé dans son développement s’il a laissé ses instincts et ses avidités sur la Terre se déployer de façon débridée et avec cela il a de nouveau transgressé Mes Commandements de l'amour, donc il a encore agrandi l'éloignement de Moi. J'ai donné à l'homme la vie terrestre pour le perfectionnement, pour le développement vers le Haut et cela peut lui procurer le maximum de succès, mais il doit aussi répondre devant Moi pour une vie terrestre rendue inutile, pour un Don qu’il a méprisé ou dont il a abusé pour pécher de nouveau, pour une chute renouvelée de Moi.

Amen

Dépasser l'épreuve de volonté dans la vie terrestre

B.D. 4934 from 13 juillet 1950, taken from Book No. 56

La vie terrestre est seulement un temps d'épreuve où vous devez montrer que vous employez bien votre volonté. Seulement si vous dépassez l'épreuve, vous aurez la vraie Vie, une Vie qui vous satisfera en tout, qui vous rendra bienheureux, parce qu'elle vous apporte toujours la satisfaction de votre désir. Mais votre nostalgie est d'un autre genre que sur la Terre. Seulement maintenant vous reconnaissez combien inutiles étaient les biens terrestres en comparaison des joies du Royaume spirituel, vous ne tendez plus à rien de périssable, mais vous reconnaissez la valeur des biens qui sont impérissables. Tant que vous poursuivez sur la Terre des biens matériels, tant que vos pensées et votre volonté orbitent autour de joies ou de possessions terrestres, alors votre volonté est bâillonnée par le patron du monde terrestre, parce qu'il est son moyen pour vous conquérir en vous séduisant avec les joies du monde, pour vous distraire du but qui vous est imposé pour la vie terrestre. Alors difficilement vous pourrez dépasser l'épreuve de la volonté et difficilement vous entrerez dans le Royaume spirituel de la Vie éternelle après votre décès terrestre. Parce que l'épreuve de volonté qui n’a pas été dépassée vous procure un sort incertain dans l'Éternité, un état de tourment où vous continuez à désirer des biens terrestres pour devoir continuellement reconnaître qu'ils ne subsistent plus pour vous, et donc vous êtes pauvres, parce que vous ne possédez ni biens terrestres ni spirituels. Tant que vous demeurez sur la Terre, vous devez apprendre à reconnaître l'inutilité du terrestre-matériel et chercher à vous en détacher, parce que seulement si vous vous détourner de ceux-ci la possession spirituelle s’ouvre, parce que l'homme ne peut jamais se conquérir les deux en même temps et parce que la libre volonté de l'homme doit décider quels biens lui semblent désirables. C’est une volonté bien employée, lorsque l'homme ramasse des biens spirituels, lorsqu’il ne se laisse pas séduire par des joies terrestres, mais cherche constamment la liaison avec le monde spirituel, lorsqu’il prête renoncement à ce que lui offre le monde et pour cela se laisse pourvoir spirituellement, lorsqu’il s’occupe peu des désirs du corps et pour cela il pourvoit l'âme, lorsqu’il lui apporte la Nourriture spirituelle et renonce aux jouissances terrestres, pour ne pas faire languir l'âme. Lorsque l'homme cherche Dieu, Il Se laisse trouver, parce qu’une telle volonté lui est complaisante et assure à l'homme l'Amour et la Grâce de Dieu. Alors il a dépassé l'épreuve de la volonté et a vécu avec succès la vie terrestre pour l'âme et alors une Vie bienheureuse l'attend dans le Royaume spirituel, elle dure dans l’éternité et le dédommage des milliers de fois pour tout ce à quoi il a renoncé sur la Terre.

Amen

La Force divine - la foi vivante - Faire des Miracles

B.D. 4935 from 15 juillet 1950, taken from Book No. 56

En vous demeure une Force insoupçonnée que vous devez seulement porter au développement, pour pouvoir exécuter ce que vous voulez. En tant que créatures procédées de Moi vous êtes une Partie de Moi et par conséquent vous devez aussi pouvoir disposer de tout ce qui vous rend reconnaissable comme Mes fils ; vous devez être compénétrés de Lumière et de Force en tant qu’êtres divins, dès que vous-mêmes vous vous sentez comme Mes fils. Vous l’êtes, mais vous ne vous en rendez pas compte et cela parce que vous avez voulu arracher le lien qui existe entre nous indissolublement, vous avez voulu vous détacher mentalement de Moi, donc vous avez déroulé dans votre conscience la séparation de Moi. Mais vous restez de toute façon ce que vous êtes, et vous devez seulement de nouveau établir consciemment le lien avec Moi pour pouvoir agir avec toute la Force et le pouvoir, comme cela était votre destination primordiale. Cette conscience somnole en vous, mais elle peut se réveiller dès que vous êtes de bonne volonté et exercez l'amour. L'amour est l'unique moyen pour revenir dans votre état primordial, l'amour établit de nouveau la liaison entre vous et Moi, l'amour vous met dans l'état de connaissance et donc vous vous rendez aussi compte de ce que vous êtes et dans quel rapport vous êtes et devez être avec Moi. L'amour fait devenir la foi vivante en vous et alors il vous est aussi possible de vous sentir vous-même comme Mes fils et changer de nouveau la volonté de votre être devenu anti-divin et briller dans une très pure divinité, devenir à Mon Image et maintenant accomplir dans la plénitude de Force ce que vous entendez faire. Vous êtes des produits divins et vous ne pouvez jamais nier l'être primordial ; mais vous-mêmes pouviez assumer une autre forme par votre volonté, donc voiler le divin en vous et avec cela vous êtes devenus faibles et sans défense, aveugles en esprit et privés de n'importe quelle connaissance. Mais cela n’est pas votre vraie nature, mais seulement une nature assumée, un état apparent, pour lequel J’emploie tous moyens afin de le suspendre, chose qui peut se produire seulement lorsque vous-mêmes arrivez à la connaissance de ce que vous étiez, de ce que vous êtes et de ce que vous devez devenir, et lorsque vous vous efforcez dans la libre volonté d’atteindre le but, l’état de perfection qui vous met en possession d'une Force insoupçonnée et d’une très claire Lumière, de façon à être en mesure d'accomplir tout déjà sur la Terre, de pouvoir faire des Miracles déjà sur la Terre, lorsque vous prenez au sérieux la transformation de votre être, lorsque vous vivez dans l'amour et avec cela vous arrivez à une foi vivante et maintenant vous utilisez votre Force consciemment en liaison avec Moi, comme c’est aussi Ma Volonté. (15.07.1950) Alors dans la foi dans Mon Amour et dans Ma Grâce vous serez aussi en mesure de faire des Miracles, vous utiliserez d’une certaine manière votre Force pour la Bénédiction du prochain, en implorant Mon Assistance, mais dans la conscience de la plénitude de Force qui vous fait tout réussir. En tant qu’une partie de Moi vous possédez aussi la Force divine que vous pouvez augmenter sans limite à travers votre foi. Mais cela est déjà un signe de l'unification avec Moi dans la libre volonté. Votre présence sur la Terre est ensuite seulement encore nécessaire pour le prochain, vous-mêmes avez atteint le degré qui est nécessaire pour entrer dans les sphères de Lumière et votre action sera donc seulement un témoignage pour les mécréants ou bien les faibles en foi. Vous êtes des fils de Dieu, mais vous devez de toute façon auparavant vous conquérir de nouveau le droit d'un fils, parce que vous y avez librement renoncé. Tant que vous êtes sans Force, vous êtes encore sous le poids du péché d'autrefois de vouloir vous séparer de Moi. Rappelez-vous qu'ensuite vous n'avez pas encore atteint le but sur la Terre tant qu’il vous manque cette Force qui peut ensuite être encore seulement un manque de foi qui devient vivante seulement par l'amour. Il vous manque donc l’amour et la foi et suspendre ce manque doit être votre travail, votre tendance constante et votre désir intime. Et si vous vous confiez à Moi dans la prière, si vous Me priez pour la fortification de la foi et l'approfondissement de l'amour, Je veux vous assister et vous combler avec la Force en signe que vous êtes Mes fils que J'aime depuis le début et aimerai dans toute l'Éternité. Tout vous réussira dans la foi dans Mon Amour infini pour vous. Et si maintenant vous pensez que votre foi peut vous faire accomplir des Miracles, vous pouvez même sauver le prochain de la plus profonde misère spirituelle, si vous savez que c’est Ma Volonté, lorsque vous employez votre Force pour réveiller ou vivifier la foi dans le prochain, car c’est Ma Volonté que dans le temps de la fin des fils forts dans la foi s'emploient pour Moi et Ma Parole et renforcent leurs discours avec des signes de la Force de la foi, alors sachez aussi que Je bénis chacun qui est ainsi actif pour Moi, qui témoigne de Moi et de Ma Force, qui en Mon Nom fait des Miracles sur les malades et les faibles, sur les hommes qui sont en grande misère corporelle, mais qui permettent l'action extraordinaire d’une foi en Moi, même si elle est encore faible. Dans le temps de la fin J’ai besoin de forts soutiens sur la Terre, en tant que forces contraires à l’action de Satan qui veut extirper n'importe quelle foi, pour qu'il trouve une résistance dans des personnes de forte foi qu'il ne peut pas vaincre. J'ai besoin de chacun qui se laisse compénétrer de Ma Force, pour témoigner ouvertement de Moi et de Mon Royaume qui n'est pas de ce monde.

Amen

La force d’une foi qui est vivante, mais qui est une foi fausse

B.D. 4936 from 16 juillet 1950, taken from Book No. 56

Seulement peu d'hommes sont dans une juste et vraie foi, donc dans une foi qui correspond totalement à la Vérité. Mais Je M’occupe de toute façon aussi de la foi de ceux qui ne sont pas instruits dans la Vérité, qui croient vivement dans ce qui leur a été enseigné, qui par amour pour Moi et le prochain ont conquis une foi vivante qu'ils ne laissent pas, parce qu'ils craignent de pécher. Ils se fient à Moi, et sont convaincus que J’exauce leur prière. Donc Je ne laisse pas tomber en ruine une telle foi erronée, et cela se voit dans le fait que des croyants erronés, grâce à leur foi, peuvent expérimenter une aide extraordinaire, de laquelle cependant il ne faut pas déduire que ce qu’ils croient est la Vérité, mais cela montre seulement la force d'une foi vivante. Je cherche à guider la Vérité même à ceux qui croient faussement, parce qu’un jour ils devront l’accepter, et si cela n’a pas déjà été fait sur la Terre, ce sera seulement dans l'au-delà, parce que la Vérité est indispensable pour devenir bienheureux. Mais avec eux ce sera beaucoup plus difficile d’affirmer la Vérité, parce que les faux enseignements sont trop profondément enracinés en eux, et Mon adversaire cherche toujours de nouveau à mélanger de nouvelles doctrines erronées avec la Vérité, chose qui lui réussit même très facilement, plus les hommes croient aveuglement, c'est-à-dire qu’ils ne réfléchissent pas sur le bien spirituel qui leur est apporté. Mais l’amour est déterminant, parce que l'amour éclaire l'esprit. Et dans un homme affectueux, tôt ou tard des réflexions montent toutes seules, des doutes dans l’exactitude de ce qui est présenté comme la pure Vérité. Et alors l'homme qui se trouve dans l'amour devient souvent critique, mais à cause de cela il se libérera plus vite que d’autres des fausses doctrines. Ou bien la foi d’un tel croyant erroné devient si vivante à travers l'amour qu’il voit en Moi l'Être le plus affectueux et puissant, auquel rien n’est impossible, et cette conquête entraine une profonde foi dans la Force miraculeuses de certaines choses, que Je ne déçois ensuite pas, bien que sa foi s’écarte de la Vérité et qu’une doctrine qui guide les hommes dans l'erreur ne peut jamais trouver Mon Admission. À lui tout est possible, mais seulement l'amour filial et l'illimitée confiance d'un homme dans Mon Aide Me poussent à la lui faire parvenir, parce que J’ai aussi donné Ma Promesse aux hommes que Je ne laisserai pas tomber en ruine une foi ferme même s’il s’agit d'une foi erronée, parce que Je vous donne tout ce que vous demandez, si vous priez en Esprit et en Vérité ! Et une foi ferme, sans doute, garantit aussi une prière en Esprit et en Vérité

Amen

Les limites du savoir - les dépasser

B.D. 4937 from 16 juillet 1950, taken from Book No. 56

À votre savoir il n'est mis aucune limite, mais vous-mêmes vous vous en posez à travers votre volonté et votre état de maturité de l'âme. Parce que vous pouvez changer la volonté comme aussi l'état de maturité de l'âme c’est donc vous-mêmes qui vous posez une limite au savoir. La non-connaissance, donc un manque de savoir, est la conséquence de votre distance encore trop grande de Moi ; si maintenant vous diminuez cette distance dans la libre volonté, alors vous entrez dans l'état de connaissance, donc vous recevez un savoir qui correspond à la Vérité et par conséquent vous guide dans la connaissance. Et selon votre tendance pour arriver près de Moi, il y aura un état de Lumière en vous, qui donc augmentera en fonction de votre savoir sur la Vérité et cela de façon illimitée de Ma Part. Dès que vous vous acquittez du but de votre vie terrestre, donc vous tendez à devenir parfait, c'est-à-dire qu’à travers une vie d'amour vous vous formez à Mon Image, vous pénétrez naturellement dans le savoir selon la Vérité, parce qu'il résulte d’une vie selon Ma Volonté, d’une transformation dans l'amour, que vous sortiez de nouveau de l'état de non-connaissance et entriez dans l'état de connaissance, dans un état de Lumière qui vous était destiné primordialement et que vous aviez perdu par votre faute. Par conséquent amour et savoir sur la pure Vérité vont ensemble, ils font de l'homme de nouveau l’être divin qu’il était depuis le début. De Ma Part rien ne reste caché à l'homme, il peut pénétrer dans tous les Mystères, si seulement il choisit la voie juste, et par des actions d'amour établit la liaison avec Moi, Qui sais tout. Par conséquent à l'homme il n’est pas posé de limites dans le savoir, parce que celui qui enquête avec Moi et sur Moi, à celui-ci Je ne cacherai rien, s'il est pleinement digne de la Vérité à travers son chemin de vie. Parce qu'avec Mon Soutien il peut explorer même des régions qui sont inaccessibles par l'entendement de l'homme, dès que sa volonté y aspire, et si sa volonté est tournée en même temps vers sa perfection. Parce que Je pose des conditions pour l’élargissement de la pure Vérité, pour le savoir que Moi seul peux transmettre. Et ces conditions doivent être accomplies : se former dans l'amour est la première condition, vu qu’autrement l'homme ne serait pas digne ni même capable d'accueillir le savoir transmis par Moi. D'abord il doit se former en vase d'accueil de l'Esprit divin, pour ensuite être guidé par Mon Esprit dans le très profond savoir qui est illimité pour celui qui veut dépasser les limites que lui pose l'entendement. Mais cela sera compréhensible seulement par l'homme qui au travers d’une vie dans l'amour et une tendance sérieuse pour la Vérité s’en est procuré par lui-même la preuve et par conséquent est déjà devenu savant. Mais à l'homme qui raisonne on ne peut pas apporter la preuve, parce qu'il n'accepte même pas le savoir conquis par l’action spirituelle comme Vérité, et donc il ne pourra jamais dépasser les frontières du savoir qui lui ont été imposées en tant qu’homme.

Amen

La transmission de Force par la Parole de Dieu

B.D. 4938 from 19 juillet 1950, taken from Book No. 56

Pouvoir entendre la Voix du Père est la conséquence d'une foi vivante qui pousse le fils terrestre à s'intérioriser et à parler avec Moi mentalement ou bien à attendre Mon Discours, parce qu'il a la nostalgie de la Voix du Père. Mon fils ne peut plus perdre cette foi, il peut seulement se retirer plus ou moins dans le silence et donc aussi être plus ou moins compénétré de la Force de Ma Parole qui a donc un effet différent sur l'état de l'âme, selon qu’elle est forte ou faible dans la lutte de la vie terrestre. Si l'âme est sans apport de Force, alors elle n’est pas à la hauteur des épreuves de la vie terrestre, elle peut prêter peu de résistance et être découragée et hésitante. Mais si à l'âme il arrive la Force, alors l'homme affronte tout sans difficulté. L'apport de Force peut procéder seulement de Moi-Même, elle est transmise par Moi aux Miens sous la forme de Ma Parole. Celui qui vient toujours prendre la Force dans Ma Parole, ne sera jamais faible ou incapable pour la lutte de la vie, parce qu'il s'unit en pensées avec Moi et désire M’entendre. Et donc il se tourne vers la source juste, parce qu’Un seul peut prodiguer la Force et celui qui entend Ma Voix et Me reconnaît dans celle-ci, est aussi Mon fils, que Je ne laisse jamais sans Assistance. Mais il doit venir à Moi par lui-même et vouloir M’entendre. Seulement alors Je Me manifeste face à lui, mais pas toujours de la même manière, parce que tous les hommes ne peuvent pas M’entendre directement, si leur foi est trop faible pour que Je M'annonce dans la Parole à travers Mon esprit dans le cœur de l'homme. Mais alors Je lui guide Ma Parole par le prochain ou bien par les Écritures, mais toujours de façon reconnaissable pour celui qui Me cherche et qui veut M’entendre. Écouter en soi Ma Voix témoigne cependant d’une profonde foi en Moi, que J'évalue tout particulièrement haut et que Je récompense par la Transmission de Ma Parole qui est bénie avec Ma Force. Et vous devez vous rendre compte du bénéfice de cette Parole reçue directement, parce que vous recevez de Moi beaucoup de Force et vous pouvez approfondir votre foi dès que vous laissez agir sur vous Ma Parole. La Force de Ma Parole est incommensurable, et Ma Force arrive même à ceux qui reçoivent Ma Parole par des médiateurs ou par l’Ecriture, parce que leur volonté et leur désir de Moi les rend capables de la reconnaître comme Ma Parole et de s'exposer aussi à son effet, ils reçoivent la Force et la Grâce. Celui qui reconnaît Ma Voix comme la Voix du Père, fait partie des Miens qui peuvent demander à tout instant la Force et ils en seront toujours pourvus par Moi. Donc entrez souvent dans le silence et écoutez ce que Je veux vous dire et vous passerez facilement et librement à travers la vie terrestre, rien ne vous effrayera et ne vous opprimera, parce que vous dépasserez tout, parce qu'avec Ma Parole vous recevez la Force.

Amen

« Au Nom de Jésus Christ ....» Enseignements

B.D. 4939 from 20 juillet 1950, taken from Book No. 56

Parfois vous enseignez en Mon Nom, et vous enseignez bien. Mais il ne suffit pas d’un simple énoncé de Mon Nom qui peut être exprimé par chacun qui n'est pas dans une foi vivante en Moi, mais vous devez M’appeler à vous en Esprit et en Vérité, alors vous parlerez aussi en Mon Nom et vos mots seront justes, votre pensée correspondra à la Vérité et vous-mêmes serez pleinement convaincus de ce que vous exposez, donc vous pouvez instruire avec succès votre prochain. Mais vous ne devez jamais M’exclure. Vous devez donc porter l'Évangile aux hommes au Nom de Jésus Christ, vous devez paraître comme Mes envoyés et vous devez chercher à rendre crédible aux hommes votre mission à travers la transmission de la Parole que vous recevez directement de Moi. Vous devez parler en Mon Nom et de nouveau magnifier Mon Nom en faisant référence à Mon Action extraordinaire en et sur vous, pour que même le prochain apprennent à croire avec conviction. Vous devez porter Mon Évangile dans le monde, comme Mes vrais messagers, vous devez prêcher l'amour et le pratiquer vous-mêmes pour donner une preuve de la Force de l'amour à tous ceux qui sont de bonne volonté. Parce que la Doctrine de l'amour doit à nouveau être prêchée, comme Moi-même Je l'ai enseignée sur la Terre. Et donc Mon Esprit doit pouvoir être actif en vous, Moi-même Je dois pouvoir demeurer près de vous au travers de votre volonté. Dès que vous prononcez maintenant Mon Nom plein de solennité, Je Suis avec vous, et alors tout est conduit et est disposé par Moi, alors vous serez de vrais disciples qui s'acquittent de leur tâche sous Mon Assistance, donc portent l'Évangile parmi les hommes. Si vous leur parlez en Mon Nom, alors les Paroles sont arrangées par Moi-Même au prochain, elles ne manqueront alors pas leur effet, parce que l'homme de bonne volonté reconnaît Ma Voix et est lui-même touché par elle, parce qu'il sent que ce ne sont pas des mots d'homme, mais des Paroles de Dieu. Vous ne devez jamais parler par vous-mêmes, mais commencer toujours le discours en Mon Nom, et vous serez étonnés du succès et de l’effet de vos discours sur les auditeurs. Parce que là où Je peux demeurer par votre volonté, là aussi le succès est vraiment garanti, même s’il n’est pas reconnaissable rapidement, mais les Paroles conservent leur effet et se lèvent toujours de nouveau avec clarté dans les pensées de celui auquel elles sont tournées. Mon Nom a une grande Force et bienheureux celui qui profite de cette Force.

Amen

Prévision de la catastrophe naturelle – Zones mortes

B.D. 4940 from 21 juillet 1950, taken from Book No. 56

La fin sera précédée d’un énorme événement qui doit donner à penser à tous les hommes qui survivront. Il sera un pré-signal de la fin, une destruction en petit, comparé à la dernière œuvre de destruction de cette Terre, mais d'une dimension telle que l'humanité n'en a pas encore vécue depuis que la Terre existe. Ce sera un événement de la nature qui mettra en émoi tous les hommes qui en seront frappés ou en entendront parler, les effets de l'événement seront tellement puissants qu’ils ne pourront pas rester inaperçus. Il se créera des soi-disant zones mortes sur la Terre où il n’y aura aucune vie, parce que les relents de la Terre en ces points étoufferont toute forme de vie. On pourra y reconnaître une intervention visible des forces de la nature de sorte que ce phénomène ne puisse pas être attribué à une intervention humaine, parce que Moi-même Je veux Me manifester à travers cet événement pour rendre crédible aux hommes la fin prochaine que des voyants et des prophètes annoncent continuellement sur Mon Ordre. Les hommes doivent s’attendre de nouveau à des souffrances, et ces souffrances ne peuvent pas leur être épargnées tant qu’ils concèdent leur hommage au monde et Me considèrent seulement en seconde ligne. Ils doivent Me chercher, pour que Je puisse Me faire trouver et cela peut seulement être provoqué par un tel événement qui ne peut plus être expliqué par une œuvre humaine. Ils doivent sentir derrière cela une Puissance supérieure et se confier à cette Puissance dans leur misère terrestre. Mais pour cela ils doivent être en liaison avec cette Puissance pour prendre refuge en Elle par leur propre poussée. Ils doivent être d’un point de vue terrestre sans aide, pour percevoir visiblement l'Aide d'en haut. Pour cela il s’élèvera une tempête miraculeuse qui éradiquera tout et le soulèvera en haut ; la Terre se brisera du haut en bas, et les hommes seront livrés aux éléments contre lesquels ils ne pourront pas combattre parce que leur force n'est pas suffisante ; une chaleur insupportable rendra les hommes d'abord incapables, obtus et indifférents, ils observeront les premiers phénomènes de la nature jusqu'à ce qu’ils reconnaissent ensuite leur situation sinistre et maintenant ils luttent presque brutalement pour leur vie qu’ils craignent de perdre. Et J'assisterai tous ceux qui sont de bonne volonté dans leur misère, Je leur donnerai la connaissance pour qu'ils voient Ma Gouvernance et Mon Action dans tous les événements et qu’avec cette connaissance ils instruisent leur prochain et cherchent à les faire se tourner vers Moi en prêchant Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence pour qu'ils M’appellent lorsqu’ils sont en danger. Je veux être leur Guide, et ceux qui croient en Moi et veulent Me servir dans le dernier temps avant la fin doivent être sauvés à travers toute misère. Parce que cet événement sera suivi peu de temps après de la fin de la vieille Terre, comme il a été écrit. Mais les hommes ne doivent pas vivre cette ruine mal préparés et donc Je leur envoie d'abord une ombre – une dernière indication qui doit être crue, pour que les hommes n’aillent pas dans l'éternelle damnation, pour qu'ils puissent se sauver si seulement ils utilisent leur volonté de la manière juste.

Amen

Obscurité augmentée avant la fin

B.D. 4941 from 22 juillet 1950, taken from Book No. 56

Les ombres s'assombriront, plus on va vers la fin. L'obscurité augmentera parmi les hommes, les nombreux qui se croient trop intelligents pour pouvoir croire les choses pour lesquelles il manque toute preuve s'éloigneront de la foi. Ils voudront repousser la foi avec l'entendement et ils chercheront à convaincre les hommes du caractère insoutenable de la foi. Et l'humanité se précipitera dans une nuit toujours plus profonde, parce qu'elle fuit la Lumière, et plus clairement la Lumière brille, plus obscure se fera la nuit pour ceux qui sortent du rayon de Lumière, celui qui a eu une fois la Grâce d'être touché par le rayon de Lumière et qui fuit ce rayon, autour de lui il ne fera plus jour pour beaucoup de temps, parce qu'il méprise Mon Don de Grâce que lui a offert Mon Amour. Celui qui a pris une fois connaissance de Ma Parole transmise d'en haut, et qui ne l'accepte pas parce qu’il se sent bien dans l'obscurité de l'esprit, bien qu'elle lui semble claire et pure, ne trouvera pas de sortie du noir pendant longtemps et cela ne sera pas immérité. Mais à la fin il lui apparaitra clairement qu’il a procédé contre la Lumière et sa claire lueur. À la fin toute foi sera rejetée et cela d’autant plus facilement là où les enseignements erronés sont reconnus ouvertement comme tels et sont considérés comme une raison valable pour justifier un refus de tous les enseignements de foi. Aux hommes dans leur obscur état spirituel il sera impossible de reconnaître le vrai, et donc ce qui est en liaison avec la foi dans un Dieu et Créateur de l'Éternité sera rejeté. Et là où une Lumière clairement resplendissante surgit dans le noir, là elle est considérée comme une action d’éblouissement et ils se donneront du mal pour l'éteindre. L'obscurité augmentera, plus la fin est proche. Mais alors la Lumière d'en haut doit briller dans toute sa Force, pour montrer la voie aux peu qui veulent fuir l'obscurité. Mais cette Lumière a été allumée par Moi et elle vient de Moi et Je la maintiens, et aux pouvoirs de l'obscurité il ne sera pas possible de l'éteindre. La Lumière brille toujours de nouveau en bas sur la Terre et cela d’autant plus que l'obscurité qui est étendue sur la Terre est évidente. Et celui qui est compénétré de Lumière n’est plus endommagé par l'obscurité, son esprit voit clairement et limpidement et il Me reconnaît, et donc il Me reste fidèle et il Me déclare jusqu'à la fin. Et donc Je cherche à allumer partout une Lumière qui brille clairement dans les ténèbres. Je cherche à attiser partout une foi vivante en Moi et dans Mon Amour, dans Mon Action et dans Ma Véridicité. Et celui qui a conquis cette foi, ne peut éternellement plus retomber dans l’obscurité, il ne se laissera pas enjôler par l’entendement de ceux qui veulent enlever la foi, parce que celui-ci sait davantage que ce que l'entendement humain peut sonder, il a conquis une connaissance que ne peut pas conquérir l’entendement, mais seulement le cœur, et cette connaissance l'aide à tenir bon jusqu'à la fin qui arrive.

Amen

« Tu es Pierre, un roc, sur toi Je veux ....»

B.D. 4942 from 27 juillet 1950, taken from Book No. 56

Sur la Terre J’ai certes fondé une Église, mais Je n'ai voulu aucune organisation. Je le dis à tous ceux qui interprètent Ma Parole « Tu es Pierre, un roc, sur toi Je veux édifier Mon Église » de sorte que selon celle-ci Moi-même serais le Fondateur d'une organisation mondaine qui s'appelle la vraie église du Christ. Comme toutes Mes Paroles, celle-ci aussi était à entendre spirituellement, même si elle est très facile à comprendre, lorsque la profonde foi de Mon disciple Pierre est comprise comme un roc que doivent posséder tous ceux qui appartiennent à Ma vraie Église. Mon Église est une Œuvre purement spirituelle, avec cela il faut entendre Ma Communauté qui est solide dans la foi comme un roc comme Pierre, mais jamais une association d'hommes dans une organisation purement mondaine, qui doit être appelée mondaine, parce que tout ce qui montre l'appartenance à cette organisation doit être reconnaissable de extérieur, et en outre elle a délivré des règles qui rendent l'homme non-libre dans ses pensées et ses actes, ce qui est totalement contraire à Ma Volonté. Ce que J’exige des hommes qui appartiennent à Mon Église est de tendre vers Moi dans la libre volonté, chose pour laquelle la foi en Moi et aussi l'amour sont nécessaires. Mais les deux choses ne peuvent pas être obtenues par contrainte ni être atteintes à travers des règlements ; l'amour pour Moi ne se réveille pas obligatoirement, mais seulement à travers la foi dans Ma Perfection, et cette foi peut certes être enseignée, mais non exigée. Pour arriver à la foi l'homme doit lutter, après qu'il lui ait été donné connaissance de Moi, de son Créateur et Père de l'Éternité. Seulement cette foi auto-conquise fait de l'homme un membre de Mon Église, donc Mon Église ne peut pas être une organisation qui peut compter des membres en masse, mais auxquels il manque une foi vivante auto-conquise. Parce que bien qu’il vous soit prêché la foi comme aussi l'amour, vous êtes seulement les auditeurs qui doivent eux-mêmes faire devenir active leur volonté, pour se conquérir le droit d'être appartenant à Mon Église fondée par Moi. Et donc Je souligne toujours de nouveau que cette Église ne pouvait pas être formée d'hommes à travers l’institution d'une organisation qui, comme dans toute organisation mondaine, affiche des directeurs avec différents niveaux hiérarchiques auxquels Je n'ai jamais confié un tel ministère dont les fonctions visent plus à dominer qu’à servir et qui ne sont souvent pas des membres de l'Église fondée par Moi, parce qu'ils croient seulement d’une manière aveugle les choses qui leur ont été enseignées, et qu’eux-mêmes ne se sont pas encore appropriées par une foi convaincue acquise à travers la réflexion et en tant que foi vivante à travers des actions d'amour. Ceux-ci donc croient être Mes représentants sur la Terre et malgré cela ils ne peuvent pas transmettre aux hommes le savoir selon la Vérité, parce qu'eux-mêmes ne la possèdent pas. Ils se disent disciples de Pierre, mais ils ne le sont pas, parce que leur foi ne montre pas la force d'un roc dès qu’elle est mise à l'épreuve. L'Église fondée par Moi s’affirmera, les portes de l'enfer ne la vaincront pas. Mais lorsque les murs de cette église seront ébranlés, chose que Ma Volonté a prévue, ils ne résisteront pas et seulement des fanatiques d’une foi aveugle résisteront, cependant pas par conviction, mais par fanatisme, mais cela n'est pas évalué par Moi comme fidélité. Parce que J’exige des hommes une réflexion sur tout ce qu’ils rencontrent, et Je veux qu'ils deviennent voyants et qu’ils ne restent pas aveugles par leur faute. J’exige aussi une réflexion sur Mes Paroles : Tu es Pierre, un roc, sur toi Je veux édifier Mon Église, et les portes de l'enfer ne pourront pas la vaincre. J’exige une réflexion sur la façon dont Mes Paroles doivent être comprises : Je veux qu'elles soient interprétées selon la Vérité et que vous les hommes reconnaissiez lorsque l'interprétation humaine ne correspond pas au sens spirituel que J'ai mis dans Mes Paroles. Et vous pouvez le reconnaître si seulement vous réfléchissez avec bonne volonté selon la pure Vérité, donc lorsque vous êtes instruits par ceux qui peuvent être appelés Mes représentants sur la Terre. Mes vrais représentants sont instruits dans la Vérité et donc ils peuvent donner à leur prochain la juste explication sur Ma Parole et son sens spirituel profond. Mais Mes représentants appartiennent aussi à l'Église fondée par Moi, bien qu’ils n'appartiennent à aucune organisation terrestre. Mes vrais représentants annonceront en Mon Nom à toutes les organisations spirituelles la fin de leur existence, parce que tout ce qui s'est éloigné de la juste Vérité, passera, même lorsque les hommes sont convaincus que cette église est invincible. Invincible sera seulement l'Église que J’ai Moi-même fondée sur la Terre, qui est une Communauté spirituelle de ceux qui ont une foi comme Pierre et qui, à travers cette foi, se forment à Mon Image, parce qu'ils peuvent croire de façon vivante, parce qu'ils sont instruits dans la Vérité et laissent agir en eux Mon Esprit, qui est et restera toujours un signe de l'appartenance à l'Église fondée par Moi.

Amen

Les Révélations divines contraignent – la fin prochaine

B.D. 4943 from 29 juillet 1950, taken from Book No. 56

Être instruit dans la Vérité est un Don de Grâce qui contraint aussi. Celui qui est abondamment béni par Moi, doit donner au prochain ce qu’il possède, autrement il n’est pas digne de Mon Amour et de Ma Grâce. Et celui qui est couvert par Ma Grâce, est lui-même toujours prêt à se communiquer et à rendre heureux le prochain, comme lui-même est heureux. Celui qui reçoit Mon Don de Grâce, est aussi dans l'amour et donne à d’autres ce qu’il reçoit. De cela il résulte que, lorsque Je Me révèle - parce que Mes Révélations sont aussi des Dons de Grâce extraordinaires – Je veux aussi qu'elles trouvent la diffusion, parce qu'elles sont d'une immense valeur pour le développement des âmes. Comprenez, vous les hommes, que Ma Parole est pour vous le moyen le plus sûr pour la réalisation de votre but sur la Terre, pour devenir parfait. Ma Parole donc ne doit pas être évaluée insuffisamment, l'Eau vivante ne doit pas mourir dans le sable, mais il doit lui être crée un lit de fleuve, elle doit glisser au-delà pour que beaucoup puissent se revigorer avec l'Eau de la Vie qui s'écoule de la Source d’Ur de Mon Amour. Lorsque Moi-même Je Me révèle à l’homme, alors cela signifie que Je lui donne une preuve de Mon Existence et de Mon union avec l'homme qui Me désire dans son amour, Je Me révèle à lui, Je le rends conscient de Ma Présence, Je Me fais reconnaître par lui. Mais celui qui M’a reconnu, donne aussi témoignage de Moi à son prochain et cela est le but de chaque Révélation que de réveiller ou fortifier la foi en Moi. Et vu que Je combats pour toutes les âmes de toutes Mes créatures, vu que Je veux les conquérir toutes pour la Vie éternelle, tous les hommes doivent prendre connaissance de Moi et ils doivent savoir que l'Éternelle Divinité Se manifeste à chaque homme, parce qu'ils sont tous fils de Son éternel Amour. Donc chaque Révélation de Moi doit être mentionnée et le prochain, selon son mode de vie, croira ou non, parce que le développement vers le Haut de l'âme est une question de libre volonté. Celui qui reçoit beaucoup, doit aussi répandre beaucoup. Si maintenant le recevant de Ma Parole est destiné à une activité d'enseignement, alors la mesure de Grâce sera inépuisable, parce que maintenant il est actif comme médiateur entre Moi et les hommes, il a à s'acquitter d'une mission, c’est de transmettre un volumineux savoir dont la diffusion est maintenant devenue nécessaire pour diminuer la grande misère spirituelle. Ce savoir concerne la purification de Ma Doctrine déjà très déformée et en même temps la situation de misère des hommes qui, dans le dernier temps, sont sur cette Terre et à cause de leur connaissance insuffisante ils sont dans un état qui inspire la compassion, et sont dans le plus grand danger à cause d'un chemin de vie contraire à Ma Volonté et parce qu’au travers de pensées guidées dans l'erreur, ils risquent d'aller se perdre à la fin pour des temps éternels. À travers l'apport de la Vérité et à travers les Avertissements et les mises en garde des hommes de bonne volonté ils peuvent encore être guidés sur la voie juste, et cela est la mission de celui qui est instruit par Moi, qui est médiateur à travers la Parole intérieure entre Moi et les hommes. Donc le savoir que reçoit ce médiateur, comprend pour la première fois le pur Évangile, la Doctrine d'amour non déformée, que Moi-même en tant qu’Homme Jésus sur la Terre ai porté près des hommes pour les sortir de l’abime vers laquelle ils marchaient, et les guider sur la voie vers le salut. Aux hommes il doit à nouveau être annoncé l'Évangile dans toute sa pureté, comme une fois il est procédé de Moi et donc Je dois de nouveau faire arriver aux hommes Ma Parole d'en haut, ils doivent la recevoir directement de Moi, même si elle est transmise à travers la bouche d'hommes parce que la Doctrine déformée est actuellement employée comme moyen par Mon adversaire et donc elle cause plus de dommages que de succès spirituel pour l'âme. Je sais combien il est nécessaire de guider la pure Vérité aux hommes et Je bénis chacun qui, dans le dernier temps avant la fin, s'emploie pour la diffusion de la pure Doctrine, qui veut mener la lutte contre l'erreur et le mensonge et se met pour cela à Ma disposition. Ainsi donc l'apport du pur Évangile sur la Terre à travers la Parole intérieure est une grande révélation de Moi-Même, parce que Moi-même Je Suis la Parole et ce qui procède de Moi, doit aussi témoigner de Moi pour ce que Je Suis. Ma Parole est reconnaissable pour chacun qui veut la reconnaître. En outre la fin est proche et Je veux l’annoncer aux hommes à travers des voyants et des prophètes. Donc J’ai besoin de nouveau d'hommes poussés par Mon Esprit, pour qu'ils le présentent toujours de nouveau au prochain, parce que le dernier temps est arrivé. Ils ne parlent pas tout seul par eux-mêmes, mais ils parlent sur Mon Ordre, comme Mes messagers, et cette mission est importante, vu que les hommes doivent être dérangés dans leur calme et à eux il doit être indiqué le futur qui, pour chaque individu, sera déterminant pour l'Éternité. Mes domestiques sur la Terre n’auront pas beaucoup de succès, malgré cela ils doivent être incessamment actifs et ne perdre aucune occasion de mentionner Mon Action extraordinaire, et Mes Révélations. Ils doivent utiliser chaque jour pour être des ouvriers diligents dans la Vigne du Seigneur, parce que le temps presse. La fin est proche, elle est si voisine que vous ne le croyez pas possible. Donc criez à chacun : pourvoyez-vous et agissez tant qu’il fait encore jour, parce que la nuit arrive, et vous ne pourrez plus agir !

Amen

La Force de la Parole - l'inefficacité

B.D. 4944 from 31 juillet 1950, taken from Book No. 56

La Force de la Parole ne peut pas être effective tant que l'homme se maintient dans son refus. Donc la Parole ne sera pas reconnue pour ce qu’elle est : comme un Rayonnement de l'éternelle Divinité tant que l'homme ne veut pas en donner témoignage. Le refus intérieur est une influence visible de l'adversaire de Dieu, parce qu'un homme bon se sent touché avec bienveillance, parce que l'adversaire de Dieu n'a pas de pouvoir sur cet homme. Le Parole divine est le Rayonnement direct de Dieu, la Force d'Amour de Dieu peut pénétrer partout, mais elle devient vite inefficace, dès qu'elle se heurte à une résistance, autrement la Parole exercerait une certaine contrainte spirituelle sur des hommes qui sont encore en opposition contre Dieu. L'aversion contre Dieu ne consiste pas seulement dans le refus ouvert de Dieu et en une évidente action contraire, mais l'homme peut apparaître à l'extérieur comme en affirmant Dieu et intérieurement il peut être rempli de contradiction contre tout ce qui est en liaison avec la foi. Et sur un tel homme la Parole de Dieu reste totalement sans impression. Son cœur reste fermé, parce que son esprit voudrait nier ce qui nécessite une prédisposition affirmative, pour pouvoir agir comme une grâce. Offrir à ces hommes la pure Parole de Dieu du Ciel ne promet pas beaucoup de succès et ces hommes dont il peut être dit qu’ils sont ni chauds ni froids, qu'ils n'ont pas le courage de refuser ouvertement, qui se disent croyants mais intérieurement renient de toute façon tout, du fait de leurs prédispositions influencent encore souvent leur prochain. Pour ceux-ci donc la Parole divine n'est pas Source de Force, parce qu'ils l'écoutent seulement selon la lettre et pour eux elle n'a aucun sens spirituel. Ce sont ceux-ci qui doutent aussi du Livre des pères, même lorsqu’ils se déclarent ouvertement. Et donc ils le liront même sans comprendre et cela confondra leur esprit plutôt que de l'éclairer. Parce que la Force ne peut pas pénétrer dans le cœur. Elle est seulement une parole morte, parce qu'il manque la vie, parce que l'homme lui-même est mort en esprit. Et l'Esprit doit parler à l'esprit. La Parole de Dieu est le Courant de Force qui touche de nouveau l’étincelle divine, mais seulement si l'homme est de bonne volonté. N'importe quel refus interrompt le Courant, parce que Dieu ne donne rien de ce qui ne veut pas être accepté. Et ainsi il est compréhensible que la Parole de Dieu soit d’autant plus efficace qu’elle est plus intimement désirée. Le désir pour la Parole divine assure même au recevant une immense Bénédiction et la Force de Dieu coule à travers celui qui s'ouvre au Courant de Force par le désir. Il sent ce que le prochain ne peut pas comprendre, il comprendra ce qui à un autre est totalement inexplicable, parce qu'il s'unit avec Dieu par son désir, une liaison que l'autre ne peut jamais établir, parce qu'il est loin de Dieu et il ne profite pas de Sa Force pour pouvoir s'approcher de Lui. Parce que sans apport de la Force de Dieu l'homme est un être faible et il n’arrive à rien sur la Terre, tant que lui-même se soustrait à cet apport de Force par sa volonté, tant qu’au travers de sa volonté il est encore sous l'influence de celui qui est l'adversaire de Dieu, qui ne voulait pas reconnaître Dieu comme Source de Force et donc il est tombé.

Amen

Source de la Vie - le Dîner - Chair et Sang

B.D. 4945 from 4 août 1950, taken from Book No. 56

Vous devez puiser toujours et continuellement à la Source de la Vie et il ne vous manquera jamais la Force pour votre remontée vers le Haut. Ce qui vous est offert, est la Nourriture de l'âme dont vous avez d'urgence besoin pour votre vie, et donc vous ne devez pas laisser languir l'âme en restant indifférents lorsque Je veux vous nourrir à Ma Table. Je veux vous tendre le Pain et le Vin pour la fortification de votre âme et à Ma Table des Dons sont toujours préparés pour les pèlerins terrestres affamés qui veulent être Mes hôtes. Je les nourris et Je les abreuve et Je n’en laisse s’éloigner de Moi aucun qui ne soit pas rassasié, s’il veut se laisser revigorer par Moi. Mais celui qui s'oppose à Moi, Je ne le force pas d'accepter Mon Don, mais Je lui conseille de ne pas passer outre la Source de la Vie qui lui ouvre la Chose la plus délicieuse qui existe sur la Terre. Il doit s'arrêter un peu sur son chemin et réfléchir si sa force sera suffisante jusqu'à la fin s'il n'accepte pas une fortification lorsqu’elle lui est offerte, parce qu'il se repentira amèrement lorsqu’il sera accablé avant la fin et ne pourra plus s’élever pour continuer. Vous tous, les hommes, avez besoin de fortification, parce que ce n'est pas votre corps qui doit atteindre son but, mais votre âme. Vous pourvoyez bien abondamment le corps, mais vous laissez languir l'âme et si la Source de la Vie s’ouvre, vous courez au-delà et vous vous affaiblissez de sorte que vous ne pouvez pas vous acquitter de votre tâche terrestre, qui est de vous développer vers le Haut, parce que ce qui vous manque, ne peut pas vous être donné par le monde, mais seulement Moi Je peux tendre la Nourriture, le Pain du Ciel, seulement celui-ci donne la Force pour avancer sur la voie vers le Haut. La Nourriture que Je lui donne, est Ma Parole qui est transmise d'en haut par Mon Amour. Celui qui accueille en lui Ma Parole, recevra beaucoup de Force et pourra parcourir sans fatigue la remontée, parce que Ma Parole est une Nourriture si efficace et une Boisson si propice à la Vie, que l'homme ne connaît plus aucune faiblesse et il est rempli d'une si forte volonté de M’atteindre qu’il Me trouve à la fin, et Je lui tends la Main dans un Amour empressé envers toutes Mes créatures. Ainsi Mon Amour cherche toujours à guider la Force aux fils terrestres, chose qui peut leur être transmise seulement par Ma Parole. Je veux constamment leur donner Ma Parole, Ma Chair et Mon Sang, parce qu'ils doivent M’accueillir Moi-Même pour venir près de Moi, parce que sans Moi ils n’arrivent pas en haut et donc Je Me fais découvrir Moi-Même par eux dans Ma Parole, pour qu'ils deviennent bienheureux. Il n'est nécessaire d’aucun acte perceptible de l'extérieur pour que Je Sois présent, parce que l'homme sentira Ma Parole seulement lorsqu’il écoute en lui dans le silence. Donc, il sera nourri par Moi avec la Nourriture de l'âme seulement lorsqu’il établit mentalement une intime liaison avec Moi, qui le rend capable d’entendre Ma Parole, et cette intime liaison n'a besoin d'aucun signe extérieur, d'aucune cérémonie et d'aucune action visible. Un cœur ouvert est tout ce que Je désire, pour pouvoir faire couler le Courant de Grâce de Mon Amour, pour nourrir et abreuver vraiment l'homme, parce que son âme a besoin de fortification et Je récompense l'intime liaison avec Moi, en Me manifestant Moi-même dans la Parole. Ma Parole est la Manne qui vient du Ciel, Ma Parole est le Gage de Mon Amour, parce que l'amour est l'unique voie pour arriver vers Moi, et, au travers de Ma Parole, il est enseigné à tous. Ma Parole est en même temps le moyen et le but, parce qu'elle mène à Moi et elle procède de Moi en tant que Force, pour aider l'homme dans sa remontée. La Parole prouve que Je Suis sans début et sans fin, que Je M'annonce visiblement, donc J’offre Ma Chair et Mon Sang à tous ceux qui veulent l'accepter de Moi. Vous tous devez vous revigorer avec Mon Don de Grâce, vous tous devez désirer Mon Discours avec un cœur affamé et assoiffé, vous tous devez désirer être nourris par Moi et vous recevrez toujours le Pain et le Vin ; Je vous inviterai toujours au Dîner et en tant que Mes hôtes Je vous pourvoirai avec tout ce dont vous avez besoin pour le corps et pour l'âme. Votre âme n'aura jamais plus à languir, lorsqu’elle s'est ouverte à la Source de laquelle s’écoule l'Eau vivante.

Amen

La décision selon la volonté dans la vie terrestre

B.D. 4946 from 6 août 1950, taken from Book No. 56

De vous il est seulement exigé la décision de la volonté pendant votre vie terrestre, mais vous devez l’annoncer avec le cœur, pas seulement avec la bouche. La volonté de l'homme sera tournée vers le Haut ou vers le bas, et son chemin de vie sera fonction de cette volonté et la direction qu’a prise sa volonté devra devenir manifeste. Mais vu que la volonté est libre de Ma Part, l'homme décide tout seul la direction de sa volonté, donc il ne se trouve pas dans un état de contrainte et donc, pour pouvoir se décider, il doit avoir connaissance des deux buts, entre lesquels il doit se décider. Ses pensées peuvent être bonnes ou mauvaises, sa tendance peut être bonne ou mauvaise, car il y a deux pôles opposés, le bon et le mauvais, qui exercent leur force d'attraction sur chaque homme qui vit sur la Terre. Les Forces qui cherchent à influencer les pensées de l'homme peuvent être bonnes ou mauvaises. Mais l'homme doit lui-même prendre la décision et donc Je lui ai donné la faculté de reconnaître le Bien et le mal, donc selon son sentiment, sa décision devrait être juste, mais ce sentiment est émoussé par des forces contraires à travers une représentation irritante du mal, qui cependant n’a de succès que seulement là où la résistance contre Moi est encore grande. Le Bien comme le mal peut être reconnu, mais le fait qu’il soit reconnu, dépend de l'homme lui-même qui peut penser et vouloir dans toutes les directions librement. Là où l'homme est séduit de la part de l’adversaire à travers des avantages et des succès terrestres, là il a sa disposition de Ma Part Mes Grâces sans limite, de sorte que la lutte entre le Bien et le mal ne puisse jamais être inégale et même l'homme le plus primaire peut donner la juste direction à la volonté comme celui qui est intellectuellement outre mesure haut, et pour cela Ma Justice et Mon Amour sont une garantie. Mais le moindre laisser aller au mal donne à l'adversaire un immense pouvoir qu'il utilise d’une manière épouvantable, comme vice versa une volonté un tant soit peu tournée vers Moi garantit un extraordinaire courant de Grâce pour résister à toutes les tentations et assauts de l'adversaire. L'homme a la libre volonté et dans sa vie terrestre il n'est pas exposé sans protection aux pouvoirs contraires, mais lui-même doit prendre la décision, parce que celle-ci détermine sa Vie dans l'Éternité.

Amen

L'antéchrist – la foi est en danger

B.D. 4947 from 6 août 1950, taken from Book No. 56

L'antéchrist procédera d’une manière irresponsable contre tous ceux qui croient encore en un Dieu du Ciel et de la Terre. Parce qu'il forcera les hommes à nier la foi, ce qui est pour Ma Part une décision totalement libre de la volonté de l'homme, il les forcera en les menaçant de mesures qui sembleront insupportables pour les hommes, et parce qu'ils sont trop faibles pour résister. Et ainsi il doit être dit : La foi est en danger. Cela doit donner à penser à tous que Je viendrais près d’eux au moyen de Mes messagers sur la Terre, auxquels il est transmis Ma Parole que Mes messagers ont reçue de Moi. La foi est en danger. Savez-vous ce que signifie de devoir prendre ouvertement position et en même temps d’aller à la rencontre de la plus grande misère terrestre ? Savez-vous comment les hommes réfuteront point par point chaque doctrine de foi, et voudront montrer leur bêtise, et combien peu pourront répondre ? Savez-vous combien il vous sera rendu difficile ne pas lâcher la foi en MOI, votre Dieu et Père de l'Éternité ? Comment vous sera enlevé et détruit tout ce qui, jusqu'à présent, vous semblait intouchable ? Tous ceux qui ont décidés de refuser la sommation de Me nier seront traités brutalement, et au vu de cela beaucoup deviendront faibles et Me trahiront sans résistance, parce qu'à eux il manque la Force de la foi qui provient de la pure Vérité. Je veux attirer votre attention sur ce temps et vous l’expliquer déjà maintenant, parce que Je connais la constitution de chaque homme, et la misère spirituelle dans laquelle vous tomberez au travers de l’action de Mon adversaire qui se fera reconnaître clairement au travers de ces mesures. Et Je veux vous mettre au courant de son succès, sur le fait qu’il trouvera beaucoup de disciples parce qu'il combattra avec beaucoup d'astuce et de violence. Il réussira ce qu’il n’avait pas réussi jusque là, il fera vaciller la foi chez ceux chez qui elle semblait inébranlable, les enseignements sur la foi tomberont avec facilité parce qu'il est habile dans l’art de la parole, et il montrera aux hommes l'erreur de leurs pensées, et ceux qui ne Me portent pas dans le cœur, exulteront et lui donneront raison, et il renforcera encore beaucoup son pouvoir. Il obtiendra ce que personne n'a obtenu d'abord, c'est-à-dire de faire tomber un pouvoir qui était considéré comme infranchissable. Mais il y a un mur qu’il ne pourra pas renverser, il trouvera une résistance là où sont Mes combattants sous Ma Conduite. Là il combattra inutilement, parce que Mes combattants sont invincibles, parce que le bouclier de la foi les couvre, elle est si vivante qu’elle-même est une force en soi et elle ne peut pas être secouée. Mes combattants tirent la Force directement de Moi, parce qu'ils M’entendront et ils pourront même Me voir, et ils ne capituleront devant aucune tentation, ils seront savants et donc ils reconnaîtront quelle heure a sonnée et combien la fin est proche. Le juste savoir leur donne la Force de tenir bon jusqu'à la fin ; mais le juste savoir manque à la majorité des hommes, et lorsqu’il leur est apporté, ils ne l'acceptent pas. Mais Je sais ce qui se produira et Je voudrais vous aider, mais Je peux le faire seulement en vous instruisant selon la Vérité sur la lutte de la Lumière contre les ténèbres dans le dernier temps avant la fin, sur le grand pouvoir de Mon adversaire, et sur l'Amour encore plus grand de votre Père céleste, et de Sa Grâce qui est pour tous ceux qui veulent rester avec Lui, c'est-à-dire qui ont la sérieuse volonté d'appartenir au petit troupeau dont Je Suis le Seul Berger, et que donc Je n'abandonnerai pas dans la lutte la plus difficile contre de foi, lutte que les hommes de cette Terre vivront encore avant leur fin.

Amen

Dieu parle aux hommes - la Force de la Parole divine

B.D. 4948 from 10 août 1950, taken from Book No. 56

Ce qui vous est donné à l'instant, dites le, parce que ce n'est pas vous qui parlez, mais c’est Mon Esprit qui vous pousse à parler en Mon Nom. Et dans vos mots chacun qui est de volonté sérieuse et bonne reconnaîtra votre mandat. C’est un temps qui nécessite que Je Me manifeste d’une manière extraordinaire, que Ma Grâce soit avec ceux qui croient en Moi et M’offrent leur amour. Et à eux Je veux Me faire reconnaître dans la Parole, à eux Je veux faire face et les instruire, et eux doivent reconnaître la Voix de leur Père qui, à travers un homme, parle à tous les hommes. Ce ne sont pas des Paroles que l'homme forme lui-même avec son propre entendement, ce sont des Paroles d'Amour qui vous sont adressées, qui font reconnaître Mon Esprit et qui coulent toutes seules de la bouche de Mon orateur qui veut Me servir et qui laisse agir en lui Mon Esprit. Vous les hommes aurez besoin d'une preuve évidente de Mon Amour, parce que souvent des faiblesses vous assailliront au vu des conditions extérieures dans lesquelles vous arriverez peu avant la fin. Alors vous aurez de la nostalgie pour Mes affectueuses Paroles de Père qui vous donnent la Force et la Consolation dans toute misère. Et lorsqu’ensuite un messager de Mon Royaume apparaitra et vous parlera, alors vous pouvez croire que c’est votre Père Lui-Même Qui l'a choisi comme Son moyen, pour qu'Il puisse S’annoncer. Et si vous croyez et Me portez votre amour, vous reconnaissez aussi Ma Voix et elle vous rend heureux. Et ce que vous entendez, sont les mêmes Paroles que J’ai dites lorsque Je marchais sur la Terre, ce sont des Paroles qui doivent vous aider à la Vie éternelle, ce sont des Paroles d'Encouragement et de Consolation, pour rétablir la foi, ce sont des Paroles de Promesse, ce sont des Paroles d'Amour, par lequel Je veux vous conquérir dans l’éternité. Et celui qui les accepte deviendra bienheureux, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force et elle vous rendra capables de tenir bon même dans le temps le plus difficile jusqu'à la fin, jusqu'à votre libération de toute misère.

Amen

L'efficacité de la Grâce dépend de la volonté de l'homme

B.D. 4949 from 12 août 1950, taken from Book No. 56

Examinez-vous vous-mêmes combien vous êtes de bonne volonté pour être instruit dans la Vérité. Et si vous le désirez sérieusement, vous la recevrez, parce que Moi en tant que l'éternelle Vérité, Je viens ensuite près de vous les hommes, parce qu'alors vous Me désirez. Et seulement alors Je peux vous satisfaire avec des choses que l'entendement humain ne peut pas sonder. Moi seul peux vous donner l'éclaircissement sur des questions auxquelles l'entendement humain n'est pas en mesure de répondre. Et Je le ferai dès que vous Me le demandez et laissez agir Mon Esprit en vous, pour que Je puisse parler au travers de lui : Je veux vous attirer à Moi au moyen de Ma Grâce, parce que sans Ma Grâce vous ne trouvez pas la voie vers Moi, sans Ma Grâce il vous manque la Force. Donc le Courant de Mon Amour doit se déverser sur vous et Ma Grâce se répandre sur vous dans la mesure la plus pleine. Vu que J'aime toutes Mes créatures, toutes Mes créatures sont pourvues également par Moi, mais toutes ne sont pas également réceptives pour les Dons de Ma Grâce et donc elles-mêmes déterminent la mesure de Grâce qui devient efficace en elles. Vu qu’en tant qu’hommes avec la libre volonté vous avez à soutenir une épreuve il est compréhensible que de Ma Part cette volonté ne soit influencée d’aucune manière. Si donc cette Grâce qui vous est tournée était immédiatement efficace et libre, cela serait comme une contrainte pour Mes créatures ; La Grâce devrait les former dans les êtres qu'elles avaient été autrefois et qu’elles doivent de nouveau devenir. Et Mon Amour serait la garantie que toutes les créatures seraient libérées dans le temps le plus bref possible, parce que Ma Grâce est outre mesure efficace. L'être serait ensuite devenu selon Ma Volonté, il serait devenu par Mon Aide ce qu’il doit devenir au moyen de sa libre volonté et cela même lorsqu’il n'accepte pas Mon Aide. Donc Je dois faire dépendre l'efficacité de Ma Grâce de la volonté de l'homme tournée vers Moi, pour exclure une imperfection spirituelle. Donc l'efficacité de Ma Grâce est certaine lorsqu’elle est désirée, mais pour un homme qui n’est pas de bonne volonté, donc encore loin de Moi, Ma Grâce reste inefficace tant qu’il ne se tourne pas de nouveau par sa propre volonté, vers celui dont il s'est autrefois séparé par sa propre volonté. Vous pouvez profiter de Ma Grâce d’une manière illimitée, l'apport de Ma Grâce ne connaît aucune limitation et assure à l'homme de bonne volonté en peu de temps la remontée spirituelle, la maturité animique. Donc chaque homme devrait devenir irrévocablement bienheureux, si Je n'avais pas imposé une condition pour l'efficacité, qui consiste seulement dans une volonté tournée vers Moi, dans une tendance en connaissance de cause vers Moi-Même. Donc le Courant de Grâce peut exercer son efficacité seulement lorsqu’il ne lui est imposé aucune résistance, pour que même la volonté de l'homme puisse changer lorsqu’il est touché par la Grâce et qu’il se donne à elle sans résistance, lorsque sa volonté est indécise quant à la direction où se tourner, lorsque la décision de la volonté de se tourner vers le bas n'a pas encore eu lieu. Celui-ci se sent saisi par Ma Grâce, et son effet sera évident et même sera reconnu comme ce qu’il est, comme un Acte de Miséricorde de l'éternel Amour qui veut reconquérir Ses créatures. Une âme sans résistance, même lorsqu’elle n'a pas encore trouvé la voie vers Moi, perçoit l'efficacité de la Grâce et s’y soumet, une âme tournée vers Moi est poussée vers Moi au moyen de la Grâce, mais une âme qui M’est encore contraire reste intouchée par la Grâce, parce qu'elle ne doit pas être forcée à renoncer à sa résistance, mais elle doit le faire dans la libre volonté pour devenir bienheureuse. La Grâce et la volonté se comportent autrement de sorte que la volonté décide de l'effet de la Grâce, mais la Grâce ne décide pas de la direction de la volonté. Parce que Je ne rends pas non-libre la volonté de l'homme au moyen de Mon Amour et Ma Miséricorde, comme Je ne laisse jamais l'homme sans défense à la force contraire, mais Je M’approche toujours de nouveau de lui avec Ma Grâce pour qu'il mette à l'épreuve son efficacité, c'est-à-dire qu’il renonce à sa rébellion contre Moi et se laisse attirer à Moi, pour expérimenter avec évidence l'effet de Ma Grâce. J'aide chacun par Ma Grâce, Je ne force personne à la faire devenir efficace, mais Je laisse la très pleine liberté à la volonté de l'homme.

Amen

Le but de la vie terrestre : servir dans l'amour dans la libre volonté

B.D. 4950 from 13 août 1950, taken from Book No. 56

C’est le but de votre vie terrestre que vous vous serviez les uns les autres dans l'amour, parce que seulement l'amour servant est le vrai amour pour le prochain. L'homme ne doit pas croire que lui-même puisse y parvenir sans l'aide du prochain. Il a besoin du prochain, comme aussi il doit l’assister en l'aidant. Vu que l'amour doit s’allumer dans le cœur de l'homme, le prochain doit parfois être poussé à l'aide, autrement il ne serait offert à l'autre aucune occasion de porter au développement son amour. Ce qui peut être démontré dans l'entière Création matérielle, où tout a sa destination, où donc chaque Œuvre de Création sert en s’acquittant, bien que dans l'état d'obligation, de sa destination qui est de contribuer à la conservation et à la vivification d'autres Œuvres de Création. Cela est aussi la tâche de l'homme, de servir, mais dans la libre volonté, donc par amour pour Dieu et pour le prochain. Et seul cet amour servant libère l'homme, parce qu'avec cela il suspend le vieux péché, la chute du spirituel de Dieu dans l'arrogance et le désir ardent de dominer. Mais celui qui ne se soumet pas à ce Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain, son esprit est encore rempli d'arrogance, il ne reconnaît pas le but de sa vie terrestre et donc il reste non racheté, il ne peut pas s’activer dans la liberté après avoir déposé son corps, il n'a pas utilisé la vie terrestre, il l’a vécu inutilement, même lorsqu’elle lui a procuré un avantage terrestre et à la fin il peut regarder une vie riche de travail. Il s'agit de l'âme de l'homme, pas de son corps. Ce dernier lui a été donné pour que l'âme puisse mûrir en lui, le corps était seulement un moyen pour un but, parce que l'âme est impérissable, mais le corps meurt et l'âme n’emporte rien avec elle dans le Règne spirituel de ce qu’il a conquis sur la Terre. Donc tant que l'homme pourvoit seulement pour lui et passe indifférent auprès du prochain, tant qu’il n'a pas le cœur et l’œil ouvert pour la misère de son prochain, il est dominé par l'amour propre qui est une grande entrave pour le développement de l'âme vers le Haut. Parce que cet amour propre le tire vers le bas, l'amour propre est un amour mal orienté qui n'a jamais un effet salvateur, mais lie encore plus l'homme qui se met comme une chaîne autour de son esprit qui ne peut jamais être réveillé par l'amour propre. Celui qui s'aime lui-même, regardera toujours de haut en bas vers le prochain, et il lui est impossible de servir dans l'amour désintéressé pour le prochain, parce qu’en lui il y a encore ce principe dominant qui empêche toute action d'amour. Plus profondément l'humanité est maintenant dans l'amour propre, majeure sera aussi la misère terrestre que Dieu Lui-Même emploie comme moyen pour allumer dans les cœurs la flamme de l'amour pour le prochain. Lorsqu’un cœur est touché par la misère du prochain, celui-ci n'est pas encore endurci et sa libération ne doit pas être mise en doute. La misère terrestre doit exister lorsque la misère spirituelle est devenue trop grande, lorsque l'amour s’est refroidi dans le cœur des hommes. Alors Dieu cherche à réchauffer le cœur des hommes au travers de la misère du prochain, pour qu'ils accomplissent le but de leur vie terrestre, pour qu’ils augmentent la maturité de leur âme par l'amour servant, parce que seulement l'amour les rachète, seulement l’amour du prochain les rend libres et donne à l'âme Lumière et Force, seulement l'amour tire l'âme de l'abîme vers le Haut, seulement l'amour la guide hors du noir de la nuit vers la Lumière et la liberté.

Amen

L’exaucement d’une la prière faite en Esprit et en Vérité

B.D. 4951 from 15 août 1950, taken from Book No. 56

Demandez Mon Aide dans toute misère et vous expérimenterez l'exaucement de Ma Promesse : demandez et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert, parce que Je vous donne ce que vous Me demandez en Esprit et en Vérité, Je vous donne tout ce que vous demandez si c’est pour le salut de votre âme. De la même manière Je vous donne aussi l'Éclaircissement ou la Réponse si vous Me le demandez, parce que Je vous mets la Réponse dans le cœur, c'est-à-dire que vous sentirez ce que Je veux vous dire comme Réponse si seulement vous vous occupez de la Voix intérieure après une intime prière tournée vers Moi. Tout ce qui tourmente, tout ce qui vous rend indécis, vous pouvez tranquillement Me le confier et Je vous soignerai et Je vous enlèverai toute préoccupation. Aucune prière qui est tournée vers Moi en Esprit et en Vérité ne restera inécoutée. Si donc croyez en Moi, en Mon Amour et en Mon Omnipotence et laissez monter votre prière dans cette foi, alors vous devez aussi vous fier à Moi qui vous satisfais de la manière qui est bien pour vous. Vous ne devez ensuite recevoir aucune autre Réponse que celle-ci : Je sais tout et guide tout bien, Je vous mène et Je vous donne les justes pensées, dès que vous vous recommandez seulement à Moi, donc dès que vous Me choisissez comme votre Guide. Si vous Me laissez Être votre Conseiller dans chaque affaire spirituelle et aussi terrestre, vous ne pouvez pas agir et penser autrement que bien. Et donc priez en Esprit et en Vérité avant toute décision que vous voulez prendre et ensuite décidez-vous comme vous pousse le cœur, c'est-à-dire comme vous le sentez juste, parce que ce sentiment est la Réponse que Je vous laisse arriver après l'intime prière pour Mon Assistance. Je laisse venir sur vous toute misère seulement dans le but que vous vous unissiez ensuite encore plus intimement avec Moi, pour que Je puisse Me rendre reconnaissable à vous au travers de Mon Aide et que vous Me reconnaissiez ensuite comme Celui Qui Aide si d'abord vous avez prié intimement. Levez vos yeux vers Moi, d'où vient l'Aide dans la misère spirituelle, comme aussi terrestre.

Amen

Apport illimité de Grâce - l'efficacité

B.D. 4952 from 18 août 1950, taken from Book No. 56

Il vous est donné une pleine mesure de Grâce, tant que vous marchez sur la Terre. Donc personne ne pourra dire avoir été pourvu insuffisamment par Moi, de sorte que la Lumière de la connaissance n'ait pas été perceptible. Je viens à chaque homme et lui indique la Vérité qu’il peut toujours accepter s'il a la volonté de monter en haut. Dans chaque situation de la vie il lui est donné l'occasion d'entreprendre la voie vers le Haut, la voie de l'amour qui mène inévitablement à la connaissance. Toute la vie terrestre indique une chaîne de Dons de Grâce, de moyens d'Aide, que Mon Amour lui tourne sans interruption, pour qu'il s'acquitte du but de sa vie terrestre. Personne ne doit passer au-delà lorsque Je veux le pourvoir avec Ma Grâce, il doit seulement ouvrir son cœur et accueillir les Dons de Grâce, il doit seulement employer sa volonté de la manière juste, et la Grâce que Je lui tourne en quantité considérable pour qu’il devienne bienheureux deviendra efficace pour lui. L'homme n'a pas besoin de posséder une sagesse universelle, mais seulement vivre selon Ma Volonté, chose que même l'homme le plus simple peut reconnaître, parce qu'il lui est mis dans le cœur ce qui est bien et mal. Même l'homme le plus simple peut écouter la voix de la conscience et s’en occuper, à l'intérieur il peut être bon ou mauvais, mais pour cela il ne lui manque pas la connaissance tant qu’il n’a pas fait taire la voix de la conscience en lui comme quoi il contrevient à Mon Commandement. Celui qui est mauvais le sait, même lorsqu’il cherche à justifier sa méchanceté ou bien s'il veut la voiler. Même cet homme pourra expérimenter Ma Grâce, lui-même sera mis dans des situations dans lesquelles il peut réfléchir sur lui-même et changer. Alors Je lui indique la voie juste et Je tiens à sa disposition une mesure de Grâce, mais uniquement sa volonté décide si celle-ci devient efficace pour lui. La pleine connaissance cependant suppose la volonté d'employer Mon apport de Grâce, elle suppose un cœur ouvert pour Mon Courant de Grâce, qui devient ensuite efficace de sorte que l'homme est transféré de l'état d'ignorance dans la Lumière la plus claire. Seulement un homme actif dans l'amour possédera aussi la pleine connaissance, celui-ci a renoncé à toute résistance et donc il sent aussi l'apport de Ma Grâce et il s'expose à son Effet. À chaque homme la Grâce arrive, qu'il soit bon ou mauvais. Seulement dans l'homme bon elle ne trouve aucun refus, tandis que l'homme mauvais est encore plein de résistance contre Moi et donc il n'accepte pas Mon Don. Mais Je ne pourvois personne insuffisamment, parce que tous les hommes sont Mes créatures que J'aime et veux conquérir pour Moi dans l’éternité. Mais Je rends l'efficacité de Ma Grâce liée à la volonté de l'homme lui-même, autrement elle ne sera pas pour sa Bénédiction.

Amen

La Grâce

B.D. 4953 from 20 août 1950, taken from Book No. 56

Celui qui veut expérimenter sur lui-même la Grâce de Dieu, doit aussi veiller à ce que d’autres choses arrivent en sa possession et cela est déjà un signe que la Grâce est devenue efficace sur lui. Donc l'homme doit aider son prochain comme lui-même a été aidé dans sa misère spirituelle comme aussi terrestre. L'aide dans la misère terrestre est une œuvre d'amour désintéressé pour le prochain et en même temps un moyen sûr pour s'assurer un Trésor de Grâce que l'homme doit employer de nouveau dans l'aide à la misère spirituelle. Dieu donne Sa Grâce à celui qui est humble. L'homme humble sert le prochain or l'amour servant pour le prochain est toujours celui qui mène à l’inépuisable Source de Grâce de Dieu. La Grâce de Dieu est l'Expression de Son Amour et de Sa Miséricorde, c’est un Cadeau qui doit soulever le faible vers Lui ; en outre elle est un moyen pour prêter résistance dans les tentations de toutes sortes, elle procède de la divine Miséricorde qui est la Donatrice de Grâce et celle-ci est à disposition de l'homme de façon imméritée, donc il peut la prendre et l’utiliser selon sa volonté. L'homme de bonne volonté pour aimer reçoit la Grâce dans une très grande mesure qu’il conquière à travers son activité d'amour. Mais elle coule aussi à l'homme sans amour, seulement elle reste presque toujours inefficace, parce qu'il ne s’en occupe pas. Donc l'homme peut accepter ou refuser un Cadeau qui lui est offert, mais il peut aussi conquérir un Trésor, donc ce qui lui arrive comme Don peut aussi être augmenté des milliers de fois par sa volonté, c'est-à-dire à travers l'amour servant pour le prochain. La Grâce est tout ce que Dieu tourne à l'homme pour qu'il devienne bienheureux. Tous les moyens pour devenir bienheureux sont des moyens de Grâce, parce que c'est un Don de Grâce d'une valeur incommensurable lorsque Dieu aide de nouveau du spirituel qui est tombé de Lui à monter en haut, chose qu’avec sa propre force il ne pourrait jamais conquérir. L'infini Amour et la Miséricorde de Dieu aide celui qui est mort à acquérir la Force, mais il ne la lui impose pas, mais sa volonté doit décider de l'accepter ou de la refuser. Donc, tout ce qui promeut le développement du spirituel vers le Haut est Grâce, mais alors que dans les stades antécédents la Grâce ne pouvait pas être refusée, le spirituel qui est incorporé comme homme, peut l'utiliser ou bien la laisser inaperçue. Et de cela il résulte que chaque homme peut devenir bienheureux s'il le veut, et personne n’ira les mains vides tant qu’il demeure comme homme sur la Terre. Mais à sa volonté il n'est imposé aucune contrainte, autrement la Grâce de Dieu agirait sur chaque homme, mais cela ne serait pas un développement libre vers le Haut et avec cela le perfectionnement spirituel serait rendu impossible alors qu’il est le dernier but de tout ce qui est devenu imparfait dans la libre volonté et donc celui-ci sera malheureux aussi longtemps qu’il n'utilise pas la Grâce de Dieu.

Amen

Reconnaître Dieu seulement au travers de la Vérité

B.D. 4954 from 21 août 1950, taken from Book No. 56

Celui qui M’a reconnu, Me restera aussi fidèle dans la dernière lutte sur cette Terre. Parce que son âme ne Me laisse plus, parce que l'esprit en elle mène à Moi. Celui qui M’a reconnu, est aussi dans la Vérité, parce que Je la lui guide Moi-même et cette Vérité lui donne la Force de s'employer pour la foi en Moi et en Mon Royaume, donc il Me déclare devant le monde. Mais d'abord l'homme doit M’avoir reconnu. Et Me reconnaître signifie se faire une juste Image selon la Vérité de son Créateur et Père de l'Éternité. Une image déformée de Moi ne lui donnera jamais la Force de ne pas lâcher la foi, parce que la force contraire ébranle puissamment les fondations de la foi pour qu'elle tombe d’elle-même lorsque l'Objet de la foi est trouvé défectueux. Un Dieu dont l'Être n'est pas reconnu comme sublimement parfait, est laissé de coté dès que les choses tournent mal. Et donc il est outre mesure important que les hommes apprennent à Me reconnaitre, chose qui est de nouveau possible seulement lorsqu’ils sont instruits dans la Vérité. Mais le monde est plein de mensonges et d'erreurs. Et un rempart qui est fondé sur le mensonge et l’erreur ne résistera jamais et encore jamais. Donc celui-ci doit s’écrouler de lui-même lorsque les fondations sont ébranlées. Et que cela arrive un jour, J’y veillerai, parce que Moi en tant que l'éternelle Vérité Je laisse certes libre la volonté des hommes lorsque cette volonté déforme la pure Vérité, mais Je ne laisserai jamais subsister quelque chose qui dévie de la Vérité. La Vérité vaincra et l'erreur et le mensonge feront naufrage. Il y a toujours eu des hommes qui ont reconnu le faux et qui ont procédé contre, mais Mon adversaire a toujours trouvé un accueil favorable lorsqu’il a mis dans la Lumière l'erreur et le mensonge et a miné la Vérité. Les hommes voulaient Me servir mais ils étaient de toute façon les domestiques de celui qui est Mon ennemi. Mais ils n’étaient pas forcés à ce service, Je les ai toujours avertis, Mon Esprit a toujours agi sur ceux qui tendaient sérieusement à la Vérité. Mais Ma Voix ne fut pas entendue et il fut donné par contre écoute à la voix de Mon adversaire, et de ce fait la remontée vers Moi devenait désormais impossible, mais la descente était donc d’autant plus sûre. Et maintenant Je crie à tous ceux qui marchent dans l'obscurité de s’arrêter. Je leur allume de nouveau une Lumière qui leur indique la voie, J’envoie à leur rencontre des porteurs de Lumière et les laisse éclairer précisément le mensonge et l'erreur, Je Me montre aux hommes comme Je Suis en réalité et comme Je ne suis pas représenté par des guides aveugles, Je veux aider tous les hommes à la connaissance et donc Je Me révèle à eux. Celui qui Me reconnaît, Me reste fidèle jusqu'à la fin et donc vous devez apprendre et voir tout ce qui est faux et vous en libérer, parce que vous pouvez seulement en suivre un, Moi ou Mon adversaire, l'éternelle Vérité ou le prince du mensonge. Le mensonge doit disparaître, lorsque la Vérité paraît ; mais celui qui fuit la Vérité n'est pas Mien, mais la part de Mon adversaire. Et il échouera dans la dernière lutte sur cette Terre, s'il n'est pas guidé avec sécurité vers Ma Volonté et donc Je peux être compris seulement par ceux qui sont instruits dans la Vérité qui ont été enseigné par Moi-Même par Mon Esprit, qui M’ont reconnu comme l'éternelle Vérité et donc Me restent fidèles jusqu'à la fin.

Amen

Le petit troupeau à la fin – la crevasse s'élargit – l'Aide de Dieu

B.D. 4955 from 24 août 1950, taken from Book No. 56

La crevasse s'élargira toujours davantage entre les Miens et les fils de Satan, parce que les hommes s'éloignent toujours davantage de Moi et ils se tournent vers celui qui est patron de la matière puisque que celle-ci cache encore le spirituel qui est totalement selon sa mentalité, c'est-à-dire avec une volonté détournée de Moi. Donc vous, qui tendez spirituellement et tournez vers Moi vos pensées et votre tendance vous serez toujours plus isolés au milieu du monde, vous-mêmes serez évités par les fils du monde ou bien raillés et moqués par le prochain déjà devenu des diables dépourvus de tout amour et de toute foi. Mais alors vous reconnaissez aussi que la fin n'est pas plus loin parce que Je vous ai prédit qu'à la fin il y aura seulement encore un petit troupeau qui sera Mien, et celui-ci reconnaît en Moi son Berger et s’occupe de Ma Voix. La majorité ne Me reconnaît plus, mais cela par leur faute, parce que Mon Amour les cherchait, mais ils ne l'ont pas accepté, ils tendaient toujours davantage à s'éloigner de Moi et ils sont arrivé dans la nuit la plus profonde parce qu'ils craignaient la Lumière que Je leur ai offerte dans Mon Amour. Mais dans le monde brillent seulement des lumières de dupe et les hommes poursuivent leur lueur et leur splendeur, ils font ce que leur offre le prince du monde, ils aspirent à la possession terrestre et cherchent l'accomplissement dans les jouissances du monde, ils pensent seulement au bien-être corporel mais pas à leur âme. Je viens toujours de nouveau vers chaque personne, Je les écarte toujours de nouveau de la voie large pour leur faire prendre des sentiers étroits, difficiles à parcourir, où Je Me trouve et Je cherche à les tirer de la voie qui mène à la ruine. Mais ils passent outre Moi en détournant le regard, ils ne voient pas parce qu'ils ne veulent pas voir. Mais lorsqu’ils rencontrent Mon messager, alors ils jurent et cherchent à lui nuire partout où ils le peuvent, poussés par Mon adversaire auquel ils se sont soumis au travers de leur volonté. Mon Don de Grâce ne trouve pas résonance et vous, Mes domestiques sur la Terre, vous serez seuls plus on va vers la fin. Mais vous n'avez rien à craindre parce que Je Suis toujours avec vous et donc vous ne serez jamais seuls. Vous vous trouverez certes seuls parmi les mécréants, mais les Miens se reconnaissent et sont unis et ils puisent courage et Force dans Ma Parole. Ma Parole compensera tout ce à quoi ils doivent renoncer. Ceux qui appartiennent à Mon adversaire seront bien pourvus du point de vue terrestre, à eux il ne manquera rien. Et donc ils se montrent condescendant envers les hommes qui sont dans le besoin, qui souffrent de la misère et ils seront sans compassion. Mais Mon Amour n'abandonne pas les Miens, bien que la misère terrestre s’approche d’eux d’une manière inhabituelle. En cela on reconnaît les Miens qui vivent certes dans la misère du corps, mais leurs âmes sont libérées de la peur parce qu’ils Me reconnaissent comme leur Père et sont certains de Mon Assistance. Et ainsi ils seront fortifiés et consolés souvent par le prochain ; mais aussi Mon Aide sera évidente, comme aussi Satan qui agit ouvertement. La séparation s’effectuera toujours davantage, plus la fin s'approche et les deux camps mèneront une lutte réciproque, les fils de Satan dans la haine et le désamour, les Miens par contre voudront encore les convertir et chercheront à les conquérir dans l'amour pour Moi et Mon Royaume. Mais la crevasse s'élargira jusqu'à devenir infranchissable, jusqu'à ce que vienne la dernière fin, le jour du Jugement, lorsque seront séparés les boucs des moutons et les deux recevront la punition ou bien la récompense selon leur mérite, parce que celui qui n'est pas pour Moi, est contre Moi, celui qui ne ramasse pas, disperse. Celui qui croit en Moi, Me déclare même devant le monde, mais celui qui ne Me déclare pas, appartient à Mon adversaire et partagera aussi son sort, il sera condamné le Jour du Jugement où Ma Justice parlera parce que le temps est accompli.

Amen

Le refus du Don de Grâce de Dieu - l'obscurité

B.D. 4956 from 25 août 1950, taken from Book No. 56

La Grâce de Dieu ne doit pas être repoussée. Rappelez-vous de ces Paroles et alors vous comprendrez que les hommes doivent passer à travers la souffrance et la misère pour arriver sur une autre voie vers un but qu’ils pourraient atteindre sans fatigue à travers l'utilisation de Ma Grâce. Je lutte pour chaque âme, Je ne veux pas qu'elle aille se perdre et donc Je vais toujours de nouveau à sa rencontre avec Ma Grâce ; Je veux l'aider à atteindre le but parce que Je sais que toute seule elle est trop faible pour tendre sérieusement vers le but et se libérer. Là où pour cela il lui manque la force, Mon Amour lui offre Ma Grâce sans mesure et elle doit seulement se donner sans résistance à l'effet de Ma Grâce, elle doit seulement se laisser attirer par Mon Amour et utiliser ainsi le Don de Grâce, et elle sera sauvée pour l'Éternité. Mais dans leur cécité les hommes ne reconnaissent pas Mon Amour et donc ils repoussent aussi Ma Grâce. Mais J’ai de toute façon de la Compassion pour eux et Je tiens compte de leur état obscur, parce que Je ne condamne pas les hommes mais c’est seulement eux-mêmes qui ne se libèrent pas des chaînes de Satan, ce qui équivaut à la damnation, parce que cela signifie un total éloignement de Dieu. J'ai de la compassion avec les hommes aveugles et ignorants et donc Je viens toujours et toujours de nouveau à leur rencontre. Ils Me repoussent Moi et Mon Don de Grâce, mais à eux il manque la connaissance sur ce qu’ils font et donc Je ne les repousse pas, mais Je les cherche toujours et toujours de nouveau. Mais celui qui refuse Ma Grâce, alors qu’il la reconnaît comme une grâce, pèche contre Mon Amour et il n'a à s'attendre à aucune Compassion. Je viens de nouveau toujours plus près de lui, mais Je suis plus difficile reconnaître qu’auparavant, parce que Je cherche à assouplir son cœur avec des moyens douloureux et difficilement il Me reconnaît dans de tels moyens. Même la souffrance est un Don de Ma Grâce, parce qu'elle doit mener l'homme à Moi s'il ne trouve pas tout seul la voie ou bien s’il ne veut pas la parcourir. Ainsi vous comprendrez qu'un précieux Don de Ma Part n'est pas offert une deuxième fois à l'homme qui le repousse tout en sachant la connaissance de sa valeur, c'est-à-dire qu'il sait estimer très bien sa valeur. Il devra répondre par rapport au don de Grâce qu’il a refusé. Et il marchera lui-même dans l'obscurité, parce que la Lumière que Je lui ai offerte, s'est éteinte par sa faute et maintenant l'obscurité est beaucoup plus profonde qu’auparavant. Je guide la Lumière du Ciel vers la Terre, et celui qui est touché par son rayon, peut éclairer son intérieur et chasser l'obscurité spirituelle. C’est un Don de Grâce incommensurable que Je répands sur la Terre et Ma Sagesse peut vraiment être reconnue par celui qui peut être le gardien de cette Lumière. Mais Ma Volonté n'est jamais déterminante pour que l'homme accueille en lui cette Lumière et se procure tout seul avec cela la clarté. Mais pour qu'il puisse la reconnaître comme Lumière des Cieux lorsqu’il veut la reconnaître, est l'effet de ce Don de Grâce qui se manifeste dans chaque homme qui tend sérieusement vers Moi et donc utilise tous les moyens que Mon Amour lui offre. Ainsi l'ignorance ne peut pas être présentée comme excuse, lorsque l'homme doit répondre de sa volonté de la manière dont il a utilisé le bien ou le mal. Mais la résistance de l'âme contre Mon Amour et Ma Miséricorde deviendra évidente et donc aussi son appartenance à Mon adversaire qui influence l'homme vers le bas et le pousse à refuser Mon Don de Grâce. L'homme est libre, il n'est pas forcé ni par le haut ni par le bas lorsqu’il s'agit de développement spirituel de l'âme. Et ainsi un Don de Grâce, vers lequel il ne tend pas les mains avec désir, n'est jamais imposé, mais il n’est pas certain qu’il lui soit de nouveau offert sur la Terre, parce que seulement une âme pénitente qui Me le demande, peut de nouveau être touchée par le Rayonnement de Lumière. Mais celui qui a une fois repoussé Ma Grâce, arrive dans l'obscurité la plus profonde et il craindra toute Lumière, parce que le prince de l'obscurité l'attire en bas et il se présente sans résistance envers le pouvoir et la force du mal.

Amen

Amour pour le monde – Maladie – Personne ne peut servir deux maîtres

B.D. 4957 from 27 août 1950, taken from Book No. 56

L'amour pour le monde est une maladie rampante qui mène sûrement à la mort. Et ainsi vous pouvez comprendre que votre PÈRE dans le Ciel doive souvent employer des moyens douloureux, pour vous sauver de cette mort, pour vous procurer la santé spirituelle, pour vous inciter à renoncer au monde et à ses joies, pour que vous viviez dans l’éternité. Ce serait une fausse compassion si Je ne voulais pas utiliser de tels moyens seulement pour ne pas vous faire souffrir pendant votre vie terrestre. Ce serait un Amour faux qui ne pourrait vous apporter aucune bénédiction, mais seulement la ruine pour votre âme. Mais Ma Sagesse voit plus loin, et Mon Amour cherche à vous aider. Il est inévitable que vous deviez renoncer au monde pour Me conquérir, et si vous ne le sacrifiez pas volontairement, Je dois vous prendre ce qui vous tient à cœur. Et pour cela vous devez souvent souffrir sur la Terre, même si le chemin de votre vie n'est pas expressément mauvais. Mais vous êtes encore pleins d'amour faux, d'amour pour la matière, d'un amour qui doit d'abord être à juste titre changé s'il doit vous rendre bienheureux. Et tant que vous n'éliminez pas cet amour de votre cœur, Je ne peux pas prendre sa place, car là où Je demeure tout désir terrestre doit être dépassé. Et de nouveau Je dois dire : « Personne ne peut servir deux maîtres ». Je ne Me contente pas d'un amour partagé, et Mon adversaire, le prince du monde, ne permet pas que vous ne lui concédiez pas un droit unique sur votre âme. Et ainsi l'homme doit se décider nécessairement pour Moi, ou bien pour lui. Mais tant qu’il désire le monde, sa décision est pour lui et il le tire en bas dans la ruine. Il vous donnera abondamment pendant la vie terrestre, mais après la mort vous vous trouverez dans l'au-delà dans la plus amère pauvreté, le tourment et l’obscurité seront votre sort. Mais Mes Dons sont sur la Terre moins attractifs, parce qu'ils sont des biens spirituels qui, à vous les hommes, apparaissent peu attractifs pendant la vie terrestre, alors qu'après votre mort ils représentent une incommensurable richesse, qui vous rend bienheureux et fait de vous des fils du Royaume de la Lumière dans l’éternité. J'offre incomparablement davantage que Mon adversaire, mais ses dons vous éblouissent et vous rendent avides pour ceux-ci. Mais pensez à la vie après la mort, pensez que vous ne savez pas l'heure de votre décès qui cependant peut être très proche, et qu’ensuite vous perdrez tout ce que vous possédez en biens terrestres. Alors vous devez craindre l'heure de la mort, mais vous en aurez de la nostalgie si vous avez ramassé des trésors spirituels, si vous avez renoncé aux biens terrestres et les avez échangés avec des Dons offerts par Moi. Alors vous aurez de la nostalgie pour l'heure de la mort parce que vous savez qu'ensuite l’heure de l'entrée dans la Vie éternelle est venue, lorsque vous laissez la Terre. La vie terrestre vous semblera un instant fuyant, mais elle est de toute façon déterminante pour toute l'Éternité. Et à cause de cela vous comprenez que Je fais venir sur les hommes différentes plaies et leur enlèvent tout ce qui leur semble désirable. Ce n'est pas par cruauté, mais par Amour et Sagesse, car Je reconnais très bien que et pourquoi vous les hommes êtes en danger et Je veux vous sauver de cela. Celui qui doit souffrir, peut aussi se savoir aimé par Moi, mais à celui à qui sont offerts des biens en toute plénitude de la vie, est déjà soumis à Mon adversaire, parce que Je connais sa volonté et Je ne le force pas à changer sa volonté. Mais même à ces hommes Je vais à leur rencontre au moyen de leur prochain qui doit faire bouger leur cœur, pour qu'ils se changent en amour. Alors pour eux le Salut est certain. Mais si leurs cœurs sont endurcis, alors leur bien-être devient toujours plus évident parce que le « maître du monde » leur donnera en abondance, parce qu'ils ont vendu leur âme pour des biens terrestres et la mort spirituelle est assurée.

Amen

L'activité de la volonté – Guides aveugles et sympathisants

B.D. 4958 from 29 août 1950, taken from Book No. 56

Les hommes se laissent entrainer sans résistance. Ils ont été mis dans l'existence comme êtres capables de vivre et capables de penser, et ils doivent employer leurs facultés pour leur développement vers le Haut. Ils peuvent vouloir et agir et doivent aussi utiliser leurs Dons. Presque toujours ils se laissent entrainer comme une balle de jeu. Ce qui leur est fait, ils se le laissent faire sans résistance et donc il y en a toujours seulement peu qui veulent, agissent et déterminent le prochain avec leur volonté. Et ces peu ne sont pas toujours bons, c'est-à-dire qu’ils ne déterminent pas toujours leur prochain pour le bien. Mais ces hommes qui se rebellent encore contre Moi spirituellement, sont vraiment ceux qui sont dotés d'une forte volonté. Par conséquent cette volonté est utilisée pour endommager le prochain et ils ne s'en défendent pas. C’est là l’explication de l'acceptation de beaucoup d'enseignements erronés qui pourraient certes être reconnus avec un minimum d’activité de volonté et de pensées. Or se laisser entrainer sans résistance n'est pas une défense contre les enseignements qui sont présentés aux hommes par leur prochain dotés d'une forte volonté et d’une forte activité. Donc ils emploient trop peu leur volonté et s'endommagent eux-mêmes, c'est-à-dire leur âme. Mais J'ai donné à chaque individu la tâche de se décider librement pendant la vie terrestre et cette décision exige inévitablement l'activité de la volonté et des pensées. Vous ne pourrez pas un jour vous excuser que vous avez suivi seulement les règlements qui vous ont été donnés comme justes pour le bien de votre âme. Vous ne pourrez pas reverser la faute sur ceux qui vous enseignèrent, même lorsqu’ils vous ont été donnés comme enseignants, et qu’ils vous ont aussi annoncé la pure Vérité. Parce que même celle-ci demande votre prédisposition mentale, autrement vous ne pourriez pas la reconnaître comme Vérité. Il s'agit du développement vers le Haut de chaque âme, il nécessite certes des guides pour arriver en haut, mais vous ne devez pas suivre chacun qui s’offre comme guide. Comprenez qu’il existe beaucoup de voies et que vous devez choisir celle qui est juste. Donc vous-mêmes devez vous en occuper et ne pas suivre aveuglement un guide qui, si lui-même n'est pas bon, peut parcourir aussi des voies fausses. J’exigerai un jour à ces guides de rendre des comptes, mais aussi à vous, vous ne pourriez autrement vraiment recevoir ni une récompense ni une punition pour le chemin de vie terrestre mené d’une manière juste ou fausse, autrement seul votre guide les mériterait. Comment pouvez-vous faire référence au fait de devoir être obéissants aux guides ? Vous devez seulement vous acquitter de Ma Volonté et vous-mêmes devez la reconnaitre, ce qui peut certes se faire par un enseignement de l'extérieur, mais sans votre prédisposition mentale celui-ci ne pourra jamais mener à une vivification et faire devenir active la volonté. Un bon guide vous poussera toujours à la réflexion et celle-ci vous pourrez la suivre, un guide mauvais cependant demande une foi aveugle en lui et dans ses enseignements. Mais Je condamne la foi aveugle, parce qu'elle ne vous réveillera pas à la Vie. Une foi aveugle témoigne d'une paresse spirituelle, d'une volonté inactive et d’un manque du sens de responsabilité ; une foi aveugle tue, au lieu de vivifier et elle ne mènera jamais à l'éternelle béatitude. Moi-même Je ne vous ai pas créé autrement que vos guides, Je vous ai donné un cœur qui est capable d'aimer si vous le voulez, et donc vous pouvez aussi arriver à la connaissance si l'homme y tend. Mais s'il est de volonté faible, le guide doit l'aider à bien employer sa volonté, il doit l’assister en l'instruisant, mais aussi exiger de lui la réflexion, autrement ses enseignements sont inutiles. Parce que chaque homme doit prendre la décision et un jour aussi répondre pour cette décision.

Amen

La souffrance est une preuve de l'Amour de Dieu - Feu purificateur

B.D. 4959 from 31 août 1950, taken from Book No. 56

Prenez sur vous chaque poids de la vie et sachez qu'il est nécessaire, pour que vous deveniez totalement libres de tout poids qui charge encore votre âme. Un jour si vous devez séjourner libres et légers dans les sphères où tout est irradié de Lumière, votre âme devra avoir déposé toute enveloppe, autrement elle ne pourra pas accueillir la Plénitude de Lumière, autrement la Lumière trouverait une résistance qui empêcherait l'entrée à l'âme. Ce que vous devez supporter sur la Terre, contribue seulement à ce que l'âme se défasse de son accablante enveloppe, pour qu'elle puisse repousser toute seule tout ce qui lui cause encore des tourments qui l'enchaînent encore et donc ne la rend pas libre. Mais le Royaume des esprits bienheureux ne connaît aucune résistance, et donc cette âme peut séjourner seulement si elle-même est pure, si elle est totalement spiritualisée, s’il ne lui est attaché plus rien d'ignoble qui pourrait empêcher le rayonnement de Lumière. (31.08.1950) L'âme doit de nouveau être entrée dans son état primordial, comme au temps où elle-même était Lumière, c'est-à-dire divine, et où elle était en étroite union avec l'éternelle Divinité, parce qu'elle est une part de cette Divinité, une étincelle de l'éternelle Lumière. Toutes les scories doivent d'abord être éliminées, ce qui signifie que l'âme doit être passée à travers un feu purificateur qui peut être une profonde souffrance comme aussi un profond amour, ce qu'elle a toujours réussi. Donc vous les hommes ne vous plaignez pas lorsque vous devez souffrir, considérez la souffrance comme une preuve d'Amour de Dieu Qui S'occupe toujours seulement de la purification de votre âme, pour pouvoir lui préparer un sort bienheureux lorsqu’aura lieu l'entrée dans le Royaume spirituel. Alors l'âme bénira la souffrance et regardera remplie de gratitude la vie terrestre qui lui a procuré à travers la souffrance un état transparent pour la Lumière lui permettant de séjourner dans la Béatitude constante à la Proximité de Dieu. Sur la Terre cependant elle n'est pas en mesure de mesurer le grand Amour et la Bonté du Père, et souvent elle se dresse contre son destin. Mais il lui assure déjà l'Amour de Dieu, plus de souffrance, mais aussi plus de maturité de l'âme et un séjour dans les sphères de Lumière et la béatitude éternelle.

Amen

Amour et foi

B.D. 4960 from 1 septembre 1950, taken from Book No. 56

Aux hommes il manque l'amour et la foi et cela est leur ruine. Leurs cœurs sont si endurcis qu’ils s'aiment seulement eux-mêmes et ne peuvent faire se lever aucun sentiment pour le prochain qui souffre dans la misère, ils sont aussi incapables de croire dans un Créateur du Ciel et de la Terre, parce que la foi se lève de l'amour, la foi devient vivante seulement par l'amour. Et donc dans le temps de la fin il y a une misère spirituelle si grande, que c’est un état d'obscurité et de péché. Parce que sans amour et sans foi pour les hommes il n'existe aussi aucune Lumière et aucune connaissance ; et donc ils succombent à l'adversaire de Dieu, au prince de l'obscurité qui est dépourvue de tout amour et il l'éteint aussi dans les hommes. Les hommes sont totalement sans Vie, parce que la vie terrestre est seulement brève et ensuite ils tombent dans la mort spirituelle qui est horriblement atroce, parce qu'il n'existe aucune mort de l'âme, et une Vie n'est pas concevable dans l'état dans lequel se trouve l'âme après la mort du corps. Parce que seulement l'amour et la foi réveillent à la Vie, là où il manque l'amour et la foi, là il y a la mort. Parce que l'amour et la foi assurent l'unification avec Dieu, mais sans Dieu il n'existe aucune Vie, sans Dieu il y a l'obscurité et l'absence de Force et donc un état d'inactivité, c’est un état de mort. Les hommes croient seulement ce qu'ils voient et s'aiment seulement eux-mêmes. Tout le spirituel, leur est incompréhensible et insaisissable, ils le refusent, parce qu'ils n'ont en eux aucun amour qui, en tant que Principe divin, ferait aussi revivre la foi en Dieu, parce qu'alors Dieu Lui-Même pourrait agir dans l'homme et même Sa Présence lui deviendrait une conviction intérieure. Mais sans amour le cœur est muet, il est loin de Dieu et il ne sent pas Sa Force. Et donc même l'entendement n'est pas assez actif pour reconnaître une Entité qui Est Créatrice de tout ce qui entoure l'homme. Le cœur ne peut pas instruire l'entendement, parce qu'il est inaccessible pour l'enseignement, parce que l'homme auquel il manque l'amour, empêche l’Action de l'Esprit qui instruit l'homme de l'intérieur et lui soumet sensiblement la Vérité. Là où il manque amour et foi, là règne le silence dans le cœur humain et l'âme est en grande misère. Mais pour former l'homme dans l'amour, beaucoup de misères terrestres sont nécessaires pour qu'il soit touché par la misère du prochain et que soit allumée en lui l’étincelle d'amour. Seulement alors la misère spirituelle commence à disparaître, seulement alors il devient lumineux dans son cœur et ensuite l'entendement s’occupe des questions qui lui donnent l'éclaircissement sur sa destination, sur son Créateur de l'Éternité et sur son rapport avec Lui. Seulement alors il apprend à croire et plus l’amour devient actif en lui, plus convaincue sera aussi sa foi et l'obscurité spirituelle fera place au grand jour, à la juste connaissance et à la Vie. Amour et foi déterminent la Vie dans l'Éternité, comme ils éclairent déjà sur la Terre l'état spirituel de l'homme, parce que sans amour et sans foi il n'existe aucune renaissance spirituelle et aucune unification avec Dieu, sans amour et sans foi il n'existe aucune Libération, et l'âme reste éternellement dans la nuit de la mort, parce qu'elle est loin de Dieu et donc elle ne peut pas être bienheureuse.

Amen

Amour pour Dieu et amour pour le prochain

B.D. 4961 from 2 septembre 1950, taken from Book No. 56

Ce que vous voulez que les hommes vous fassent lorsque vous êtes dans le besoin, faites-le leur vous-même. C’est le Commandement de l'amour pour le prochain qui est pour vous le Commandement le plus important, parce qu'il inclut en même temps en lui l'amour pour Dieu. Parce que celui qui aime son prochain comme son frère, aime aussi le Père sur tout, et Ses fils sont votre prochain. Et ainsi vous les hommes savez ce que vous devez faire pour devenir bienheureux, parce que ces deux Commandements sont le résumé de Ma Volonté dont l’accomplissement est votre tâche terrestre. Si vous observez ces deux Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, vous ne pouvez alors pas pécher, mais vous vivrez pour Ma Complaisance et Je vous bénirai pour cela, et vous croitrez en connaissance et en sagesse, en lumière et en force. Mais vous les hommes savez aussi que l’adversaire s'approche toujours de vous de nouveau pour vous repousser de la voie juste, pour vous rendre infidèle à Moi. Et ainsi il cherchera à vous empêcher de faire ce qui stimule Ma Complaisance, il vous enlèvera l'amour pour Moi et pour le prochain et il cherchera toujours de nouveau à vous stimuler à enfreindre Mes Commandements. Il mettra en vous la conscience que vous-mêmes êtes la chose la plus importante, que vous devez penser d'abord à vous-même et laissiez prédominer l'amour propre afin que vous n'ayez pas de compréhension pour le besoin du prochain. Il veut que vous Me mettiez de côté et donniez la préférence à ce que vous les hommes voulez pour vous-mêmes : des biens terrestres qui sont passagers. Et maintenant vous devez vous décider ; vous devez choisir Moi ou bien Mon adversaire. Vous devez observer Mes Commandements, ou bien périr dans l'amour propre, parce que Mon adversaire veut seulement votre ruine. Mais seulement l'amour que vous donnez à Moi et au prochain vous rendra bienheureux, parce que cet amour est vraiment une force et il augmente les biens spirituels. Aider le prochain est le seul et unique but de votre vie terrestre, parce que l'amour altruiste désintéressé est le vrai moyen de salut pour votre âme, il est le prix d'achat pour la béatitude éternelle. Dans le Royaume spirituel l'amour est la chose la plus naturelle, tandis que sur la Terre il coûte un dépassement de soi, parce que l'amour égoïste forme encore un fort poids opposé, car il est un amour mal orienté et il empêche l'entrée dans le Royaume des esprits bienheureux. L'Amour part de Moi et reconduit de nouveau à Moi, mais ce qui est sans amour, est sorti volontairement du Cercle du Courant de Mon Amour et court donc le danger d'être victime de celui qui est dépourvu de tout amour, parce qu'il est Mon adversaire. Pour cela il doit être combattu – l'amour doit être mis à l’épreuve et donc Mon Commandement toujours observé ; vous-mêmes vous devez vous former à être amour au moyen d’œuvres d'amour désintéressé, pour que vous vous correspondiez à Mon Être d’Ur (de l'Éternité), pour que vous vous libériez des chaînes de vos ennemi, pour que vous vous unissiez à Moi et soyez éternellement bienheureux.

Amen

Profiter du temps de Grâce avant la fin

B.D. 4962 from 3 septembre 1950, taken from Book No. 56

C’est encore un temps de Grâce, parce que la fin n'est pas encore là, il existe encore la possibilité pour l'homme de s'acheminer sur la voie qui mène en haut et Mes moyens de Grâce sont encore à sa disposition pour qu'il atteigne son but. L'homme est encore libre de ce qu’il veut pour le bien de son âme. Il peut encore tendre vers le Haut, il sera de toute façon aidé si sa volonté est dirigée vers le Haut. C’est encore un temps de Grâce. Mais il finira vite et ensuite il se passera irrévocablement ce qui est établi depuis l'Éternité, alors de nouveau la substance animique qui pour l'instant marche encore en tant qu’homme sur la Terre sera liée dans la matière. Bien que cela soit immensément significatif, cela ne peut pas être expliqué à vous les hommes, et Je peux agir sur vous seulement avec des Avertissements et des mises en garde auxquels cependant vous donnez seulement peu de foi. Et Je voudrais toujours de nouveau vous crier : Utilisez le temps de Grâce, écoutez Mes Paroles qui vous sont transmises par des voyants et des prophètes, parce qu’il n’y a plus que seulement peu de temps jusqu'à la fin. Reconnaissez Mon Amour dans le fait que Je vous envoie toujours nouveau des réprobateurs et des avertisseurs, parce que Je voudrais vous sauver du destin d’une relégation répétée dans Mes Œuvres de Création. Utilisez le temps de Grâce, dans lequel vous pouvez encore changer selon Ma Volonté. Tant que cette Terre existe encore, vous pouvez faire appel à Mon Amour et à Ma Grâce, à Ma Patience et à Ma Miséricorde, et vous ne ferez jamais une demande fausse si vous priez pour votre bien spirituel et demandez Mon Soutien. Je vous le concèderai dans la plus grande mesure, vu que votre état et votre horrible sort M’attendrit, lorsque vous échouez et restez obstiné dans la rébellion contre Moi jusqu'à la fin. C’est encore un temps de Grâce dans laquelle J’emploie tous les moyens qui pourraient vous aider, lorsque vous ne M’opposez plus quelque résistance. Il brille encore quelques lueurs qui peuvent éclairer l'obscurité de votre marche, si vous-mêmes ne les éteignez pas. Vous rencontrez encore sur votre chemin toujours de nouveau des guides, Mes messagers qui vous offrent leur conduite sur Mon Ordre, pour que vous n'achoppiez pas vers l'abîme. Je suis constamment prêt avec Ma Grâce à aider celui qui M’invoque dans la misère ou bien se trouve indécis à une bifurcation ; mais le temps de Grâce finira vite et là où chaque âme se trouvera au jour du jugement, là elle devra rester pour des temps infinis, dans la Lumière ou bien dans l'obscurité. Alors Mon Amour et Ma Miséricorde aura fait place à Ma Justice. Alors les Portes du Royaume spirituel seront fermées pour ceux qui n'ont pas utilisé Mon temps de Grâce. Alors l'âme de celui qui M’aura été infidèle devra inévitablement faire le parcours que Je voulais lui épargner, la parcours à travers la Création un lent retour vers Moi, il devra encore une fois répéter de parcours du développement vers le Haut dans le plus grand tourment de l'être lié, parce qu'il ne s’est pas occupé de Mes Avertissements et de Mes mises en garde, parce qu'il n'a pas exploité Ma Grâce, parce qu'il a méprisé Mon Amour.

Amen

Paroles d'Amour - Paroles de Sagesse - l'activité d'enseignement - la critique sur la publication

B.D. 4963 from 6 septembre 1950, taken from Book No. 56

En étant dans la connaissance de la tâche de ta vie qui consiste dans la diffusion de la pure Parole de Dieu, tout ce qui ne s'écoule pas de la Source d’Ur de la Vérité, te poussera au refus. Mais il peut y avoir des Paroles d'Amour dans lesquelles il ne demeure aucun esprit anti-divin, et tout ce qui n'est pas tourné contre Moi, est bon, dès que cela stimule à l'amour. Dans le Royaume spirituel les êtres qui sont autorisés à enseigner se reconnaissent dans leur Force de Lumière, et donc il est impossible que s’inclue un être qui est encore d'esprit obscur. Un fils terrestre qui s'ouvre dans la disponibilité au flux spirituel, est saisi et gardé dans l'amour par des êtres de Lumière. Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, Je Suis présent en Esprit pour tous ceux qui veulent avoir le contact avec Moi. Je n'abandonne pas ces hommes, parce qu'ils sont Mes fils qui M’ont déjà annoncé leur volonté. Donc ils perçoivent aussi Ma Proximité, ils entendent de Moi des Paroles d'encouragement, de courage, ils entendent des Paroles d'Amour que Je tiens prêtes pour tous les hommes qu'ils veulent M’entendre. Je veux aussi qu'ils parlent de Mon Amour dans leurs rapports avec le prochain, Je veux qu’ils Me représentent de façon vivante, qu'ils stimulent leur prochain à établir un lien intime avec Moi, et donc qu’ils mènent à la foi vivante tous ceux qui se laissent guider, c'est-à-dire qui sont de bonne volonté pour Me reconnaitre. À eux Je donne aussi la faculté de parler pour Moi, pour qu'ils puissent réussir au moyen de la présentation vivante de Mon Action sur eux, de remplir leur cœur avec un profond amour pour Moi et par conséquent d’entendre Mes divines Paroles d'Amour. Que cela soit dit à tous ceux qui M’entendent parler en esprit et auxquels Je Me révèle, pour qu'ils doivent Me reconnaître et M’aimer. Ils doivent annoncer qu'ils ont expérimenté sur eux-mêmes Mon Action. Mais à tous il n'est pas assigné la tâche d'enseigner à leur prochain, la tâche de transmettre au prochain la Sagesse divine, l'éternelle Vérité. Parce que cette fonction d'enseignement demande davantage, ce sont des élus appelés par Moi qui doivent revêtir une telle fonction d'enseignement et donc d'abord ils doivent être instruits par Moi pour une telle fonction, avant qu'ils puissent être actifs sur Mon Ordre. Celui qui veut annoncer la Sagesse, doit d'abord être sage lui-même et accueillir Ma sagesse, parce que ce qui doit parler aux cœurs des hommes doit aussi être accueilli de façon compréhensible. La Sagesse doit aussi être reconnue comme Sagesse, chose qui exige d'abord une bonne volonté, et doit aussi pouvoir résister à un sérieux examen, chose qu'on peut attendre seulement d’un savoir selon la Vérité. L'entendement ne doit pas être exclu, lorsqu’il s'agit de l'acceptation de Ma pure Doctrine de foi. Et vu que J’ai donné à l'homme la faculté de penser, Je dois donc aussi lui soumettre un savoir que l'entendement ne peut pas refuser, lorsqu’il est de cœur ouvert pour Mes Enseignements. Rappelez-vous de cela, alors vous comprendrez aussi que chacun ne peut pas être un enseignant pour son prochain, qu’un tel homme doit d'abord être pénétré par la Sagesse, avant qu’il puisse instruire les hommes. Et rappelez-vous en outre que l’Enseignement qui doit apporter la Bénédiction, doit comprendre tout ce qui se trouve diffusé par la presse ou l’Ecriture, que donc vous devez procéder avec un œil très critique si vous ne voulez pas endommager la pure Vérité, celui qui n'a pas été appelé ne peut pas enseigner. (06.09.1950) Parce que vous endommageriez la Vérité, lorsque un sérieux candidat de bonne volonté découvre des défauts qui lui font apparaître Mon Être comme étant sans fondement ou imparfait, parce que son entendement veut aussi juger. Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, Je reconnais bien votre volonté de Me servir, et Je vous bénis pour cela, mais sans Mon Ordre particulier vous ne devez pas vous tourner vers le public, vu que vous avez abondamment l’occasion d'agir dans le silence, c'est-à-dire dans ce que Moi-même Je porte près de vous, parce que Je connais les cœurs des hommes et sais à qui Je les associe, pour qu’ils Me trouvent. Mais Je sais aussi ce qui produit la volonté de refus, lorsque cela n'est pas offert aux hommes de la manière juste. Je donne la preuve de Mon Amour à tous ceux qui la désirent, mais tous ne se trouve pas dans le degré de maturité d’entendre Ma Parole sonnante, car chaque âme n'est en mesure de répéter ce qui lui arrive mentalement par Mon Amour. Donc de telles âmes ne sont pas appelées à être actives dans l'enseignement, bien qu’elles puissent fournir beaucoup de bénédiction en communiquant leurs pensées dans les rapports avec leurs proches, parce que s'ils sont tournés vers Moi-Même dans l'amour, leurs pensées ne peuvent pas être fausses, dès qu'ils parlent pour Moi et Mon Royaume. Mais c’est différent, lorsque du bien spirituel mental doit être guidé publiquement à l'humanité qui réclame l’exigence d'être procédé directement de Moi, d'être reconnu comme la très pure Vérité. Alors il doit aussi pouvoir être reconnu par ceux qui l'examinent intellectuellement avec une sérieuse et bonne volonté, parce que la pure Vérité qui procède de Moi, doit aussi pouvoir supporter chaque examen, parce qu'elle parle par elle-même. La pure Vérité trouvera même plus de refus que d'accueil, mais alors le motif n'est pas à chercher dans le fait qu’elle soit inacceptable pour un homme, mais dans le fait que l'homme à cause de son rapport anti-divin, n'est plus en mesure de la reconnaître. Mais même l'homme le plus incapable de la reconnaître, découvre implacablement ce qui l’entrave dans l'acceptation du bien spirituel et il se réjouit lorsqu’il a trouvé un point d’attaque, pour pouvoir mettre en doute même la Vérité. Et vous ne devez pas lui fournir ces points d’attaque, si vous voulez être actifs pour Moi et Mon Royaume. Vous pouvez certes Me servir et Me présenter continuellement à votre prochain comme un Dieu d'Amour et de Miséricorde ; vous devez, partout où cela est possible, agir sur le prochain pour qu'il s'exerce dans l'amour, vous-mêmes vous devez lui donner un exemple à travers un chemin de vie selon Ma Volonté, vous-mêmes devez tendre au spirituel et chercher à pousser votre prochain vers celui-ci, vous devez vous unir intimement avec Moi et Me prier en Esprit et en Vérité, et vous percevrez toujours davantage Mon Rayonnement d'Amour, vous penserez, agirez et parlerez de la manière juste et vous devrez être pour Moi de fidèles combattants dans la lutte contre celui qui sort pour ruiner tous ceux qui ne lui prêtent aucune résistance. Et ainsi vous devez attendre tant que Mon Appel ne vous arrive pas pour effectuer un travail spécial dans Ma Vigne, parce que le temps n'est plus loin où J'aurai besoin de vous qui voulez Me servir, et où J'assignerai à chacun un travail selon sa faculté, et celui qui Me sert sera béni.

Amen

La connaissance de l’éternel Plan de Salut - différence entre les « recevant de la Parole »

B.D. 4964 from 9 septembre 1950, taken from Book No. 56

Laissez vous introduire dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, c'est-à-dire acceptez l'Enseignement sur celui-ci, qui vous est fourni par les porteurs de la Vérité, Mes messagers, pour vous faire comprendre les événements dans le temps de la fin. Réfléchissez sur le fait que rien ne se produit qui ne soit basé sur Ma Sagesse et chaque événement a pour but de porter le spirituel au mûrissement. Lorsqu’en vous vous avez compris que chaque événement a à sa base la volonté de l’homme du fait que homme pour changer sa volonté a besoin d’événements qui agissent sur lui de l’extérieur, lorsque vous savez que Mon Amour désire seulement vous mettre dans l'état de perfection, lorsque vous prenez connaissance de Mon éternel Plan de Salut il vous sera compréhensible que Je ne vous laisse pas marcher, vous Mes créatures, sans aucune assistance spirituelle sur cette Terre, parce que le développement vers le Haut, comme vous devez l’atteindre sur la Terre, demande de l’Aide, parce que vous-mêmes êtes trop faibles pour l’atteindre sans Aide. Les assistants spirituels cherchent à vous attirer dans le Royaume de la Lumière, sans rendre non-libre votre volonté, parce qu'ils vous aiment. Ils sont pour ainsi dire Mes aides dans la Libération des hommes, ils cherchent, comme Moi, à influer sur la volonté des hommes pour qu’ils se tournent vers Moi, pour que donc entre les hommes et Moi il soit établi le contact qui est d'abord nécessaire pour arriver en haut. Lorsque ce contact est établi mentalement, alors l'homme marche nécessairement vers le Haut. Et pour cela, de la part des êtres de Lumière, il est tout tenté pour guider les pensées de l'homme vers le Royaume spirituel et pour leur apporter la connaissance de l'éternel Plan de Salut qui rend compréhensible Mon Règne et Mon Action spirituelle et même terrestre. Cet apport du savoir de l'Œuvre de Libération du spirituel est une grande nécessité et peut avoir lieu seulement rarement, et pour cela cette transmission doit trouver des auditeurs sur la Terre, lesquels veulent et peuvent accueillir ce savoir spirituel, lesquels donc peuvent perçoivent les Paroles d'en haut non pas avec l'oreille physique, mais avec l'oreille du cœur. Les êtres de Lumière du Royaume spirituel doivent pouvoir converser avec les hommes dans leur langue, et l'homme doit être en degré de comprendre à son tour la langue de ceux-ci, qui est toujours une affaire de l'âme et pas des organes corporels. Le savoir du Plan de Salut de Dieu est une connaissance supérieure dont la transmission demande un degré particulier de maturité, pour être en mesure d'écouter dans la langue du Royaume spirituel. Des mots d'amour peuvent être transmis à travers le sentiment aux hommes qui en sont dignes, les mots de la Sagesse par contre sont perçus par l'oreille spirituelle qui entre en fonction seulement à partir d'un certain degré de maturité. Et maintenant vous comprendrez pourquoi il doit être fait une distinction auprès des recevants de la Parole, auprès des hommes qui s'ouvrent pour percevoir en eux Ma Parole. Toujours de nouveau il doit être souligné que les Paroles d'Amour et les Paroles de la Sagesse peuvent être perçues par des hommes affectueux, que les Paroles d'Amour donnent certes le droit au recevant de les employer pour lui, mais il doit aussi les mentionner dans les rapports avec son prochain, parce que J'embrasse toutes Mes créatures avec Mon Amour et celles-ci doivent aussi le savoir. Mais les Paroles de la Sagesse obligent le recevant à une activité d'enseignement, parce que ce savoir supérieur est guidé à la Terre seulement pour que les hommes prennent connaissance de Mon Action et de Mon Règne, pour qu'ils reçoivent l'éclaircissement sur Mon Être, pour qu'ils apprennent à Me reconnaitre et à M’aimer. Seulement la pleine connaissance de Moi-Même allume l'amour dans leur cœur, et vu que Je cherche l'amour de Mes créatures, Je M’efforcerai toujours de mener les hommes dans la Vérité, pour conquérir leur amour pour l'Éternité. Donc Je bénis ceux qui veulent recevoir la Vérité directement de Moi ou bien au moyen de Mes messagers de Lumière du Royaume spirituel et qui cherchent eux-mêmes à répandre la Vérité. Je bénis ceux qui ouvrent leur oreille spirituelle, qui se forment dans leur être de sorte qu’ils comprennent le langage de Mes messagers de Lumière. Je bénis ceux-ci, parce qu'ils ont à accomplir un travail extrêmement important, parce qu'ils doivent participer à l'Œuvre de Libération sur la Terre dans la grande misère spirituelle qui précède la dernière fin. Et Je les soutiendrai et leur aplanirai toutes les voies, pour qu'ils contribuent à l'éclairage de l'esprit pour sortir de la profonde obscurité qui est étendue sur la terre. La Lumière doit arriver là où seulement une âme désire la Lumière, parce que le Ciel et la Terre agissent ensemble et sont actifs sur Mon Ordre.

Amen

Volonté de destruction de l'adversaire de Dieu – le spirituel lié – l'homme

B.D. 4965 from 10 septembre 1950, taken from Book No. 56

Tout ce qui dans le monde est inconstant, est la part de Mon adversaire, c'est-à-dire que toute matière cache en elle du spirituel imparfait, donc du spirituel qui est encore rebelle contre Moi, que Mon adversaire M’a autrefois enlevé. La Création matérielle est levée à travers Ma Volonté et il n'a aucun pouvoir sur elle. Malgré cela ce monde lui appartient, parce qu'il peut se vanter que le spirituel lié dans la matière est produit par sa volonté. Mais Ma Volonté a fait se lever la Création matérielle pour soustraire le spirituel au pouvoir de son parent et il ne peut jamais détruire l'Œuvre de Mon Amour et de Ma Miséricorde, chose qui est sa tendance constante. Il voudrait certes libérer le spirituel de l'état lié, dans lequel Je l'ai mis dans le but de sa béatitude, parce qu’en tant qu’être libre l'imparfait ne tend jamais en haut, mais tends toujours davantage vers l'abîme à cause du pouvoir de Mon adversaire. Pour cette raison donc Je lui ai soustrait le pouvoir sur ce spirituel et J’ai créé des formes qu'il ne peut pas détruire, parce qu'elles sont Ma Volonté consolidée. Donc Mon adversaire n'a pas de pouvoir sur le spirituel encore lié dans la matière. Mais il cherche à l'employer d’autant plus sur la dernière forme matérielle qui cache le spirituel, sur l'homme dans le stade de la libre volonté. Lui-même ne peut pas le forcer à lui être soumis, mais il peut le tenter de toutes les façons et chercher à le pousser à détruire par méchanceté les Créations matérielles. Donc il se sert de l'homme pour exécuter sa volonté, pour détruire la matière. Mais l'homme est libre d'exécuter sa volonté ou bien de lui prêter résistance. Pour le conquérir maintenant pour ses plans outrageants, Mon adversaire lui met devant les yeux d’une manière séduisante ce que lui-même voudrait volontiers détruire. Il cherche à attiser dans l'homme le désir ardent pour la matière ou bien à l'augmenter, pour faire jaillir en lui des instincts qui ne reculent pas devant la destruction de la matière pour se procurer de la richesse et rassembler des biens auxquels ensuite il est enlevé leur vrai but, qui est de se racheter au travers du service, parce que l'homme lui-même empêche le spirituel de servir. Donc ce que l'ennemi ne peut pas détruire, il veut l'entraver dans son développement vers le Haut. Il cherche à donner de l’inconstance à la constance, si elle n'est pas accessible à sa volonté de détruire. L'homme lui prête volontiers obéissance tant qu’il est stimulé par la matière et donc il cherche à l'augmenter continuellement. Si Mon adversaire réussit à séduire les hommes à une activité destructive, alors le spirituel devenu libre prématurément exerce sa malveillance dans une mesure qui inverse l'Ordre, qui est donc un chaos qui touche les hommes qui veulent se soustraire à l'influence de Mon adversaire, parce que les esprits impurs causent des désastres partout, chose qui se produit toujours sur la poussée de Mon adversaire qui maintenant exerce à nouveau son influence sur le spirituel devenu libre. Donc de nouveau il sera lié à travers Ma Volonté. Les hommes dont les biens matériels sont détruits, attirés par la poussée de conservation de l'individu, se créent toujours de nouvelles œuvres dont la destination est de servir, dans lesquelles ce qui a échappé à la matière est de nouveau lié dans le but d’un mûrissement ultérieur. Ces Œuvres donc servent ensuite avec une ferveur majeure, parce que le spirituel qui y est contenu sent le bénéfice d'être à nouveau inséré dans le processus de développement, qu'il a dû interrompre involontairement. Il perçoit le bénéfice de l'Ordre qui est à de base de toutes Mes Œuvres en comparaison de l’action illégitime de Mon adversaire durant laquelle il lui est soumis lorsqu’il est à l'état libre, chose qui cependant ne le rend pas heureux. L'homme grâce à sa volonté et Ma Grâce qu’il a à sa disposition peut prêter résistance à l'adversaire et contribuer beaucoup pour que la matière reste intouchée par lui, en l'aidant au service et en entreprenant une destruction seulement lorsqu’à la matière il doit être assigné une activité supérieure de service. Alors l'homme se soustrait toujours davantage à l'influence de Mon adversaire, et donc il se soumet totalement à Ma Volonté en se libérant lui-même et en aidant le spirituel dans la matière à se développer vers le Haut, en ne concédant aucun pouvoir sur lui-même à Mon adversaire, en cherchant lui-même à libérer la matière de lui, et en veillant à ce que la volonté de l'homme résiste toujours à Mon adversaire.

Amen

La Force de la foi est une Grâce qui devient efficace seulement au moyen de la volonté

B.D. 4966 from 12 septembre 1950, taken from Book No. 56

La Grâce de Dieu Tout-puissant est inhabituellement perceptible dans le temps de la fin, lorsque survient sur les hommes une misère qui semble presque insupportable, et celui qui se tourne vers Lui seulement dans le cœur sera saisi par Son Amour et rempli avec Sa Grâce. L’homme juste qui se déclare pour Dieu augmentera en connaissance, et cette connaissance toute seule est déjà une Grâce, vu qu’elle aide l'homme à la fortification de la foi et par conséquent à la Force de résistance. L'homme qui utilise la Grâce de Dieu ne se sentira plus faible, il vivra consciemment dans l'espoir d’un prochain salut de la misère. La fortification de la foi est une Grâce, parce que dans cette grande misère du temps de la fin l'homme ne travaillera plus sur lui pour qu'il arrive tout seul à une foi renforcée ; mais Dieu voit la volonté tournée vers Lui et il aide là où l'homme est faible, il lui met une foi dans le cœur qui est inébranlable et qui lui fera supporter le dernier temps sur la Terre. Il met la foi dans son cœur, mais cela ne doit pas signifier que Dieu le fait devenir arbitrairement croyant au moyen de Sa Grâce. La Force de la foi est certes une Grâce qui devient cependant efficace seulement chez celui qui veut croire et qui demande à Dieu l'Aide dans sa faiblesse. Chaque homme pourrait expérimenter vraiment la Grâce et la Miséricorde de Dieu, mais cela suppose une volonté tournée vers Lui, et Dieu la reconnaît à chaque instant. Il y aura un temps de misère qui, pour les hommes sur la Terre, n'est pas encore imaginable, car les hommes bons craindront leurs prochains qui sont devenus de vrais diables. Cette peur et crainte les fait devenir faibles et ils invoquent Dieu en priant. Alors ils sentiront avec évidence Sa Grâce, ils seront pleins de confiance et de paix, et chaque faiblesse passera. Ils sentent Sa Présence et ils se donnent confiants dans la Main de Dieu. Un simple appel en Esprit et en Vérité est suffisant pour pouvoir expérimenter l'apport de Grâce de Dieu dans le temps de la fin, et dès lors les hommes parcourront plus facilement leur chemin parce qu'ils sentent qu'ils ne marchent plus tous seuls. Vouloir reconnaître Dieu et tendre vers Lui fait de l'homme l'utilisateur de la Grâce divine, il ne peut alors plus être faible, alors il observe tout avec les yeux de celui qui sait, et dans son cœur il entre ce calme qui peut être décrit comme la Paix de Dieu, parce que maintenant il est constamment relié en esprit avec Dieu, il sent constamment auprès de lui le Père, il sent constamment Sa Force et Son Pouvoir et il sait qu'il va vers la fin, que chaque jour peut lui apporter le Salut de la misère terrestre, qu'il sera sauvé par un Miracle. Il sait que Venue du Seigneur dans les Nuages signifie la fin de sa misère terrestre, et il l'attend avec un cœur croyant, parce que sa foi a maintenant cette Force qui le rend capable de tenir bon et de rester fidèle à Dieu jusqu'à la fin.

Amen

Dieu parle comme un Père à Ses fils - la preuve de l'Amour

B.D. 4967 from 14 septembre 1950, taken from Book No. 56

Je Suis la Parole de la Vie éternelle qui vous arrive par l'Amour du Père céleste, ce sont des Paroles de Grâce et de Miséricorde, des Paroles de Promesse et de mise en garde contre la ruine éternelle ; ce sont des Paroles de Lumière, parce qu'elles vous guident la connaissance, elles vous aident au perfectionnement lorsque vous vous en occupez et les valorisez comme le plus grand Don de Grâce d’un Père à Ses fils. Celui qui a la nostalgie de Son Discours, à celui-ci résonne aussi Sa Voix, il doit seulement considérer comme étant Sa Voix ce qu’il pense après une intime prière tournée vers Lui, parce que l'intériorité du cœur qui désire le Père, trouvera toujours l'écho auprès de Lui qui aime outre mesure Ses fils et désire ardemment l'unification avec eux. Celui qui considère Dieu comme un Père et Lui offre son amour de fils, celui-ci entendra aussi Sa Voix dans le cœur, parce qu'à lui le Père se révèle, Il Se donne à reconnaître, parce qu'Il est toujours présent et le signe le plus sûr de Sa Présence, est Sa Parole. Mais vous les hommes êtes encore beaucoup trop loin de Dieu, et donc vous n’entendez pas Sa Voix et vous ne croyez pas ceux qui ont déjà établi un intime rapport avec le Père et qui vous donnent l'annonce de Son Amour pour Ses fils sur cette Terre. Il peut se manifester seulement à trop peu d’hommes qui Le reconnaissent dans la Parole, mais à eux Son Amour et Sa Grâce leur appartiennent, Il les attire à Lui et Il ne les laisse jamais plus retomber. La Parole divine est le Gage de Son Amour, elle est la preuve de Son Assistance toujours continue pour l'âme de l'homme qu'Il veut posséder et donc elle doit se former selon Sa Volonté pour pouvoir demeurer en Sa Présence. Il l'instruit constamment, Il la met en garde et Il l’instruit et augmente ainsi les biens spirituels des hommes et ces biens leur seront un jour utiles dans l'Éternité, car ils garantissent à l'âme une « Vie » dans le Royaume spirituel, en étant constamment active selon la Volonté de Dieu. Les Paroles que Dieu Lui-Même transmet aux hommes sur la Terre, ne resteront jamais inefficaces, dès que l'homme lui-même les désire, c'est-à-dire qu’il se forme lui-même de sorte qu’il soit en mesure d’entendre la Voix du Père. Alors elles lui garantissent aussi une Vie éternelle, parce qu'elles ne retentiront alors pas inécoutées à l'oreille de l'homme, mais elles résonneront dans le cœur et en tant que Force de Dieu elles réveilleront à la Vie. Chacun peut entendre la Parole divine, mais cela suppose une intime union avec Dieu, c'est-à-dire une liaison du cœur, parce que les mots seuls n'attirent pas l'Amour de Dieu. Et Dieu sait l'amour de Ses fils et Il les pourvoit selon cet amour. Il vient ainsi près de ceux qui peuvent le percevoir et ensuite aussi entendre Ses Paroles comme de claires pensées, par lesquelles Il S’annonce. Celui qui aime Dieu attend Sa Parole et Il s'offre à un fils terrestre croyant pour lui donner une preuve de Son Amour. Sa Parole aide à la Béatitude, donc Sa Parole doit être le premier et dernier désir de l'homme qui L'a reconnu par Sa Grâce, alors elle résonnera constamment en lui et sa Force deviendra efficace en lui, il vivra éternellement.

Amen

Examinez les esprits – le grand pouvoir de Satan avant la fin – Doutes

B.D. 4968 from 17 septembre 1950, taken from Book No. 56

Vous arriverez toujours dans plus de doutes et de confusions à travers la poussée de Mon adversaire qui veut M’arracher et même empêcher que la pure Vérité puisse s’imposer, et au travers de laquelle son action est éclairée de façon aigüe. Donc il cherche toujours à isoler Mes disciples et représentants sur la Terre, à les empêcher d’être en contact avec d’autres hommes qu'ils veulent instruire et introduire dans la Vérité. Il procède avec une grande astuce et il se camoufle de sorte que même les Miens ont des difficultés à le reconnaître. Il épand partout la semence qui porte en elle le germe vénéneux pour que devienne incapable de vivre ce qui est prévu pour avoir un effet vivifiant. Il répand de graves doutes dans les cœurs de ceux qui travaillent pour Dieu et pour Son Royaume. Mais celui qui doute, se tourne vers Moi-Même et Moi en tant que l'éternelle Vérité l'aiderai à tout instant, parce que Je veux que la Vérité soit répandue et que soit marqué tout ce qui ne correspond pas à la Vérité. Je peux certes vous transmettre à vous les hommes directement la Vérité, mais tant que vous n'êtes pas réceptifs pour les transmissions du Royaume spirituel, vous serez instruits à travers Mes messagers et vous-mêmes devez examiner leur crédibilité, leur religiosité, c'est-à-dire s'ils vivent selon Ma Volonté. Alors vous pouvez aussi vous faire un juste jugement, alors la pure Vérité vous touchera avec bienveillance et vous reconnaîtrez ce qui n'est pas de Moi et ne peut même jamais être de Moi. Mon adversaire opprimera temporairement les plus forts héros de foi, et son arme est la duperie et le mensonge. Lui-même se présente comme pieux et adonné à Dieu, si avec cela il peut causer la confusion. Il ne craint pas le masque derrière lequel il se cache, et il se présente comme Mon représentant sur la Terre, cependant il est facilement reconnaissable par celui qui veut M’appartenir et fait attention. Il est reconnaissable et donc aucun des Miens ne doit craindre d'arriver dans ses réseaux de capture, dès qu'il veut sérieusement faire ce qui est juste. L'adversaire peut seulement causer la confusion chez les hommes faibles ou indécis qui n'ont pas encore entièrement fui son pouvoir. Et ceux-ci peuvent être dupés seulement parce qu'ils ne font pas un examen sérieux, parce qu'ils ne se conforment pas sérieusement à Ma Parole qui les aide toujours à la connaissance. L’homme qui vit lui-même dans l'amour, donc qui vit jusqu'au bout Ma Parole, ne peut pas être dupé au travers de mots d’amour apparent, parce que Mon adversaire ne prêchera jamais un amour qui est désintéressé, mais il présentera toujours ce qui apporte aux hommes un succès terrestre, même lorsque le mot « amour » est mis en avant, parce qu'alors la force de poussée pour agir est l'amour propre, que Je ne prêche jamais et n'ai jamais prêché aux hommes. Les esprits qui s'approchent des hommes, visiblement ou invisiblement, peuvent être reconnus lorsqu’ils sont face au divin Rédempteur Jésus Christ, lorsque Moi-même Je suis invoqué en Vérité et en Esprit pour le Soutien dans chaque examen sérieux. Si à ces esprits il est demandé une clarification totale sur le Fils de Dieu Jésus et Son Œuvre de Libération, alors ils devront s'exprimer, qu’ils soient des êtres spirituels ou bien qu’ils soient incarnés en homme. Chaque être spirituel qui défend le Christ et Son Œuvre de Libération, qui le reconnaît comme Fils de Dieu, est bon et il ne vous endommagera jamais. Mais si un être, que ce soit un homme ou bien un être spirituel veut vous déterminer en voulant se faire passer comme porteur de salut, comme élu ou oint par Moi, donc qui se sert seulement du Nom de Jésus Christ, pour être écouté par vous, alors c’est un envoyé de l'enfer qui peut duper seulement ceux qui lui sont soumis ou les faibles qui attendent de lui, ou de ses propositions, seulement une amélioration terrestre, donc ils ne sont pas à reconnaître comme Mes messagers. Le pouvoir de Mon adversaire est grand, particulièrement dans le dernier temps avant la fin, mais jamais assez grand pour pouvoir vous endommager, vous qui croyez en Moi, parce que vous êtes d'esprit éclairé si vous vivez dans l'amour et reconnaissez le travail de machination de Satan. Mais beaucoup d'hommes sont encore dans son enchantement, et sur ceux-ci il a le pouvoir qu'eux-mêmes lui concèdent. Il causera certes encore beaucoup de confusion parmi les hommes, mais les Miens ne tomberont pas victimes de lui, et là où il y a seulement une petite étincelle de désir pour la Vérité, là Je suis prêt avec Ma Grâce pour agir contre Mon adversaire afin qu’il soit reconnu et détesté. Donc ne craignez pas son masque, vous qui êtes loyaux, une intime pensée vers Moi rend sans force son action et vous reconnaissez clairement et limpidement ce qui est Vérité et ce qui est mensonge.

Amen

La lumière - l'ombre de la mort - Lumière d’éblouissement – l'Aide de Dieu : maladie et souffrance

B.D. 4969 from 19 septembre 1950, taken from Book No. 56

Celui qui ne se sent pas impressionné par Ma Parole, se trouve dans l'ombre de la mort, il ne reconnaît pas la Lumière, parce qu'il ferme consciemment les yeux, parce qu'il préfère l'obscurité et donc il refuse l'accès à la Lumière. Il tient son regard tourné vers le monde d'où frétille continuellement des lumières trompeuses qui éblouissent ses yeux, de sorte qu’il ne voie pas ou ne s'occupe pas de la Lumière suave qui brille du Royaume spirituel, mais préfère la lumière du monde. Tout le terrestre le tient captif, et si maintenant un messager de Lumière vient à sa rencontre avec Ma Parole, qu’il l'invite à dépasser le monde, à renoncer aux biens terrestres pour le salut de l'âme, alors il part irrité, parce que pour lui la vie de l'âme ne signifie rien, parce qu'il ne veut pas renoncer au monde, parce qu'il s’y sent bien ; et ainsi il va à la rencontre de la mort spirituelle. Ma Parole pourrait lui procurer des trésors, Ma Parole pourrait lui donner une Lumière qui touche avec bienveillance son âme, Ma Parole pourrait le réveiller à la Vie éternelle, mais il est tombé dans le monde et il cherche et désire seulement ce qui procure du bien-être à son corps. Il reste dans l'obscurité malgré la lumière d’éblouissement du monde. Donc Je veux l'aider à apprendre à dédaigner le monde en lui présentant ses biens comme inconstants et sans valeur, en laissant devenir faible son corps et en lui tenant devant les yeux la fin de son corps. Je laisse tomber et devenir nul ce qui lui semble le plus désirable pour l'homme, Je laisse venir l'homme dans la misère et l'oppression terrestre et lui apporte la souffrance et la maladie et Je lui fais reconnaître que le monde ne peut lui apporter aucune aide. Je permets que l'homme tombe de sa hauteur terrestre, que la pauvreté prenne la relève d’une grande richesse, toujours seulement dans le but qu’il apprenne à reconnaître l'inutilité et l'inconstance de ce qu'il désire, et Je porte toujours de nouveau près de lui Ma Parole pour qu'il cherche et trouve la substitution dans celle-ci pour ce qu’il a perdu du point de vue terrestre. Je le laisse tomber dans l'obscurité, là où ne brille plus aucune lumière d’éblouissement, pour qu'il voie la suave Lumière d'en haut et se tourne vers elle, pour qu'il s’échappe de la nuit de la mort vers la Lumière de la Vie. Et donc sur la Terre la souffrance ne finira jamais, parce que Je veux toujours de nouveau attirer vers Moi les hommes qui sont encore loin de Moi et qui sont soumis au prince du monde, et dont le chemin de vie sera vite fini sans avoir apporté aucun succès à l'âme, raison pour laquelle elle s'est incorporée sur la Terre. Et Je laisse briller partout une Lumière dans l'obscurité, et celui qui se laisse irradier par sa suave splendeur, sera conduit hors de l'obscurité dans une lumière crépusculaire, elle lui fera du bien, et en lui croîtra le désir pour la Lumière. Ma Parole touchera son cœur, il la reconnaîtra comme une Parole affectueuse du Père, comme l’unique voie vers la Vie, et de l'ombre de la mort son âme entrera dans le Pays de la Lumière, dans la Vie éternelle.

Amen

Êtres de Lumière incorporés sans réminiscence – le Précurseur

B.D. 4970 from 20 septembre 1950, taken from Book No. 56

A ceux qui veulent Me servir, qu’il soit dit ceci : l'état spirituel des hommes qui vivent déjà dans le dernier temps, demande un travail extraordinaire de la part des êtres de Lumière qui sont actifs sur Mon Ordre que ce soit dans le Royaume spirituel ou bien sur la Terre où ils sont incorporés comme hommes en grand nombre, pour accomplir une mission salvatrice. La manière avec laquelle les êtres de Lumière agissent et aident, est clairement visible pour ces hommes qui acceptent leur transmission de bien spirituel, parce qu'ils savent que seulement avec l'apport de Ma Parole d'en haut il peut être apporté une aide aux hommes dans leur misère spirituelle. Dans l’appauvrissement spirituel général il serait impossible que Ma Parole puisse s'imposer parmi l'humanité, parce que celle-ci n'établirait ni le contact avec le monde spirituel, ni ne voudraient et ne pourraient accueillir des communications de ce monde. Donc le monde de Lumière doit intervenir en tant que médiateur, des êtres de Lumière doivent rechercher des vases aptes sur la Terre dans lesquels ils peuvent faire influer le Rayonnement de Ma Parole et en cas de besoin les êtres de Lumière eux-mêmes descendent sur la Terre pour être un anneau de communication incarné comme homme entre les hommes et le monde spirituel, pour être médiateurs entre Moi et les hommes. Donc dans le dernier temps avant la fin, dans lequel vous les hommes vivez déjà, un grand nombre d'êtres de Lumière se sont incorporés pour vous aider, vous qui êtes éblouis et ignorants, vous qui vivez d’une manière fausse et donc qui vous trouvez en grande misère. Vous-mêmes ne savez pas votre bas état spirituel et ses conséquences, et lorsqu’il vous est transmis le savoir sur cela, vous ne le croyez pas. Mais les habitants du monde où il y a Lumière regardent horrifiés le remue-ménage dans le noir de la Terre, et ils veulent même accourir pour les aider, pour sauver encore ceux qui n'opposent pas de résistance et qui se confient à leur conduite. Ils sont incorporés comme hommes et veulent vous aider et vous instruire. Mais vous ne les reconnaissez pas, comme eux-mêmes ne se reconnaissent pas comme êtres d'en haut, bien que comme homme ils tendent sérieusement vers le Haut. Ils sont des hommes comme vous, mais de volonté tournée vers Moi, et auquel Mon adversaire ne peut plus rien faire, parce qu'ils étaient déjà devenus Miens avant qu’ils viennent sur la Terre pour l'humanité souffrante. Ils veulent vous apporter la Lumière qu'ils reçoivent continuellement de Moi et qui est en même temps une Force pour monter en haut. Mais ils ne sont pas conscients aussi du fait qu’ils sont venus librement sur la Terre, parce que leur lutte vers le Haut doit être clairement visible du prochain pour le stimuler à faire de même. Un être de Lumière qui serait reconnaissable en tant que tel, ne pourrait pas servir les hommes à titre d'exemple, parce que les hommes qui sont encore faibles et dans l’erreur ne se sentiraient pas en mesure d’atteindre jamais cet exemple. Seulement des êtres spirituels particulièrement élevés savent leur mission et leur provenance, et font savoir cela même aux hommes, même s’ils ne trouvent aucune foi en eux. De tels hauts êtres de Lumière sont cependant reconnaissables par ceux qui veulent les reconnaître, parce que leur mission consiste ensuite toujours à agir ouvertement et non dans l’obscurité, parce qu'alors non seulement des hommes particuliers, mais tous les hommes doivent avoir connaissance de l’action surnaturelle, de la Force et de la Puissance et de la gloire de Celui Qui ne veut pas laisser se précipiter Ses créatures dans l'obscurité, et Qui donc envoie une Lumière outre mesure clairement resplendissante d'en haut. Et une telle Lumière témoigne de Moi, et donc elle fera parler de Moi. Et lorsqu’elle rayonnera sachez que vous vous trouvez peu avant la fin, qu’aux hommes il est donné seulement un bref temps de Grâce, parce que si celle-là n'est pas écouté, et si Son Avertissement reste sans succès, il n'existe alors plus aucun salut pour le monde dé-spiritualisé, alors la fin est venu irrévocablement, comme cela est annoncé dans le Parole et dans l’Ecriture.

Amen

L'examen du patrimoine spirituel qui dévie en soi - (spiritisme ?)

B.D. 4971 from 22 septembre 1950, taken from Book No. 56

Ne manquez pas de demander à Dieu l'éclaircissement sur les questions et sur les doutes qui agitent votre cœur, parce qu'Il Est l'Éternelle Vérité Même, Il veut que vous-même soyez dans la Vérité et que vous reconnaissiez celle-ci comme telle d’une manière claire et limpide. Vous avez le droit de poser des questions, parce que vous, en tant que porteurs de Lumière, devez êtes bien informés pour pouvoir bien instruire votre prochain. Et ainsi il vous revient d'exercer une critique, si vous n'êtes pas convaincus de la Vérité de ce qui vous arrive de l'extérieur comme patrimoine spirituel. Ce n'est alors pas seulement votre droit, mais c’est aussi votre devoir de créer la clarté pour la pure Vérité, que ce soit en vous-mêmes comme aussi vis-à-vis de ceux qui répandent l'erreur en tant que Vérité. Dieu reste toujours le Même, et donc Sa Parole reste aussi toujours la Même, comme aussi Sa Volonté devient Action en accord avec Son Plan d'Éternité. Aucun homme ne pourra jamais dire avoir reçu quelque chose de Dieu en tant que Vérité qui dévie de Sa Parole éternelle, parce que Sa Parole ne change jamais dans l’éternité. Ce qu’Il annonce par des voyants et des prophètes, se réalise selon Sa Parole. Seulement le sens de Sa Parole peut être interprété autrement par les hommes, et donc il est toujours de nouveau nécessaire de donner aux hommes un éclaircissement sur la manière dont Il veut que Sa Parole soit comprise. Et ces explications peuvent être transmises aux hommes seulement depuis le Royaume spirituel, ce qui se produit toujours de nouveau par des Révélations divines, au moyen de l’apport de la pure Vérité par des voies directes lorsque Dieu parle aux hommes qui en sont aptes, par la voix du cœur, directement ou bien aussi au travers des êtres de Lumière qui sont eux-mêmes dans la très pleine Vérité et qui voudraient la porter aussi aux hommes sur la Terre. Aux hommes il arrive donc soit de Dieu soit du Royaume de la Lumière seulement la plus pure Vérité, si celle-ci est désirée sérieusement et le recevant accueille cette Vérité d’une manière non déformée, chose qui dépend de son degré de maturité. Dieu ne la refuse à aucun homme qui lui demande la pure Vérité, Il la fournit sans limite, mais celui qui la désire n’est pas toujours capable de recevoir du patrimoine spirituel, c'est-à-dire de le comprendre comme il doit être compris. La Vérité procède du Royaume de Lumière en mode pur et clair, mais un cœur qui n'est pas entièrement pur, porte en lui un voile plus ou moins opaque et maintenant il porte aux autres du bien mental plus ou moins opacifié, c’est pourquoi le degré de maturité de celui qui veut répandre la Vérité sur la Terre, est déterminant pour sa pureté. Le patrimoine spirituel ne procède pas d'en haut déformé, mais l'homme lui-même le déforme au moyen de sa volonté, s'il n'a pas le degré nécessaire de maturité qui le forme en un juste recevant de la Vérité divine. Cela donc vaut comme éclaircissement pour les petites déviations qui cependant ne peuvent pas être considérées comme erreur. Mais s'il s'agit de communications du Royaume spirituel totalement opposées qui usurpent le droit d'être l'indiscutable Vérité, alors il est nécessaire d’un sérieux examen, parce que cela veut dire que des forces de nature différente sont à l'origine des communications et donc il est nécessaire de les soumettre à une critique extrême. Et à nouveau le degré de maturité de celui qui désire recevoir du patrimoine spirituel, doit d'abord être examiné, chose que vous les hommes ne pouvez pas faire facilement, vu que l'être intérieur d'un homme n'est pas assez ouvert devant vous, pour que vous puissiez juger de la valeur de cet homme. Mais alors vous devez aussi vous conformer à la Parole de celui auquel Dieu a parlé car elle ne perdra jamais plus son sens, même s’il doit se passer une Éternité. Mais si maintenant une explication dévie totalement de cette Parole, alors vous pouvez croire de façon justifiée être conduit dans l'erreur par des forces obscures qui se donnent l'apparence d’être bien informées et trouvent seulement du succès auprès des hommes qui cherchent le contact avec le monde spirituel, mais n'ont pas la maturité nécessaire pour valoir comme station de réception pour la pure Vérité, et dont les cœurs ne sont pas assez purs pour servir comme vase d'accueil à l'Esprit divin, mais qui sont de toute façon spirituellement arrogants, parce qu'ils veulent représenter quelque chose qu’ils ne sont pas et donc ils tombent victimes des forces du monde inférieur. Il est compréhensible que celles-ci les informent maintenant sur les questions posées, mais pas selon la Vérité, et de ce fait elles approfondissent l'obscurité avec l'erreur là où est cherché la Lumière. Dieu a mis des conditions qui doivent être observées, si l'homme veut entendre Sa Parole dans le contact direct avec Lui, ce qui garantit la plus pure Vérité, la première condition est de former le cœur au travers de l'amour désintéressé dans un vase digne de Son Esprit. L'amour inclut la plus profonde humilité, la prière filiale et l'entrée de la volonté dans la Volonté divine. Celui qui s'acquitte de cette condition, peut établir tranquillement le contact avec le Royaume de la Lumière, et il n'aura pas à craindre de recevoir l'erreur ou bien ne pas identifier la Vérité qui ne serait pas reconnaissable comme telle. Il pourra recevoir la Vérité divine et s'employer pour celle-ci de plein droit et son enseignement, son savoir, coïncidera toujours avec la Parole de Dieu qui reste inchangée dans l'Éternité, comme elle est procédée de Lui. Il se trouvera toujours dans la Vérité, parce qu'il est instruit par Dieu, par l'Éternelle Vérité Même.

Amen

Différentes orientations spirituelles - l'amour garantit la Vérité

B.D. 4972 from 24 septembre 1950, taken from Book No. 56

L’orientation spirituelle dans laquelle les hommes veulent être est une affaire de totale libre volonté, et de Ma Part il ne leur est imposé aucune limitation. Mais à eux il ne manque jamais d’occasions de prendre connaissance des différents enseignements et des différentes orientations spirituelles, de sorte qu’ils puissent se décider librement. Mais ils ont toujours la possibilité de s'exercer dans l'amour et selon comment ils le font ils s'approcheront aussi de la Vérité, donc ils s'unissent à l'orientation spirituelle qui Me rapproche le plus d’eux. Seulement l'amour leur garantit la Vérité, parce que même un enseignement qui correspond à la Vérité, restera incompréhensible pour celui qui laisse inaperçu l'amour, selon comment l'homme affectueux sera en mesure de séparer la Vérité de l'erreur ou du mensonge il trouvera la juste voie vers Moi dans chaque orientation spirituelle. Il serait de peu ou d’aucune valeur, si Je voulais nettoyer une orientation spirituelle de toute erreur, parce que le chemin de vie de l'individu déformerait très vite de nouveau ce qui est Pur, dès qu’il est mené sans amour. Et ainsi même une église fondée dans la très pleine Vérité pourrait montrer en peu de temps des déviations considérables, parce que l'homme avec la libre volonté ne peut pas être forcé à l'amour, mais sans celui-ci même la Vérité ne pourrait pas subsister et ainsi même le plus pur enseignement expérimente très vite une opacification là où aux hommes il manque l'amour. Je peux donc toujours seulement prêcher l'amour et indiquer à Mes domestiques sur la Terre de le mentionner en premier, pour que les hommes maintenant arrivent eux-mêmes à la connaissance où est la Vérité et où agit Mon adversaire en portant l'erreur et le mensonge parmi la Vérité pour repousser cette dernière et donc Me présenter aux hommes d’une manière méconnaissable. Donc il est sans importance à quelle orientation spirituelle un homme appartient, parce qu’il sera toujours seulement dans la Vérité, lorsqu’il vit dans l'amour, cependant cela peut être seulement prêché, mais non atteint par contrainte. Donc l'amour pour Dieu et pour le prochain est aussi le premier et dernier Commandement, parce que seulement l'accomplissement de ce Commandement garantit un chemin dans la Vérité, il garantit l'appartenance à la juste Église que Moi-même J’ai fondée sur la Terre, parce que l'amour porte avec lui la connaissance de la Vérité et donc aussi la juste foi, la conviction que l'homme est dans la Vérité. Donc tendez plus à un chemin de vie dans l'amour qu'à une orientation spirituelle déterminée et vous parcourrez aussi la voie juste, la voie de la Vérité qui mène à la Vie éternelle, à Moi, Qui Suis l'Amour et la Vérité Même.

Amen

La Bénédiction des Révélations divines - « Je Suis, la Vérité et la Vie ....»

B.D. 4973 from 27 septembre 1950, taken from Book No. 56

Vous les hommes vous ne pouvez pas mesurer la Bénédiction des Révélations divines, autrement vous n'enquêteriez pas et vous ne vous creuseriez pas la cervelle, mais vous devriez seulement vous conformer à ce qui vous arrive d'en haut en tant que Rayonnement de l'Amour divin. Mais tant que vous croyez dans l'arrogance devoir conquérir par vous-mêmes le savoir et ne voulez pas accepter ce qui vous est donné, vous ne reconnaissez pas le Vrai, parce qu'il vous semble trop facile. Vous ne savez pas estimer le patrimoine spirituel qui a son Origine dans le Royaume spirituel, vous êtes partial dès que l’église vous met en garde et vous ne voulez pas le laisser valoir dès que vous est donné l'éclaircissement sur des questions qui concernent l'Évangile. Mais vous vous heurtez aussi contre le savoir qui va au-delà du savoir terrestre, parce que vous cherchez à démontrer tout ce que vous devez accepter comme Vérité. Vous enquêtez avec l'entendement là où vous devriez écouter seulement avec le cœur, parce que vous avez tous en vous la Vérité et vous pourriez en prendre possession si seulement vous y croyiez. Or vous cherchez de nouveau à arriver à la foi par la recherche et le remue-méninge. Vous voulez chercher à sonder ce que vous devez croire ; mais ce qui vous aide à une foi vivante, vous le laissez inaperçu. (27.09.1950) un entendement vraiment enfantin peut porter beaucoup plus en avant que ce que l'entendement le plus le aigu peut faire, et ce que vous demandez dans une simplicité enfantine au Père, vous le recevez. Donc en premier vous devez demander qu'Il vous guide dans la Vérité. Cette prière peut être faite maintenant seulement par un homme qui, au travers de ses œuvres d'amour, se sent intimement uni avec l'éternel Amour Même Qui Est aussi l'éternelle Vérité. Et de cela il résulte que l'amour doit absolument être exercé pour arriver à la Vérité. L'entrée dans la Vérité est irrévocablement l'amour, c’est pourquoi Jésus a prononcé les Paroles : « Je Suis, la Vérité et la Vie ....» Parce que l'Homme Jésus a incarné l'Amour et a montré donc aux hommes l'unique voie qui mène la Vérité et de celle-ci à la Vie éternelle. Alors chaque pensée sera juste, chaque pensée comblera le cœur de l'homme en tant que foi vivante. Alors l'homme peut se bouger seulement dans la Vérité, sans prétendre ni fournir de preuves intellectuelles. Alors seulement le cœur est déterminant, le sentiment de ce que l'homme peut et veut accepter comme unique Vérité. Et ce sentiment du cœur est une Révélation divine qui n’est de toute façon pas ouvertement reconnaissable comme telle contrairement à ce qui ressort de l’action de l'esprit de celui qui est de bonne volonté. Parce qu'une preuve évidente pour cela devrait être considérée comme une contrainte pour la foi, donc l'homme doit toujours encore rester libre de refuser les Révélations divines, chose qu’il fera toujours s'il ne tend pas sérieusement à la Vérité et mène une vie sans amour. Dieu peut facilement se révéler à un homme affectueux, parce qu'il accueille les Révélations avec son cœur, et celui-ci reconnaît la Voix du Père. L'entendement d'un homme sans amour n'est par contre pas en mesure de reconnaître les Envois du Royaume spirituel, et donc il les refuse. Mais il n'arrivera jamais et encore jamais par une autre voie au but, à la Vérité, parce que Dieu Lui-Même pose les Conditions au travers desquelles Il prodigue la Vérité et donc celui qui ne s'acquitte pas de ces Conditions ira toujours les mains vides.

Amen

La Volonté, la Sagesse de Dieu - la volonté inversée de l'homme

B.D. 4974 from 27 septembre 1950, taken from Book No. 56

Je Suis le Seigneur du Ciel et de la Terre et les Forces de la Lumière et de l'obscurité doivent être soumises à Ma Volonté, bien que ces dernières se rebellent contre Moi et veulent Me désobéir. Mais elles peuvent exécuter leur volonté seulement lorsque J'en donne Ma Concession, autrement il leur manque la force, parce qu'elles ne sont pas encore des créatures libres. Mais si elles sont entrées dans Ma Volonté, alors en elles il y a aussi la conscience de pouvoir agir selon leur volonté sans y être entravé, parce qu'alors leur volonté est aussi la Mienne et elles sont puissantes par Ma Force. Moi Seul décide et gouverne le monde spirituel et celui terrestre au travers de Ma Volonté. Mais le fait que J'ai donné la libre volonté aux hommes ne signifie pas qu'il puisse suspendre ou rendre inefficace Ma Volonté, bien que Je laisse très souvent devenir active la volonté de l’homme par rapport à Ma Volonté. Je ne force pas l'homme, malgré cela il ne détermine pas Mon Action et Mon Règne, il Me pousse seulement parfois à tolérer ce qui est contre Ma Volonté, mais seulement parce que Ma Sagesse trouve toujours des moyens et des voies pour donner à la volonté inversée de l'homme un effet bénéfique. Parce qu'à la manifestation de Ma Volonté il y a toujours à la base la plus profonde Sagesse, tandis que l'homme abuse souvent de sa volonté parce qu'il lui manque la Sagesse et donc il ne reconnaît même pas l'erreur de sa volonté. Parce que la volonté sera mal orientée tant que l'homme ne cherche pas la liaison avec Moi, parce qu'alors sa volonté s'adapte à la Mienne et la Sagesse et l'Amour déterminent son orientation. Celui qui soumet sa volonté à Moi, ne peut pas penser et agir autrement que comme il M’est complaisant. Alors sa volonté se bouge dans Mon Ordre éternel, parce qu'elle est guidée par l'esprit qui agit seulement selon Ma Volonté sur l'homme qui la fait entrer en fonction. Dès que l'homme se laisse guider par son esprit, sa volonté entre en union avec la Mienne et alors lui-même est dégrevé de toute responsabilité, alors il a dépassé l'épreuve qui est la raison de son incorporation sur la Terre. Il M’a reconnu à travers la soumission de sa volonté, donc il a renoncé à n'importe quelle résistance et s’est déclaré librement pour Moi en faisant ce qui est conforme à Ma Volonté, et avec cela il devient libre de chaque forme, de l'état lié, qui était la conséquence de sa rébellion contre Moi du fait de sa propre volonté qui s'est détournée de Moi et donc il est devenu malheureux.

Amen

Le travail dans la Vigne du Seigneur : Répandre la Parole - les porteurs de Lumière

B.D. 4975 from 29 septembre 1950, taken from Book No. 56

J'ai besoin seulement d'ouvriers de bonne volonté qui veulent M’aider dans Ma Vigne, qui, dans la grande misère spirituelle voient le motif de se mettre à Ma disposition, parce que le travail pour Moi et Mon Royaume doit être exécuté par des hommes et cela ne peut pas être accompli par Mon Omnipotence et Mon Amour. Les hommes qui veulent Me servir, sont maintenant médiateurs entre Moi et leur prochain et ils ont l’Ordre d'instruire ceux-ci de la même manière que Moi Je les instruis, de leur transmettre Ma Parole dans toute sa pureté, comme il la reçoive de Moi. Cela est vraiment une nécessité, c’est un travail urgent dans Ma Vigne que de purifier pour l’instant les champs que sont le cœur des hommes, des faux enseignements qui ont été présentés aux hommes comme enseignements de foi. Mais auparavant la mauvaise herbe doit être extirpée, avant que puisse être répandue la bonne Semence et donc d'abord doit avoir lieu une purification, chose qui peut se produire seulement, lorsqu’il est offert quelque chose de mieux, lorsque les hommes peuvent aussi reconnaître un Don meilleur s'ils doivent renoncer au vieux. À eux il doit être éclairci que et pourquoi un enseignement de foi est faux. Et cela est votre travail, vous qui voulez Me servir. Et ainsi il est compréhensible que vous-mêmes deviez d'abord recevoir une image claire de la vraie tâche de l'homme et de Mon éternel Plan de Salut, qui rend compréhensibles tous Mes Efforts pour Mes créatures. Ce savoir est un Don de Grâce qui est offert à ceux qui veulent le valoriser pour le salut de leur âme et celui du prochain. Celui qui veut sérieusement travailler pour Moi, peut soulever un Trésor de Grâce d'une inestimable valeur. Tous les biens spirituels sont à sa disposition et son désir détermine la plénitude de ce qui lui arrive. (29.09.1950) Il appellera sienne une richesse spirituelle qui lui permet de distribuer constamment, de rendre heureux le prochain, parce que pour pouvoir donner quelque chose, on doit le posséder. Et il trouvera toujours les Paroles justes, lorsqu’il s’agit de convaincre le prochain de la Vérité des Paroles qu’il a reçu de Moi. Seulement par la Vérité l'homme peut arriver à la Vie éternelle, et vu que la Vérité a été repoussée par les hommes, mais pour qu'elle ne soit pas enseignée mélangée avec l'erreur, Je veux leur venir en Aide et leur aplanir de nouveau la voie, Je veux leur faire trouver la voie qui mène à Moi, Qui Suis l'Éternelle Vérité Même. Mais celui qui marche tout seul ne serait-ce qu’une fois sur la voie de la Vérité, voit aussi où l’obscurité et les ombres s'assombrissent et il s’efforce d’apporter la Lumière dans l'obscurité du pèlerin. Pour cela il est appelé par Moi comme porteur de Lumière, il peut donner aux hommes la Vérité, parce que lui-même la possède, parce qu'il s'ouvre à la lumière de Grâce d'en haut qui l'éclaire clairement et l'a rendu un diligent ouvrier dans Ma Vigne. Chacun qui veut Me servir, doit expérimenter Ma Bénédiction et il agrandira avec évidence son savoir, en lui seront actif son entendement et son cœur, il s’efforcera d'annoncer au prochain Ma Volonté reconnue par lui dans la connaissance que seulement l'accomplissement de Ma Volonté, une vie dans Mon Ordre éternel, une vie dans l'amour désintéressé, rend l'homme capable de devenir semblable à Mon Être primordial, et seulement l'exécution de Ma Volonté mène à la connaissance de la Vérité et seulement à travers l'accomplissement de Ma Volonté il peut s'unir avec Moi, Qui Suis l'éternel Amour, et il sera éternellement bienheureux.

Amen

La Force de l'amour - la Force de la foi

B.D. 4976 from 29 septembre 1950, taken from Book No. 56

Ma Force rend aussi capable d’une action extraordinaire, mais vous-mêmes devez faire en sorte qu’elle vous afflue. Vous devez demander dans une confiance fervente que Je satisfasse votre demande d'apport de Force ; ou bien vous devez la conquérir par vous-mêmes à travers des actions d'amour, parce qu'alors vous agissez avec Moi en vous unissant avec Moi au travers de chaque œuvre d'amour et maintenant vous pouvez utiliser sans limites Ma Force. Mais il vous manque la foi comme quoi vous êtes puissants lorsque vous menez une vie dans l'amour, et donc vous n'utilisez pas la Force qui cependant est à votre disposition. Et Mes Paroles ne suffisent pas à faire devenir vivante la foi dans cela, bien que vous deviez seulement faire un test pour vous convaincre de la Force de Moi en vous. Dans l'union avec Moi vous pouvez accomplir tout. Mais Je ne peux pas vous forcer à cette foi, Je peux seulement vous informer par Ma Parole ; Je peux vous conseiller de faire revivre en vous la foi et de chercher toujours de nouveau à vous imaginer que Ma Présence réveille en vous la foi en Moi de façon à Me demander Conseil, lorsque vous avez besoin de Ma Force, lorsque vous Me demandez de vous aider car alors vous perdez toute faiblesse de foi. Je veux que vous soyez forts dans la foi, lorsque surgira sur vous la grande misère, qu'ensuite vous pouvez bannir à tout instant par la Force de la foi. Croyez que vous possédez Mon Amour, et que Moi en tant que votre Père Je ne vous refuse rien de ce dont vous avez besoin ; croyez que le Père ne laisse pas espérer en vain Ses fils dans Son Aide ; croyez que vous, en tant qu’êtres procédés de Moi, vous êtes Ma Part, donc vous pouvez cacher en vous la même Force qui peut tout, parce que c’est une Force divine et elle est à votre disposition sans limites, à vous Mes créatures. Donc utilisez cette Force, soumettez votre volonté à la Mienne et alors vous utiliserez la Force seulement pour agir selon Ma Volonté. Mettez-vous en intime union avec Moi et voulez maintenant ce que vous commande de faire le cœur, à travers lequel se manifeste Ma Volonté et ensuite agissez, et vous pourrez tout avec Ma Force. Croyez dans celle-ci et mettez à l'épreuve la Force de la foi et elle sera toujours plus forte, plus vous vous unissez avec Moi par des actions dans l'amour, parce qu'alors J’agis Moi-même en et avec vous et vous pourrez tout faire avec Ma Force.

Amen

Faux christs et faux prophètes

B.D. 4977 from 1 octobre 1950, taken from Book No. 56

Après Moi viendront de faux christs et de faux prophètes, mais ne croyez pas en eux, même s’ils font des signes et des miracles. Sur la Terre Je vous ai déjà annoncé les machinations de ceux qui ont falsifié Ma pure Doctrine et qui se sont présentés au monde comme porteurs du salut, qui ont prêché sous le manteau de couverture de la religiosité et qui n’étaient de toute façon pas du tout Mes disciples, parce qu’ils n’étaient pas intéressés par l'amour pour Moi et pour le prochain, mais seulement par le pouvoir. Partout sont apparus de faux christs et de faux prophètes qui poursuivaient un but qui était très loin de Ma Volonté. Ils ont certes prêché la formation dans l'amour, mais les prédicateurs eux-mêmes n’y aspiraient pas, et donc leurs mots perdaient même la force et la Vérité et donc ils ne pouvaient pas être de vrais prophètes et M’annoncer à leur prochain, bien qu’ils aient porté Mon Nom à la bouche et aient voulu toujours de nouveau Me mettre en avant, lorsqu’ils poursuivaient un but. À cela il pouvait suivre seulement un temps de confusion, un temps dans lequel Je n'étais plus bien reconnu même par des hommes qui étaient encore d'une volonté meilleure. Parce que dans les mots des annonceurs de l'Evangile il n'y avait plus Mon Esprit, il y avait l’esprit du monde qui maintenant gouvernait les hommes, au lieu de les guider affectueusement dans Ma Volonté sur la voie vers Moi ; l'esprit de l'antéchrist était déjà très représenté et les fruits de son action étaient bien évidents : la déformation de Ma Doctrine d'amour, le désir ardent de pouvoir, l'arrogance, des pensées erronées envers ceux qui vivaient selon Ma Volonté et auxquels Je pouvais Me révéler. Parce que ces Révélations ne valaient rien pour eux et elles étaient supprimées, parce qu'elles minaient ce qui était édifié par les hommes, parce qu'elles étaient la pure Vérité que les autres ne pouvaient pas supporter, parce qu’ils vivaient pour le monde et leurs tendance était mondaine. Parce que celui qui s'est détourné sérieusement du monde et s’est tourné vers Moi, reconnaissait vite l'erreur et le danger qu’elle signifiait pour l'humanité. Mais celui qui ne la reconnaît pas, tombe dans le monde et avec cela vers celui qui gouverne le monde, qui est Mon adversaire et qui veut ruiner les hommes. Il se lèvera de faux christs et de faux prophètes. Tous ceux qui ne marchent pas dans la Vérité, tombent victime d’un faux Christ, parce qu'ils se laissent duper à travers ses discours apparemment divins qui sont dépourvus de Vérité, parce qu'alors le prédicateur lui-même n'était pas dans l'amour et avec cela pas dans la Vérité. Malgré cela il se présentait comme Mon représentant et annonçait aux hommes des punitions dans le temps et dans l'Éternité. Celui-ci est un prophète dans le sens malin, parce qu'il déforme avec cela Ma Doctrine d'amour, il donne aux hommes un faux témoignage de Moi, Qui ne suis pas un Dieu de colère, mais un Dieu d'Amour. Il ne dit pas la Vérité et il ne peut pas la prononcer, parce que lui-même ne la possède pas. Et donc il enseigne faussement les hommes et il les éduque dans la croyance de posséder l'unique Vérité. Mon Indication aux faux christs et aux faux prophètes se réfère principalement aux enseignants du prochain qui répandent l'erreur, parce qu'ils ne parlent pas en Mon Nom et ne témoignent pas véritablement de Moi. Mais Je veux éclairer leurs actions et marquer leurs enseignements erronés. Je veux aider à la connaissance ceux qui sont de bonne volonté. Je veux envoyer parmi les hommes des porteurs de Lumière qui sont autorisés à parler en Mon Nom, parce que Moi-même J’élis ceux qui sont en mesure de parler en Mon Nom, parce que Moi-même Je les instruis. Et ceux-ci seront bien reconnaissables comme Mes envoyés, comme de vrais porteurs de Lumière et personne qui est de bonne volonté et qui hait le mensonge, ne pourra les appeler de faux prophètes. Seulement celui qui veut rester dans l'erreur, ne les reconnaîtra pas et il les présentera comme des envoyés de Satan, parce que lui-même fuit la Vérité. Le monde va à sa fin et donc les faux prophètes augmenteront aussi, mais dans le même rapport apparaîtront aussi Mes messagers et ils deviendront leurs adversaires, pour que les hommes reconnaissent la valeur et la non-valeur des deux s'ils veulent les éprouver. Là où on parle de faux christs et de faux prophètes, il doit exister aussi les authentiques, et ceux-ci sont certes reconnaissables, parce qu'ils apportent aux hommes la Lumière et annoncent l’Ultime Jugement. Les faux par contre confondent les hommes et leur enseignent de vivre non pas selon Ma Volonté, mais selon leur propre joie. Mais les authentiques prophètes annoncent Ma Parole dans la forme la plus pure, les faux se servent certes aussi de Mes Paroles, mais ils poursuivent toujours des buts terrestres et cherchent à arriver à leur propre avantage, au pouvoir et à la richesse. Celui qui reçoit de Moi, le donne au prochain sans demander de récompense, mais celui qui exige cette dernière, ce qu’il donne il ne l’a pas reçu de Moi. Cela aussi est un signe de reconnaissance dans lequel sont reconnaissables les faux christs et les faux prophètes, parce que les Biens spirituels sont des trésors inestimables qui ne doivent jamais et encore jamais être évalués d’un point de vue terrestre sinon celui qui les fait payer sera jugé. Parce que chaque Don doit être prodigué dans l'amour, et encore plus les Dons spirituels que Mon Amour a pressentis pour les hommes et qu’il leur guide toujours de nouveau, pour qu'ils deviennent bienheureux.

Amen

Les dix Commandements – le premier et le second Commandement

B.D. 4978 from 3 octobre 1950, taken from Book No. 56

Il doit vous être donné des lignes de conduite selon lesquelles vous devez marcher sur la Terre et observer Ma Volonté : vous devez vous tenir continuellement devant les yeux Mes Commandements de l'amour et vous ne pourrez alors jamais pécher, parce qu'une vie dans l'amour est toujours une vie dans Mon Ordre éternel et ensuite tout péché est exclu. Dans Mon Commandement d'Amour pour Dieu et pour le prochain étaient contenues les Lois et les prophètes, et ainsi les dix Commandements qui ont été donnés à Moïse, n'ont pas écartés par Mes Commandements d'amour, mais seulement confirmés. Les dix Commandements étaient en même temps contenus dans Mes deux Commandements, dans lesquels J’exigeais l'amour pour Moi et l’amour pour le prochain. Tu dois porter tout ton amour seulement à un unique Dieu, donc tu dois tendre seulement à un Être avec tout ton cœur, que tu aimes et adores et que tu désires atteindre. Il ne doit rien y avoir pour toi qui pourrait remplacer ou repousser cet Être le plus parfait, ton Dieu, parce que tout le reste qui semble désirable pour un homme, ne sont qu’idoles qui diminuent l'amour pour ton Dieu et donc ne peuvent pas être tolérées auprès de Moi. Ton amour doit être pleinement et totalement pour Moi, ton Dieu, Créateur et Père de l'Éternité, parce que ton chemin de vie est formé par cet amour, par ta volonté et ta connaissance. Celui qui M’aime en toute chose, a tout conquis, Moi Même, Mon Amour et la Vie éternelle auprès de Moi. Ce Commandement est le premier, mais il comprend de toute façon aussi le second Commandement, l'amour pour le prochain. Parce que l'amour pour ce que J'ai créé, est un aveu d'amour pour Moi, et donc les deux Commandements ne sont pas séparables l'un de l'autre. Pour que vous appreniez à croire fermement et irrévocablement, vous devez percevoir Ma Proximité et sentir que Moi-même Je vous parle et réagis à toutes vos pensées et demandes, même lorsqu’elles sont inexprimées. Je participe toujours à votre vie intérieure, Je connais vos questions et Je veux aussi toujours vous répondre, dès que vous M'en donnez l'occasion, c'est-à-dire dès que vous Me présentez mentalement les questions et attendez patiemment la Réponse. Vous recevrez toujours la Réponse, dès que vous êtes réceptifs, c'est-à-dire lorsque vous écoutez de l'intérieur, d'où provient la Réponse. Et ainsi écoutez maintenant l'Explication du second Commandement :

Troisième, quatrième, cinquième et sixième Commandement

B.D. 4979 from 4 octobre 1950, taken from Book No. 56

« Respectez le jour du sabbat : sanctifiez le ....»

Celui-ci est un Commandement qui doit vous rendre conscient que vous Me devez quelque chose ; que votre vie terrestre vous a été donnée pour un certain but, que vous devez aspirer sérieusement à atteindre la liaison avec Moi, que vous devez emprunter le pont vers Moi, que vous devez laisser en arrière le monde et vous transférez dans le Royaume spirituel au moyen d'observations, au moyen d’une intime prière, au moyen d’un dialogue silencieux avec Moi, que vous tenir dans votre cœur et ce sera un vrai jour de fête ainsi qu’un temps de repos dans votre course et dans votre frénésie pour le monde dans lequel vous vivez, mais qui ne doit pas faire de vous un esclave. Vous devez reconnaître en Moi seulement votre Seigneur et vous devez Me servir et faire assez souvent une heure de fête, une heure où vos pensées demeurent avec Moi, même si vous vous acquittez de votre devoir terrestre et êtes actif de façon ininterrompue. Plus vous êtes en mesure de vous détacher du monde terrestre, plus souvent vous vous unissez avec Moi en pensées, avec plus de conviction vous Me reconnaissez comme votre Dieu et Père de l'Éternité, et ainsi vous vous acquittez de ce Commandement seulement en sanctifiant un jour de fête dans le Commandement de l'amour pour Moi.

Mais votre amour doit aussi être dédié à votre prochain. Mais qui est votre prochain ? Votre amour doit être pour tous les hommes avec lesquels vous serez en contact.

Lorsque J’ai donné les dix Commandements aux hommes par Moïse, il était nécessaire de faire remarquer aux hommes particulièrement leurs erreurs et leurs vices, parce qu’en eux l'amour pour tous les hommes qui les entouraient, était refroidi. De plus l'amour filial n'était pas exercé, c’était un état de décadence, d'atrocité et de désir ardent de soi. Donc il devait être présenté le Commandement de l'amour pour le prochain dans tous les détails. Ils ignoraient tout ce qu’était l'Ordre divin, et ainsi il devait leur être donné plus de Commandements, bien qu’ils fussent certes contenus dans le Commandement de l'amour pour le prochain, et ils doivent être observés encore aujourd'hui par les hommes s'ils ne veulent pas agir contre l'amour. Vous devez honorer vos parents, porter à leur rencontre l'amour filial et être pour eux toujours obéissants. Vous devez toujours penser au fait qu’ils vous éduquent en des hommes dans l'amour désintéressé et donc qu’ils vous rendent possible de parcourir votre chemin de la vie terrestre dans un but de développement vers le Haut, qu'ils ont reçu de Moi cette tâche et que vous devez donc les récompenser de l'amour qu'ils vous dédient naturellement et qui les pousse à vous pourvoir dans le corps et dans l'âme. À eux vous devez votre vie, et donc vous devez les honorer et les récompenser pour leur préoccupation pour vous jusqu'à la fin de leur vie. Alors Je vous regarderai avec Bienveillance et saurai vous récompenser avec Mon Amour, parce qu'avec l'amour pour les parents vous montrez un cœur chaud et affectueux qui battra à Ma rencontre avec amour dès qu'il M’aura reconnu comme Père de l'Éternité dont toutes les créatures sont procédées, et qu'Il veut former en vrais fils. Seulement l'amour fait de vous Mes fils, et celui qui aime et honore ses parents, aimera aussi le Père céleste et il sera béni par Lui.

Amen

« Tu ne dois pas tuer ....»

Ce Commandement va aussi de soi, lorsqu’on pense avec amour au prochain. Parce que l'amour ne lui causera jamais de dommage et encore moins il attentera à sa vie. Il ne s'agit pas uniquement de la vie que l'homme mène sur la Terre, et que veut lui voler l'homme sans amour ; il s'agit de la possibilité de développement qu'il peut mener avec succès seulement sur la Terre, de changer l'homme en fils de Dieu. Vous vous chargez d’une manière irresponsable d’une grande faute sur vous lorsque vous attentez à la vie d'un homme, lorsque vous interrompez brutalement et sans aucun droit Mon Don de Grâce à l'âme. Vous commettez un double péché contre le prochain et aussi contre Moi, de même que chaque manque contre le Commandement d'amour du prochain est aussi un manque contre l'amour pour Moi, parce que vous niez indirectement l'amour à Celui Qui a créé votre prochain. Donner la mort terrestre n'est jamais une bonne chose, même lorsque des raisons nobles en sont la cause. Parce qu'il est de nouveau déterminant que la vie du corps a été donnée à l'âme seulement pour que l'âme se développe vers le Haut. Vous ne devez pas considérer la vie terrestre, la vie du corps, comme la chose la plus importante mais seulement faire attention à la vie du corps. Et encore bien moins vous devez considérer la vie trop insignifiante pour croire pouvoir la finir arbitrairement. Un désir ardent de vengeance inimaginable, que ce soit sur la Terre ou dans le Royaume spirituel, poursuit l'homme qui a enlevé illégitimement la vie au prochain, et en outre à travers de telles actions de haine et de désamour lui-même se précipite dans la plus épaisse obscurité, parce qu'il s'est donné à Satan, dont la tendance est de détruire la vie réveillée par Moi, pour empêcher tout développement vers le Haut. Il a transmis sur l'homme sa volonté de pécher et ainsi il l'a utilisé pour une œuvre satanique que cependant l'homme pouvait refuser dans la libre volonté. Il n'était pas forcé de pécher. Mais là où persiste la contrainte par des puissants de la Terre, là où l'homme doit agir dans la légitime défense pour conserver sa vie, là où son intérieur se hisse contre une action du plus grave désamour et où il ne peut de toute façon pas s’opposer à la loi terrestre, là est évalué toujours seulement le sentiment de celui qui exécute une action contre ce Commandement. Mais là où l'homme agit depuis le cœur contre le Commandement, là il est aussi pleinement responsable, parce qu'il n'a pas observé Mon Commandement d'amour et s’est soumis à Mon adversaire.

Amen

Tu ne commettra pas d’adultère »

Ce Commandement est particulièrement significatif, parce qu'il comprend tout ce qui est relié aux désirs charnels. Il concerne l'orientation des sens, une jouissance débridée sur le champ sexuel. Moi-même J’ai donné certes le droit pour cela avec les Paroles : « croissez et multipliez vous ». Moi-même J’ai créé les hommes de sorte que les corps de l'homme et de la femme désirent ardemment l'unification, mais cette dernière a seulement un but de multiplication, et vu que l'homme est en possession de la libre volonté, il est laissé libre de se dominer ou bien de jouir à fond de façon débridée. Ce qui d'un coté est béni par Moi, peut être d’un autre coté une occasion hautement bienvenu pour l'adversaire de séduire l'homme au dommage, et celui-ci en sera aussi toujours conscient, parce que chaque jouissance débridée, tout accomplissement des désirs corporels tire l'homme en bas et le met encore sous l'animal qui suit seulement sa poussée naturelle correspondant à la loi de la nature. Mais l'homme a la liberté de sa volonté du fait qu’il doit se vaincre lui-même, parce qu'il doit repousser son corps, pour aider l'âme à monter en haut. Les vices sensuels sont la plus grande entrave pour la spiritualisation de l'âme. Et J'ai créé l'homme de toute façon de sorte que le désir charnel ardent puisse le presser beaucoup, lorsqu’il se laisse dominer, s'il n'a pas la volonté d'opposer résistance aux tentations derrière lesquelles il y a toujours Mon adversaire. C’est un Commandement sérieux que Je vous ai donné que celui de ne pas commettre d’adultère. Et un adultère est chaque chemin de vie impur qui, en Vérité, signifie un comportement illégitime contre Ma Loi et Mon Ordre, un abus du processus naturel de procréation au réveil d'une vie humaine. L'amour pur, désintéressé doit porter ensemble deux personnes, et une procréation exécutée avec un tel amour ne sera jamais péché, parce qu'elle correspond à Ma Loi éternelle de l'Ordre. Mais sans amour chaque ivresse des sens est seulement le plus grand danger pour l'âme, de se précipiter dans la nuit spirituelle et difficilement elle pourra s’en élever. L'envie de la chair est l'amour de soi dans le plus grand degré, il étouffe tout amour désintéressé pour le prochain, parce que pour un tel homme rien n’est sacré, il ne s’honore pas et il ne respecte pas le prochain, mais il l'exploite seulement, il prend ce qui ne lui appartient pas et pèche donc contre le Commandement de l'amour pour le prochain de nombreuses façons.

L'âme de celui qui tend vers le Haut, sait aussi qu'il ne doit pas jouir à fond de façon débridée, parce qu'il sent que l'âme est tirée en bas et qu'il devra incroyablement lutter pour arriver de nouveau en haut. Un vrai mariage ne trouvera jamais Ma désapprobation, autrement Je n'aurais pas créé les hommes capables de se procréer eux-mêmes, mais les frontières peuvent être enfreintes facilement, et chaque infraction est une falsification du mariage voulu par Moi au moyen de la loi de la nature qui fait cohabiter d'homme et la femme dans un but de procréation de la race humaine. Mais Je connais la constitution des hommes, Je connais leur faiblesse de la volonté et la très forte influence de Mon adversaire. Je ne condamne pas celui qui pèche, mais Je lui donne ce Commandement pour son utilité, et celui qui l'observe, est aussi dans l'amour pour Moi et pour le prochain, et il atteindra plus facilement la hauteur que ceux qui laissent libre cours à leurs vices corporels et endommagent leur âme.

Amen

Le dogme de l'ascension au Ciel de Marie

B.D. 4980 from 5 octobre 1950, taken from Book No. 56

Comme vous vous ajustez envers la Vérité, ainsi sera aussi votre développement spirituel. Celui qui la cherche, la trouve et marche en avant inéluctablement, celui qui la refuse ou bien se comporte avec indifférence envers celle-ci, ne peut avoir aucun succès spirituel, parce que celui-ci ne vit pas dans l'amour qui est étroitement lié avec la Vérité. Le comportement des hommes envers la Vérité correspond aussi à leur comportement envers Celui Qui Est l'éternelle Vérité Même et Est aussi l'éternel Amour. Maintenant vous comprendrez que Je tendrai toujours à guider aux hommes la Vérité, parce que l'erreur doit éloigner de Moi. Chaque erreur doit être corrigée et les doctrines erronées mises au pilori, parce qu'elles empoisonnent les pensées des hommes, parce qu'elles livrent l'âme de l'homme aux mains de celui qui est le représentant du mensonge. Avec cela Je ne peux pas tolérer qu'aux hommes il soit offert l'erreur sous forme d'une doctrine de foi qu’ils doivent accepter. Chaque doctrine qui exige par contrainte la reconnaissance, trouve Ma désapprobation, bien qu’elle corresponde à la Vérité, parce que la foi dans une telle doctrine dans la contrainte n’apporte aucun succès pour l'âme. C’est cependant beaucoup plus grave, lorsqu’aux hommes il est imposé une doctrine erronée qui n'a en soi aucune valeur pour le développement de l'âme. Une telle disposition ne peut jamais trouver Mon Assentiment, qui lèse la libre volonté de l'homme. Et chaque dogme affecte la libre volonté. En outre il est indifférent pour l'humanité postérieure, de quelle manière la mère de Jésus a laissé la Terre, parce que tant que les hommes ne sont pas avancés spirituellement jusqu'au point où ils puissent comprendre le processus de spiritualisation d'une âme, la représentation d'une ascension au Ciel contribue seulement à renouveler l’obscurité. Le doute et l’incrédulité seront là où il en manque toute compréhension.

L'Ascension au Ciel du Christ est cependant à évaluer autrement, vu qu’Il était le divin Rédempteur, auquel tout Pouvoir devait obéir et Qui a accompli une Œuvre qui est pour tous les hommes, dont tous les hommes devraient aussi avoir connaissance ainsi que de sa Vie terrestre, donc elle devrait être claire et compréhensible aux hommes du début jusqu'à la fin. Son Ascension au Ciel était la conclusion de l’Action divine sur la Terre, Son Ascension au Ciel était le Couronnement, elle était l'Accomplissement de beaucoup de prophéties et la conclusion du Chemin de Jésus sur la Terre. Mais la foi dans celle-ci ne doit pas être exigée, et l'homme doit rester totalement libre de croire cela, parce que seulement la foi vivante est seulement la conséquence d'un chemin de vie dans l'amour et la contrepartie du désir pour la Vérité. Donc il n'est ni de valeur ni d'avantage de créer aux hommes un nouvel objet de dispute sur ce que l'entendement humain ne peut pas démontrer et qui demande un degré de développement supérieur, pour pouvoir être compris et cru, chose que cependant on ne trouve plus dans les hommes et donc cela augmente seulement la confusion, là où aux hommes il devrait être donné la connaissance.

Amen

La fortification de la foi dans Ma tâche

B.D. 4981 from 13 octobre 1950, taken from Book No. 56

Dans la liaison avec Moi après une intime prière il y a aussi la garantie de Ma Présence. Chaque pensée tournée vers Moi M’attire, parce que seulement celui qui croit en Moi, M’envoie ses pensées et celui qui croit en Moi, peut aussi être certain à tout instant de Ma Proximité, parce qu'il s’efforcera aussi de vivre selon Ma Volonté, bien qu’il ne soit pas encore parfait. Il peut être certain de Mon Amour et de Ma Grâce, parce que Je viens aux faibles et aux craintifs pour les aider à devenir forts intérieurement. Seulement celui qui est d'esprit arrogant et ne croit pas avoir besoin de Moi, de celui-ci Je M’éloigne. Et il ne M’invoque pas dans la prière pour l'Amour et la Grâce. Donc reste forte, Ma fille, et acquitte-toi de Ma Tâche et conforme-toi à Ma Parole que Moi, ton Père de l'Éternité, le Créateur et Conservateur du Cosmos, te laisse arriver d'en haut, pour la Bénédiction de tous les hommes qui l’entendent et l'accueillent dans leur cœur.

Il existe seulement un Dieu, un Père céleste et Celui-ci Est en soi Amour. Le vrai Amour cependant n’expose rien à la ruine, le vrai Amour embrasse Ses fils et leur fait arriver toute Sa Protection. Le vrai Amour cependant est aussi uni avec la Sagesse et il guide donc aussi Ses fils dans la connaissance, parce qu'il sait que la connaissance approfondit l'amour que l'éternel Amour Même courtise toujours et continuellement. Les fils qui viennent à Ma rencontre dans l'amour, sont saisis par Mon Amour et pourvus avec la Sagesse. Donc celui qui est instruit par le Père Lui-Même, ne doit plus craindre aucune erreur, il ne parcourra aucune voie erronée, parce que Moi-même Je le guide, parce que Je Suis, la Vérité et la Vie.

Amen

Septième et huitième Commandement

B.D. 4982 from 15 octobre 1950, taken from Book No. 56

Ma Fille, qui Me sert avec fidélité et persévérance, voici un autre Signe de Mon Amour et de Ma Grâce : il vous a été donné un autre Commandement : « Tu ne voleras pas ». Vous enfreignez entièrement ouvertement ce Commandement de l'amour pour le prochain lorsque vous usurpez ce qui est sien. Vous devez respecter la propriété du prochain, et vous devez même la protéger contre ses ennemis, autrement vous ne ressentez aucun amour pour lui, comme Moi Je vous le commande. Vous devez aimer votre prochain comme vous-mêmes, et vous serez reconnaissants envers ceux qui respectent votre propriété ; donc vous devez faire pareillement pour conquérir l'amour du prochain. Ce que vous prenez illégitimement ne vous procurera aucune bénédiction, cela vous chargera plutôt et tirera en bas votre âme qui doit tendre vers le Haut. Tu ne dois pas voler. Il ne s’agit pas seulement des biens terrestres que vous ne devez pas enlever au prochain. Vous pouvez aussi endommager le spirituel si vous lui retenez ce qui est bien pour son âme et que Ma Grâce tourne à tous les hommes et qui peut être transmis par chacun à son prochain. Celui qui est donc en possession d'un bien spirituel, l'a reçu de Moi. Mais le prochain a le même droit de s’en rassasier, et vous ne devez pas lui diminuer ce droit en lui refusant ce qui est destiné aussi à lui. Car alors vous lui enlevez d’une certaine manière ce qui appartient aussi à lui-même lorsqu’il n’en a pas encore pris en possession. Alors votre mode d'action ne révèle aucun amour pour le prochain et encore moins pour Moi, votre Dieu et Créateur de l'Éternité. Toute diminution spirituelle ou bien terrestre tombe sous ce Commandement, et chaque négligence de l'amour pour le prochain retombe sur vous-mêmes, car vous recevrez comme vous avez mesuré et il vous sera soustrait ce que vous avez soustrait aux hommes et donc vous recevrez la récompense animique et terrestre que vous avez méritée.

Et de la même manière il faut aussi comprendre le huitième Commandement : « Tu ne dois pas rendre de faux témoignage contre ton prochain. » De ta bouche il doit toujours s'écouler la pure Vérité, et tu ne dois jamais endommager ton prochain par un mensonge sur sa réputation, sur sa position vis-à-vis de son prochain. Chaque diffamation est un péché contre ce Commandement, à travers chaque parole non-vraie sur lui, l'homme endommage le prochain et agit sans amour et injustement, et il devra un jour en répondre. Si de toi il est exigé un témoignage sur ton prochain, soit sincère et plein d'amour pour lui. S’il cherche à comprendre ses erreurs, indique-les-lui affectueusement, mais ne profite pas de sa faiblesse à ton avantage en cherchant à le diminuer, pour te hausser toi-même. À travers une parole irréfléchie tu peux endommager le prochain et en lui il se réveille une pensée de vengeance, et celle-ci étouffe n'importe quel amour et rend l'homme pécheur. Tu dois certes rester sincère, donc tu ne pas louer un homme si tu sais ou a conscience qu’il ne le mérite pas, mais tout acte de désamour doit être loin de toi, et que soit loin chez toi tout acte visant à faire reculer le prochain pour ton avantage. Chaque jugement sur ton prochain qui ne correspond pas à la Vérité, est une grave infraction de ce Commandement, parce qu'il est dépourvu de n'importe quel amour et il n'est même pas à l'honneur de vous les hommes. Chaque mensonge est à condamner, et s'il crée un dommage évident au prochain, c’est un double péché, un péché contre le prochain et un péché contre Moi-Même Qui Suis l'éternelle Vérité. C’est une infraction au Commandement de l'amour contre Moi et contre le prochain.

Amen

Neuvième et dixième Commandement

B.D. 4983 from 15 octobre 1950, taken from Book No. 56

Les hommes qui languissent encore dans la matière, la désirent aussi avec tous leurs sens. Or le but de la vie terrestre en tant qu’homme est de surpasser la matière, de se détacher d’elle, de tuer tout désir pour ce que le monde offre aux hommes, parce que seulement avec son dépassement l'âme atteint la maturité qui est nécessaire pour entrer dans le Royaume spirituel. Désirer des choses terrestres ne doit pas nécessairement être un dommage, bien que cela empêche l'homme de se développer vers le Haut, et peut mener facilement au péché, parce que celui qui les désire ardemment cherche à se procurer l'objet de son désir et souvent d’une manière irrégulière. Plus forte et vigoureuse est la passion pour des choses qui procurent du bien-être au corps, plus les pensées et les tendances de l'homme sont orientées vers elles et plus elles peuvent faire jaillir dans l'homme des mauvais instincts et des caractéristiques qui se répercutent en créant des dommages au prochain. Et pour cela Je vous ai donné à vous des hommes le Commandement : « Tu ne dois pas désirer la femme de ton prochain, ni sa maison, ni son serviteur, ni son champ ....». Chaque possession du prochain doit être sacrée pour vous, et vous ne devez pas chercher à vous approprier quoi que ce soit qui appartienne au prochain ; et déjà la pensée de le lui prendre est un péché, parce que l'obscurité de l'âme qui ne connaît encore aucun amour trahit sa volonté. Et bien que vous cherchiez à cacher devant le prochain votre cœur froid, à lui il apparait avec évidence au moyen de votre désir, et lorsque vous regardez avec désir les biens de votre prochain, vous enfreignez mentalement le Commandement de l'amour pour le prochain, parce que vous ne considérez pas votre prochain comme votre frère que vous devez aimer comme vous-mêmes. La même règle que vous exigez de lui, celle de respecter votre richesse, vous devez la lui concéder ; vous devez vous réjouir lorsque pour votre prochain les choses vont bien, et l'aider à augmenter sa possession ; alors vous menez avec succès la lutte pour le dépassement de la matière, alors vous conquerrez plus de trésors, que ce que vous ne pourriez jamais enlever à votre prochain, parce que l'amour pour le prochain est récompensé par Mon Amour, et celui-ci vous donne vraiment un Trésor de Grâce impérissable qui compense tous les biens et les joies terrestres. Donc respecte et protège la possession de ton prochain et tiens-toi loin de tout désir, si tu ne veux pas enfreindre le Commandement de l'amour pour le prochain, que Je vous ai donné seulement pour vous faciliter la remontée vers le Haut, parce que seulement au travers de l'amour pour le prochain vous pouvez vous conquérir Mon Amour et seulement par l'amour pourrez devenir bienheureux.

Amen

Moment où il faut rendre des comptes au Jour du Jugement – la Grâce du Christ

B.D. 4984 from 17 octobre 1950, taken from Book No. 56

Vous devrez tous un jour vous justifier devant Mon siège de Juge, et chacun devra se rappeler des heures rendues inutiles que vous avez perdues pour l'éternité. Vous tous devrez un jour admettre vos péchés parce qu'ils deviennent manifestes et ne peuvent plus rester secrets, parce qu'à Mes Yeux rien ne reste caché. Je demande donc des comptes sur toutes vos pensées, vos paroles et vos actions. Et vous devriez penser à ce jour, au Jour du Jugement, si vous croyez pouvoir pécher impunément, à ce jour où vous serrez tous appelés au jugement sur votre conduite de vie sur la terre. Il viendra inévitablement, et il vous surprendra tous, parce que vous ne l'attendez pas encore aussi vite. Mais il viendra comme un voleur dans la nuit, inattendu et silencieux, il arrivera lorsqu’aucun homme ne l'attend. Et malgré cela ce ne sera pas sans avertissement, parce que déjà dans le temps qui précède, J’attire l’attention des hommes sur le Jour du Jugement, le jour de la fin et l'anéantissement de cette terre. Le fait que vous les hommes ne vouliez pas le croire, ne change rien à Mon Plan de l'Éternité, parce que le jour de la fin est prédéterminé selon Ma Volonté, et aucune volonté humaine ne pourra le renvoyer, mais les hommes devront se plier à Ma Volonté. Mais qu'un tel jour, qui conclut une période de développement inconcevablement longue, soit annoncé à vous les hommes, cela vous rendra compréhensible que et pourquoi Je parle à vous de nouveau plusieurs fois au travers de Mes serviteurs sur la terre. Le jour du jugement est une conclusion d'une période terrestre qui, à vous les hommes, fut concédée pour le salut. Et dans cette période de développement il vous fut concédé une facilité particulière, parce que Moi-même Je vins dans la personne de Jésus Christ comme votre Sauveur sur la terre, Je Suis près de tous les hommes qui sans Ma Force échoueraient leur parcours de développement. Donc tous les hommes pourraient trouver le salut si seulement ils le voulaient, s'ils acceptaient Ma Force. Mais si leur volonté échoue, alors c’est de leur faute, et de cette faute J'avertis les hommes plusieurs fois, tant qu’ils sont sur la terre. Leur faute consiste dans le fait qu’ils ne veulent pas se faire aider, alors que tout seul ils sont trop faibles. Ce qu’ils peuvent faire, ils ne veulent pas le faire, et ce qu'ils ne veulent pas faire ils en sont eux-mêmes responsables. Pour cela il sera demandé aussi à chacun de se justifier au dernier jour, parce qu'ils avaient à disposition une pleine mesure de Grâce qui les aurait aidés à monter vers le haut. Et les indications par les voyants et les prophètes sur la fin prochaine font partie de ces Grâces. Mais celui qui ne les écoute pas, qui ne leur attribue aucune foi, ne fait aussi rien pour son salut. Plusieurs fois J’ai fait mettre en garde et avertir les hommes par des voyants et des prophètes, et la fin de la vieille terre déjà souvent annoncée rend aussi compréhensible l’apparition de prophètes en Mon Nom, parce que Je ne laisse pas les hommes sans les avertir que vous vivez dans le dernier temps, parce que la fin est si proche que vous tous vous vous effraieriez si vous connaissiez le jour et l'heure. Plusieurs fois Je vous le fais remarquer, mais celui qui ne veut pas croire, n'y est pas forcé, mais malheur à ceux qui ont entendu Ma Parole et n'ont pas voulu croire – ils l'ont reconnu comme Ma Parole et ils n'ont pas cru à la fin prochaine et au jugement – et ceux-ci ne se sont pas préparés à la fin. Malheur à eux, parce que l'heure les surprendra, lorsque viendra le dernier jugement.

Amen

« Délivre-nous de tout mal ....»

B.D. 4985 from 19 octobre 1950, taken from Book No. 56

Délivre-nous de tout mal. Souvent des tentations s’approchent de vous, elles sont certes concédées par Moi, mais elles sont toujours l’action de Mon adversaire, parce que lui aussi lutte pour chaque âme et donc cherche à influencer la volonté de l'homme pour qu’elle se rebelle contre Moi, donc pour qu’il pèche. Ces tentations sont pour l'homme toujours un rocher sur lequel il peut échouer, mais Je ne le laisse pas sans Grâce en tant qu’Action contraire à Satan. Moi-Même Je Me manifeste de façon clairement reconnaissable, lorsque l'homme se trouve à une bifurcation, lorsqu’il est repoussé de la voie juste par l'astuce de Mon adversaire et qu’il doute encore. Alors il suffit d’une brève prière d'un instant, d’une pensée vers Moi : Délivre-nous de tout mal. Je Me manifeste dans la Lumière, Je montre la voie juste et Je montre l'obscurité de l’autre voie qu'il était en danger de prendre. J'assiste chaque homme qui tourne seulement une pensée vers Moi, en demandant et en implorant. Je concède certes des tentations, parce que l'adversaire a aussi le droit d'exercer son influence, vu qu’il s'agit de se décider dans la libre volonté, pour cela l'homme doit être exposé aux deux influences, à la bonne, comme aussi à la mauvaise. Mais l'homme ne doit pas nécessairement succomber sans Protection, il pourra toujours de nouveau prêter résistance parce que Je l'aide dès qu'il a pris la voie vers Moi. Et maintenant Je lui montre très clairement quelle force veut l'endommager. Je veux aider tous les hommes à se libérer du mal, Je veux vous libérer du pouvoir qui est responsable de votre état lié, Je veux que vous deveniez bienheureux, que vous ne vous sentiez plus opprimés par celui qui fait le mal, qui vous attire dans la ruine, et qui n’est effrayé par aucun moyen. Lui-même vient à vous comme ange de Lumière, lorsqu’il croit avec cela avoir du succès, il veut vous posséder et emploie l'astuce et la violence. Et malgré cela en Moi il trouve son Maitre, parce qu'une âme qui M’a choisi, ne sera jamais plus sa victime. Mais malheur à ceux qui lui sont soumis. Parce que ceux-ci sont serrés fort tant qu’ils ne Me supplient pas pour de l'Aide qui leur sera aussi certainement concédée. Délivre-nous de tout mal. Prononcez souvent ces Paroles dans le cœur et vous sentirez toujours Mon Aide, parce qu'avec cette prière vous vous affirmez pour Moi, parce que vous M’invoquez contre celui qui est Mon adversaire et votre ennemi.

Amen

Amour – Joie de donner – Amour en retour – la foi dans l'Œuvre de Libération du Christ

B.D. 4986 from 21 octobre 1950, taken from Book No. 56

Réveillez-vous à la Vie nouvelle. Cherchez à allumer en vous la flamme de l'amour, donnez-lui toujours une nouvelle nourriture et avec cela allumez l'amour pour Dieu qui vous rend éternellement bienheureux. Alors vous vous assurez la Vie éternelle, un état de pleine Force et de Lumière dans une Liberté illimitée. Alors vous pouvez être actif selon votre volonté, vous aurez aussi dépassé la mort, parce que chaque absence de Force, chaque faiblesse tombent de vous et vous vivrez et serez bienheureux. Mais seulement l'amour peut le procurer et cela ne peut pas être donné, vous devez l’allumer vous-mêmes en vous. Vous devez aider là où l’aide est nécessaire et vous serez poussé par le sentiment de béatitude intérieure à accomplir toujours de nouvelles œuvres d'amour, alors vous nourrirez constamment en vous le feu, vous lui procurerez de la nourriture, vous serez sans interruption actifs dans l'amour désintéressé. Seulement le plaisir de donner vous pousse à des actions renouvelées d'amour et vous l'expérimenterez lorsque vous regardez dans les yeux du prochain qui souffre et que vous avez aidé. C’est une récompense qui est plus belle qu’une récompense matérielle, parce que c’est de l'amour en retour qui brille dans ces yeux. Alors vous avez allumé de nouveau l'amour dans le cœur du prochain, vous avez fait éclater une petite étincelle et à nouveau la flamme de l'amour se répand et se communique au prochain. Seulement une action d'amour en commun peut libérer l'humanité de l'état de misère spirituelle dans laquelle elle est arrivée. Seulement des actions d'amour apportent la Lumière et la Grâce et vous mène à Dieu qui Est l'éternel Amour.

Mais plus on approche de la fin, plus l’amour entre les hommes s’est refroidi, parce qu'ils vivent seulement pour eux et n'ont aucun cœur pour la misère du prochain. Donc l'éloignement de Dieu devient toujours plus évident, la crevasse entre les hommes et Dieu est devenue presque infranchissable, l'obscurité dans le cœur des hommes impénétrable, parce que la Lumière de l'amour ne peut pas briller et donc elle ne peut donner aucune Lueur et l'Unique Qui pourrait aider, n'est pas invoqué, parce qu'il n'est pas reconnu, et Jésus Christ, le divin Rédempteur, ne peut pas répandre les Grâces de Son Œuvre de Libération, elles ne sont pas demandées parce que les hommes ne croient pas en Lui. Cela est la chose la plus terrible, parce qu'ainsi il leur manque toute Force et tout Soutien, sans lesquels ils ne peuvent pas devenir bienheureux. Les hommes ne croient plus dans ce qui leur est conseillé de croire, et s'ils ne reconnaissent pas le divin Rédempteur, ils ne L'invoquent pas pour de l'Aide, donc ils sont d'esprit assombri et donc dans la plus grande misère. Ils sont déjà dans la mort alors qu’ils pourraient bien en être sauvés, mais jamais et encore jamais sans l’amour, jamais et encore jamais sans la Grâce divine, pour laquelle cependant la volonté de l'homme doit se déclarer. Cherchez à vous réveiller à la Vie, vous pouvez le faire, si seulement vous le voulez. Exercez l'amour désintéressé pour le prochain et alors il vous sera aussi facile de reconnaître Jésus Christ comme Rédempteur du monde et Fils de Dieu, parce qu'alors votre esprit vous en donnera l'éclaircissement, pour que vous puissiez croire, parce que vous êtes dans l'amour. Réveillez-vous à la Vie nouvelle, parce que l’heure est proche où il sera décidé si l'âme a choisi la Vie ou la mort. Exploitez chaque occasion de vous activer dans l'amour pour le prochain et vous percevrez un effet bénéfique, car une nouvelle vie passe à travers vous, alors vous avez dépassé la mort et vous ne devez pas craindre la dernière fin, parce qu'alors vous-mêmes êtes dans la Lumière et dans la Vérité et vous vivrez dans l’éternité.

Amen

Le travail spirituel - la Bénédiction de Dieu - la Préoccupation du Maître de maison pour les Siens

B.D. 4987 from 23 octobre 1950, taken from Book No. 56

Tout ce que vous faites pour Moi et Mon Royaume est un travail spirituel que Je bénis, et votre âme reçoit la Force pour se développer vers le Haut. Chaque travail pour Moi est un pas plus près de Moi, bien que vous ne vous en rendiez pas compte, mais vous êtes poussés comme par une Force invisible vers le Royaume spirituel car c’est Mon Amour qui vous attire. Vous ne pouvez jamais plus vous précipiter dans l'obscurité, parce que vous avez contemplé la Lumière, vous M’avez reconnu comme Source Primordiale de la Lumière et de la Force. Vous procédez dans la connaissance et donc vous ne pouvez pas vous détourner de Moi. Chaque seigneur qui a besoin d'un valet, le remercie aussi pour son aide et Je remercie tous ceux qui sont actifs pour Moi et Mon Royaume en augmentant leur richesse spirituelle qui leur procure un Trésor qui les rendra incommensurablement heureux déjà sur la Terre et encore davantage dans l'Éternité. Et Mes valets doivent toujours avoir la certitude qu’ils seront pourvus outre mesure bien par Moi, pour qu'eux-mêmes ne doivent pas se préoccuper de ce qui est nécessaire pour la vie sur la Terre. Je les assiste spirituellement et corporellement et ainsi eux-mêmes peuvent être sans préoccupation en ce sens, parce qu'un valet fidèle ne doit plus avoir à se pourvoir lui-même, mais il doit laisser toute préoccupation au Maitre de Maison. Donc vous êtes toujours guidés pour pouvoir dérouler votre travail spirituel, parce que Moi-même Je vous assigne le travail et guide vers vous les hommes auxquels vous devez annoncer le Royaume de Dieu, auxquels vous devez apporter Ma Doctrine d'amour en indiquant Mon Action directe sur vous qui vous rend capables de travailler pour Moi et Mon Royaume. Et vous sentirez à qui vous devez parler sans réserve, de même une Voix vous avertira si quelqu'un est hostile envers vous, et là où votre travail serait sans succès. Moi-même Je vous donne l’Ordre de parler pour Moi et donc agissez toujours selon votre sentiment à travers lequel se manifeste Ma Volonté. Si vous M’êtes soumis comme de fidèles domestiques, vous reconnaitrez toujours Ma Volonté et vous créerez et agirez seulement pour Moi. Mais votre activité terrestre fait aussi partie de votre fonction qui est de répandre Mon Évangile, parce que Je sais très bien les endroits qui sont appropriés pour une activité spirituelle bénie. Donc toute activité terrestre vous procurera une Bénédiction si vous êtes de bonne volonté pour Me servir en premier, si pour votre travail terrestre vous ne M’oubliez pas. Mais un fidèle valet n'abandonne pas son Seigneur et ne se préoccupe pas, et tout lui réussira bien.

Amen

Patience avec le prochain qui ne tend pas spirituellement

B.D. 4988 from 25 octobre 1950, taken from Book No. 56

Ayez de la patience. Quelques âmes parcourent leur vie dans la résistance secrète contre Moi, mais elles n'expriment pas ouvertement leur refus et donc elles doivent d'abord être poussées à une décision ouverte. Et l'amour est et reste l'unique façon de le constater, et donc il ne peut y avoir aucune âme qui soit pour Moi et qui n'a pas l'amour en elle. Et ainsi vous ne devez pas vous étonner lorsque la compréhension pour la Parole divine manque à un homme qui n'est pas compénétré d'amour pour Moi et pour le prochain, parce qu'il lui manque aussi la sagesse, mais le savoir de la Force de l'amour augmentera toujours davantage sauf pour l'homme qui est esclave de la matière. (25.10.1950) Je M’approche certes souvent de l'homme pour le pousser sur la voie de l'amour, mais Je respecte toujours la libre volonté et vous-même vous devez faire de même, vous devez vous apporter toujours réciproquement l'amour, mais vous devez laisser au prochain la libre décision, parce que souvent c’est vraiment sa volonté convaincue qui le détermine à refuser. Celui qui n'a aucune intime liaison avec Moi ou bien avec le Royaume spirituel à travers de bonnes actions ou de bonnes pensées, ne pourra aussi jamais entendre la Voix qui vient de là. Parce qu’est bon seulement ce qui est fait entièrement de manière désintéressée, ce qui ne résulte d’aucun calcul ou avantage terrestre. La bonté du cœur mène inévitablement à Moi et elle reconnaît aussi la Voix du Père mais là où seulement l'entendement examine et juge, le résultat est peu satisfaisant. Malgré cela Je vous dis toujours de nouveau : Ayez de la patience avec votre prochain que vous ne pouvez pas convaincre à Ma Parole. Beaucoup de choses leur échappe, et déjà pour cela vous devez leur apporter toujours de nouveau l'amour, vous devez supporter avec une grande patience leurs erreurs et leurs faiblesses. Mais tenez bon continuellement. À travers l'amour vous conquérez beaucoup de Force et bien que la Force ne puisse pas être transférée arbitrairement sur le prochain, elle le rend quand même capable pour des actions spirituelles et terrestres inhabituelles. Et donc vous devez agir par votre exemple sur ceux qui ne sont pas encore arrivés là où vous en êtes et vous obtiendrez beaucoup. Même là où vous êtes entravés dans l'exécution de votre volonté, la volonté est évaluée par Moi et cela vous procure un progrès spirituel. Mais à vous tous votre destin est pré-marqué et en Vérité il est tel que vous pouvez mûrir sur la Terre si vous-mêmes n'échouez pas dans la volonté. Et vraiment là où vous vainquez leur résistance, là vous mûrissez plus rapidement et un jour vous Me chanterez louanges et remerciements pour les nombreuses possibilités que Je vous ai offertes dans le but du mûrissement. Uniquement la volonté est déterminante pour le degré de maturité que l'âme atteint sur la Terre. Et cette volonté est ainsi souvent mise à l'épreuve, parce que l'adversaire ne faiblit pas dans ses efforts pour M’extorquer les âmes qui se sont décidées pour Moi. Mais là où la volonté est bonne, la victoire ne manquera pas.

Amen

Agir en commun dans le Royaume de l'au-delà – l'aide pour les ignorants

B.D. 4989 from 28 octobre 1950, taken from Book No. 56

Dans le Royaume de l'au-delà les êtres spirituels qui ne demeurent plus dans l'obscurité, sont liés dans un intime amour, et donc ils agissent aussi avec des forces unies, dès qu'ils veulent exécuter quelque chose pour lequel leur réception de Force ne suffit pas ; dans l'au-delà ils peuvent certes déjà recevoir la Force, mais de toute façon ce n’est encore que dans une mesure limitée tant qu’il ne sont pas encore parfaits, c'est-à-dire des êtres de Lumière qui sont en communication directe avec Dieu. Mais ils peuvent déjà être actifs en fonction de leur réception de Force. Mais s'ils agissent en union, alors pour eux tout ce qu'ils veulent est possible, mais leur volonté doit aller toujours de paire avec la Volonté de Dieu. L'amour qui unit des êtres spirituels est presque toujours pour les âmes qui demeurent encore dans l'obscurité sur la Terre et dans le Royaume spirituel. Ils cherchent à leur apporter de l'aide et là où ils ne réussissent pas tous seuls, ils s'unissent pour agir en commun et avoir ainsi un grand succès. Tous leurs efforts sont orientés pour apporter la Lumière aux êtres qui demeurent encore dans le noir, pour leur expliquer leur situation dans le présent et dans le futur, chose qu’ils peuvent faire seulement sous la forme d’une transmission de pensées. Souvent il est très difficile d’exercer une influence mentale sur les âmes, en particulier sur celles qui sont encore sur la Terre, vu que celles-ci se tournent davantage vers la vie terrestre et croient peu à une continuation de la vie de l'âme comme aussi dans les êtres qui sont dans le Royaume spirituel et qui veulent avoir un contact avec les hommes sur la Terre. Alors souvent la Force d'une âme affectueuse ne suffit pas, alors elle cherche de l'aide auprès de ses amis de même maturité dans le Royaume de Lumière. Cela est un processus d'une signification extraordinaire, il permet de transférer des courants de pensées sur les hommes sans contrainte de la volonté, c’est un emploi de Force qui ne doit casser aucune résistance. Et donc ces vagues de pensées tournent toujours et toujours de nouveau autour de l'âme de l'homme et cherchent à se procurer un accès dans le cœur humain, en le poussant à se tourner sensiblement vers de tels courants lorsqu’il s'est ouvert. L’ouverture du cœur est presque toujours la conséquence de situations désagréables de vie, de préoccupations et de souffrances et de déceptions de toutes sortes. Donc le destin de vie des hommes est souvent une chaîne de tels événements douloureux qui ensemble doivent seulement avoir pour but que le cœur s'ouvre volontairement lorsqu’il est touché par des courants du Royaume de Lumière, et donc ensuite il est réceptif pour les courants mentaux qui sont transmis par des êtres de Lumière en tant qu’actes d'amour. Pour cette raison de tels êtres interviennent souvent d’une manière déterminante dans le destin de vie, mais pas selon leur propre volonté, mais selon la Volonté de Dieu qui leur a confié ces hommes pour les protéger et Il leur fournit aussi le pouvoir d'agir sur eux de sorte que leur développement spirituel soit réussi. Et ces êtres de Lumière agissent aussi de la même façon sur les âmes imparfaites dans l'au-delà, qui doivent être pourvues selon leur état, et leur parcours de développement dans l'au-delà est aussi confié à des esprits protecteurs qui ont la connaissance et donc qui reconnaissent aussi chaque possibilité qui pourrait apporter de l'aide aux âmes dans l'obscurité. Le processus de développement dans l'au-delà peut aller plus loin, mais il peut aussi reculer, parce que même alors la volonté de l'être est encore libre. Donc il peut être agi sur la volonté seulement sans quelque contrainte, chose que peut juger seulement un être de Lumière et cela dépend de la Volonté de Dieu. Mais comme sur la Terre les souvent hommes s'unissent pour agir contre Dieu en s'appropriant l'opinion de l'autre, ainsi aussi dans le Royaume spirituel une action commune doit commencer, pour que la volonté de l'homme sur la Terre reste libre mais qu’il y ait toutefois la possibilité qu'elle change. C’est donc une lutte de la Lumière contre les ténèbres qui dure toujours, mais qui n'est pas exécutée comme sur la Terre au travers d’animosités et d’une volonté de détruire, mais elle est menée seulement avec des armes spirituelles qui consistent dans le fait que les êtres de Lumière luttent pour que le cœur des hommes se soumettent librement à leur influence, qu'ils se laissent guider dans leurs pensées et leur actes, qu'ils détournent leurs pensées du monde terrestre et les tournent vers le Royaume spirituel, dans lequel ils devront un jour mener la vraie Vie qui les rendra éternellement bienheureux.

Amen

L'amour – Réception de Force – l'amour est refroidi – Sérieux Avertissement

B.D. 4990 from 29 octobre 1950, taken from Book No. 56

Chaque service d'amour a l'effet d’une réception de Force. Si vous les hommes vous le preniez à cœur, pour vous il n’existerait aucune faiblesse, ni dans la foi ni dans la reconnaissance et votre vie serait facile. Vous recevriez en retour mille fois ce que vous donnez par amour et donc vous n'auriez à craindre aucune préoccupation terrestre. Mais comment sont les choses dans le monde ? Misère et besoin, incrédulité et ignorance marquent l'état des hommes et tout cela indique la fin. L'amour est refroidi parmi les hommes. Donc à eux il manque aussi la Force qui est la conséquence d'une activité dans l'amour. C’est une humanité faible qui marche dans l'obscurité de l'esprit. L'amour s'est refroidi parmi les hommes. Vous ne pouvez pas mesurer combien cela est grave pour leur âme, parce qu'avec cela ils montrent leur éloignement de Dieu, or la Proximité de Dieu signifie immanquablement la réception de la Force, et la Proximité de Dieu est assurée seulement par une activité dans l'amour. Mais que voulez-vous obtenir vous les hommes qui êtes loin de Dieu ? Chaque chose que vous entreprenez mène seulement dans le gouffre, même si vous créez et agissez avec ferveur ; parce que sans Dieu vous êtes tombés en bas là où est Son adversaire et auquel vous devez uniquement votre état pitoyable. Dieu Seul Est votre salut, si vous ne Le cherchez pas, alors vous allez à votre perte pour des temps éternels. Dieu Seul Est la Force, le Pouvoir et la Magnificence, et près de Lui vous vivrez dans la Béatitude. Mais vous êtes loin de Lui, votre esprit est assombri, vous marchez aveugles et sans défense sur la Terre, et aveugles et sans Force vous entrez dans le Royaume spirituel et votre état pitoyable augmente à cause de votre faute. Seulement l'amour libère, seulement l'amour vous mène plus près de Dieu, l'amour transmet la Force et la Lumière, l'amour vous rachète. Dépassez-vous vous-mêmes, vous qui vous trouvez encore fortement dans l'amour propre, tournez-vous vers le prochain et ayez les yeux ouverts pour sa souffrance ; aidez-le, soyez constamment actifs dans l'amour désintéressé. Alors vous augmenterez en Force et en Lumière, vous tendrez vers Dieu Qui se révèle à vous au travers de votre activité d'amour, pour qu'Il agisse avec et en vous. L'amour est refroidi parmi les hommes. Pourvoyez pour ne pas faire partie de ceux pour lesquels il n'existe plus aucun salut, parce qu'ils ont abandonné Dieu. Cherchez à vous assurer Sa Proximité à travers des actions dans l'amour et pourvoyez pour qu’en vous la Force augmente, pour que vous croyiez fermement et irrévocablement faire devenir vivante la foi par l'amour. Alors le monde terrestre ne pèsera plus sur vous, vous vivrez dans une tendance constante vers le Royaume spirituel, vous sentirez la Présence de Dieu et vous serez plein d'amour et de Force, et vu que maintenant vous vivez dans et avec Dieu tout vous réussira, votre travail spirituel et aussi terrestre sera béni. Ne laissez pas refroidir l'amour, pour ne pas faire partie de ceux qui doivent craindre la fin prochaine, de ceux qui sont loin de Dieu et adonnés à celui qui est Son adversaire.

Amen

L'infraction contre l'Ordre éternel - l'accomplissement des Prévisions - le Dernier Jugement

B.D. 4991 from 31 octobre 1950, taken from Book No. 56

La fin arrive irrévocablement et avec celle-ci l’Ultime Jugement. Parce que dans Ma Sagesse J’ai reconnu depuis l'Éternité la volonté des hommes et dans leur volonté leur propre attitude, mais ils ne montrent aucune tendance vers le Haut. Or Ma Loi d'Éternité exige un développement constant vers le Haut. Si maintenant une constante transgression contre Ma Loi de l'Ordre est manifeste, alors cela a naturellement pour effet que le vieil Ordre doit de nouveau être rétabli, mais d’une manière où tout le spirituel qui est contre la Loi disparait, donc les Créations matérielles qui ne sont pas employées conformément à l'Ordre éternel seront aussi dissoutes et seront insérées de nouveau dans l'Ordre sous une autre forme. Ainsi même les hommes qui sont sortis de l'Ordre seront mis dans un état qui correspond de nouveau à Mon Ordre éternel, c'est-à-dire que le spirituel dans l'homme prendra la forme extérieure qui correspond à son degré de maturité ; il perdra donc son existence comme homme et sera de nouveau banni dans une forme extérieure qu’il avait déjà dépassée depuis longtemps. Maintenant il est indubitable que l'homme méconnait totalement le but de son existence, qu’il considère seulement sa vie terrestre et ne se soumet plus à Ma Loi Primordiale de l'Éternité, la Loi de l'amour. La Terre qui doit servir seulement comme station de mûrissement pour le spirituel, manque totalement son but et donc elle ne peut pas continuer à subsister dans sa vieille forme, parce qu'alors elle est totalement contre la Loi de l'Univers, dans laquelle toutes les Créations ont et exécutent la destination qui leur est assignée par Moi. Parce que maintenant la Terre est seulement encore utilisée pour se développer en rétrogradation et donc ses habitants sont d’une certaine manière poussés dans les mains de Mon adversaire. Sur la Terre seulement sa volonté est encore respectée, tandis que Ma Volonté reste inaperçue ou bien est totalement méprisée. Si les hommes changeaient, s’ils s’efforçaient de connaître la Vérité et s’ils se tournaient ensuite vers Moi en demandant Mon Aide pour monter en haut, Je ne détruirais vraiment pas la Terre, mais Je ferais sentir aux hommes Mon très grand Amour et Ma Miséricorde, parce qu'une bonne volonté et une tendance sérieuse vers Moi leur ferait obtenir tout, même la suspension d'un Acte qui est prévu par Moi depuis des temps éternels. Je le ferais et J’aiderais seulement hommes à atteindre le but. Mais on ne trouve plus cette volonté chez les hommes et donc Mon Plan de l'Éternité doit se dérouler, les Annonces faites par Mes voyants et Mes prophètes qui ont prévu la fin doivent se réaliser, justement parce qu’eux-mêmes ont vu où vont les hommes. Et seulement Ma très grande Patience a préservé encore la Terre de ce destin, parce que Je voudrais donner encore l'occasion d’un changement de volonté à tous ceux dont Je reconnais les cœurs et pour lesquels Je veux Être miséricordieux. Mais le nombre de ceux-ci devient toujours plus petit et il ne suffit plus, alors seulement deux camps doivent être reconnaissables, et le groupe des Miens est si petit qu’en cela la fin est déjà reconnaissable, parce que si dans le monde vivent encore seulement des diables, on est sorti totalement de Mon Ordre légitime et il en est de même pour les hommes, et il peut seulement encore y avoir une fin de ce qui est visible aux hommes comme Création terrestre, pour que soient extirpés les hommes qui ont eux-mêmes abusé de leur dernière station de mûrissement et donc ont à nouveau péché contre la Loi de base de l'Ordre éternel, contre l'amour. Cette Annonce se déroulera irrévocablement, parce que les hommes n'améliorent pas leur volonté, ils tendent incessamment vers le bas et cherchent aussi à attirer en bas tout ce qui est tourné vers Moi. Mais Je l'empêcherai, parce que Je laisse de nouveau se lever la Terre et les hommes qui seront sur celle-ci seront de nouveau dans l'Ordre qui est et reste la Loi la plus haute depuis l'Éternité ; ils vivront de nouveau dans l'amour et seront en Vérité Mes fils.

Amen

La Vérité doit procéder directement de la Source Primordiale de la Vérité - « Je Suis, la Vérité et la Vie ....»

B.D. 4992 from 1 novembre 1950, taken from Book No. 56

La voie de la Vérité est empruntée seulement rarement, mais beaucoup croient la parcourir et marchent de toute façon à côté ou bien très loin de celle-ci. Mais vu que Moi-même Je Suis la Vérité et la Vie, chacun doit Me suivre, alors il se trouvera aussi sur la voie juste, il sera dans la Vérité et reconnaîtra tout ce qui est erreur ou mensonge. Il existe seulement une voie et Je Suis celle-ci. Et donc vous les hommes vous devez vous laisser instruire par Moi et, pour entendre Ma Voix, vous devez parcourir le même chemin que J’ai parcouru sur la Terre, celui de l'amour, qui vous unit directement avec Moi et donc aussi avec la Vérité, vu que Je Suis l'éternelle Vérité Même. Et ainsi, chacun qui vit dans l'amour, peut aussi se sentir instruit par Moi lorsqu’il pose des questions spirituelles, s'il cherche la Vérité. Je Suis, la Vérité et la Vie. Et celui chez qui Je peux Être présent comme conséquence de son amour actif pour le prochain, ne pourra pas faire autrement que penser bien, parce qu'il est remplit par Mon Esprit qu’il le reconnaît et celui-ci lui transmet seulement la pure Vérité.

Moi-même Je donne aux hommes la Vérité par Mon Esprit. Il ne doit pas être méconnu que c’est toujours seulement Moi, la Source Primordiale de la Vérité, Qui vous la fais affluer directement ou indirectement, donc ce qui ne provient pas de Moi de façon démontrable, peux être refusé par ceux qui examinent sérieusement comme étant déviant de la Vérité. Mais maintenant une réception directe ou indirecte de la Vérité a lieu lorsque le savoir d'un homme est augmenté sans qu’il lui soit apporté de l'extérieur ou bien lorsqu’il guide ce savoir au prochain. Chaque savoir qui n'a pas été conquis scolairement, mais qui est né d’une certaine manière dans le cœur d'un homme, est à considérer comme une action de l'Esprit et donc c’est une Révélation de Ma Part, qui peut être seulement la très pure Vérité. Celui qui reçoit maintenant de nouveau ce patrimoine spirituel qui a été guidé directement à un homme, peut le reconnaître et il le reconnaîtra seulement lorsqu’il laisse agir en lui Mon esprit, autrement il lui apparaît incompréhensible et sans fondement, donc pour lui il ne signifie pas la Vérité. Mon esprit doit pouvoir agir dans l'homme, donc Moi-même Suis la voie qui mène à la Vérité. Et chacun qui se forme dans l'amour, donc s'unit avec Moi par des actions d'amour, entrera aussi en liaison avec Mon Esprit de l'Éternité et reconnaîtra aussi la pure Vérité comme telle. Donc vous ne devez pas mettre de coté la vie d'amour que J’ai vécue pour vous à titre d'exemple sur la Terre et qui donc peut de nouveau être appelée la Vérité. La Vérité sera toujours la même, et tous ceux qui sont instruits par Moi dans la Vérité, dans lesquels Mon esprit peut agir, possèderont vraiment un savoir cohérent, de sorte qu’ils ne se lèvent jamais des orientations spirituelles différentes et où seulement une Vérité est représentée. Parce que dès que le savoir dévie lorsqu’on passe de l’une à l’autre, c’est uniquement l’activité de l'entendement qui a rendu impossible l’action de Mon Esprit auprès de l'une ou de l'autre. Ce qui a été examiné intellectuellement est à rejeter comme contraire à la Vérité, mais ce qui est transmis dans le cœur de l'homme est une action spirituelle et c’est uniquement la Vérité, si seulement vous vous occupez de quelle Source se lève ce savoir. Rappelez-vous de ceci, Je Suis la voie, la Vérité et la Vie, et donc seulement par Moi et de Moi peut venir la pure Vérité, et celui qui la recevra agira et vivra toujours dans et avec Moi, parce qu'il vit dans l'amour.

Amen

La contrainte spirituelle - le dogme

B.D. 4993 from 2 novembre 1950, taken from Book No. 56

Le danger le plus grand pour un homme est la contrainte spirituelle qui l'entrave dans la connaissance et dans l'auto-décision de l'orientation de sa volonté. Chaque homme est un être individuel qui doit se former dans la perfection ; chaque homme est donc aussi responsable de son chemin de vie qui est nécessaire pour la réalisation du degré de perfection, et chaque homme doit donc se décider librement, il doit donner témoignage de sa volonté devant Moi. J’exige ce témoignage et Je ne suis pas d'accord qu'un homme détermine son prochain à penser, vouloir et agir dans telle ou telle direction. La liberté de la volonté doit rester intouchée, mais elle est touchée lorsqu’il est établi une loi imposant une direction de la volonté et que maintenant l'homme est déterminé à travers des promesses ou des menaces à aller dans cette direction. Je ne reconnaîtrai jamais et encore jamais une telle contrainte de volonté, même lorsque Je ne procède pas ouvertement contre, pour ne pas exercer de nouveau une contrainte de volonté. L'homme est un être pensant particulier, auquel J’ai donné l'occasion de vouloir et de penser librement, et de se décider seulement dans le dernier stade de développement du spirituel sur la Terre, et ensuite il recevra sa récompense dans l'Éternité en fonction de la décision de sa volonté. Il est certes voulu par Moi qu'un homme donne connaissance au prochain de l'effet d'une volonté employée bien ou mal, il est voulu par Moi qu’il reçoive tous les Éclaircissements nécessaires sur le rapport dans lequel il est avec son Créateur, et avec cela il est fait assez, parce qu'il est bien instruit, parce qu'il lui est guidé l'Enseignement divin de l'amour et parce qu’il est ainsi stimulé à l'exercice de l'amour désintéressé pour le prochain. Mais tout doit se produire sans contrainte. L'homme doit être instruit, mais il ne doit pas être forcé à accepter un enseignement transmis, parce qu'il doit employer sa volonté selon son consentement et selon sa poussée. J'ai donné aux hommes la libre volonté, mais vous la lui enlevez et donc vous employez d’une manière fausse votre volonté, bien que vous croyiez agir pour Moi et sur Mon Ordre. Mais Je n'ai jamais chargé Mes apôtres de répandre Ma Doctrine en contraignant la foi, parce qu'une foi contrainte n'est jamais une foi qui est salubre pour l'âme et pour son développement vers le Haut. J’exige des hommes toujours seulement la foi en Moi comme l'Être le plus extrêmement parfait, J’exige seulement la foi dans Mon Omnipotence, Ma Sagesse et Mon Amour et dans la Force de l'Amour. Parce que si vous le croyez, vous expérimenterez sur vous-mêmes la Force de l'amour et vous reconnaîtrez par vous-mêmes tout le reste qui est nécessaire pour croire, parce qu'alors Mon Esprit agit en vous, il vous instruit selon la Vérité. Mais une foi forcée ne procure aucun perfectionnement, une foi forcée deviendra même rarement vivante, et Je ne peux pas évaluer une foi forcée comme une décision de la libre volonté, parce que la volonté n'est pas encore devenue active en vous, mais vous vous déclarez par éducation pour une direction spirituelle, sans l'avoir bien examinée sur sa valeur ou sa non-valeur. Ce que Je veux que vous croyiez, c’est que vous deviendrez bienheureux seulement par l'amour. Mais même cette foi vous devez la conquérir vous-mêmes ; vous pouvez certes accueillir l'Enseignement, mais ensuite vous devez d'abord exercer l'amour pour être certain en vous que l'amour est une Force spirituelle, et cette certitude intérieure seule est une foi convaincue qui réveille à la Vie, parce qu'elle a été conquise dans la libre volonté.

Toute contrainte est un signe d'imperfection, parce que chaque contrainte enfreint la liberté qui cependant était primordialement celle de l'être spirituel et donc il doit de nouveau la conquérir pour devenir bienheureux. Comment des règles de contrainte qui enlèvent à l'homme la liberté spirituelle pourraient-elles être considérées par Moi comme correspondant à Ma Volonté, si l'homme doit croire quelque chose par obligation, alors que de Ma Part J’exige une totale libre réflexion et acceptation ? Moi en tant que suprême Législateur Je n'ai donné aux hommes aucun autre Commandement que le Commandement de l'amour qui inclut en lui les dix Commandements donnés par Moïse, mais celui-ci est réalisé seulement lorsque l’amour est exercé librement, parce que cela témoignerait ensuite contre Moi-Même ou bien rendrait incertaine la libre volonté de l'homme. Mais les hommes s’arrogent le droit de délivrer des lois sans y être autorisés. Avec cela ils touchent la libre volonté de l'homme. Chaque loi est une contrainte et chaque contrainte est contre Ma Volonté. Dès que l'homme ne peut plus se bouger dans la liberté de penser, dès qu'il doit croire une doctrine, l'épreuve de sa volonté sur la Terre est caduque, parce que lui-même doit se décider, mais il ne doit pas trouver sa décision dans la contrainte. Chaque doctrine dogmatique est une contrainte, qu’elle corresponde ou non à la Vérité.

Chaque dogme est une violation de la libre volonté, et celle-ci est non-libre au moment où doit être prise une décision spirituelle, parce que celle-ci lui est prescrite et elle peut être transgressée seulement en commettant un péché. De Ma Part chaque homme a le droit à une libre décision, J’exige seulement la réflexion sur ce qui lui est demandé de croire. S'il ne peut pas l'accepter avec conviction malgré la réflexion, alors ce n’est pas compté comme péché ; toutefois celui qui se déclare pour un enseignement avec la bouche, sans avoir questionné le cœur commet un péché. Parce que chaque homme est uniquement responsable pour lui, et c’est de l’arrogance lorsqu’un homme veut déterminer les pensées et croyances de milliers et encore des milliers à travers un commandement, cela doit toujours être considéré comme un enseignement dogmatique. Tout ce qui touche la liberté de la volonté de l'homme, ne peut jamais trouver Mon Assentiment, parce que Moi-même Je ne contrains pas les hommes à l'acceptation de la Vérité, si leur volonté ne la désire pas. J'instruis certes les hommes constamment et leur guide la pure Vérité, mais chacun est libre de l'accepter ou bien de la refuser et ainsi vous aussi vous devez enseigner votre prochain seulement en tout amour, mais lui laisser toute liberté de décision, parce qu'une foi dans la contrainte n’a aucun mérite devant Moi.

Amen

Soucis que ce fait le Père à l’égard de Ses enfants

B.D. 4994 from 5 novembre 1950, taken from Book No. 56

Enfants de cette terre, vous Me faites des soucis, car vous vous engagez dans vos propres voies, et vous ne vous sentez pas attirés par le Père, et c’est pourquoi vous n’écoutez pas la voix du Père qui veut vous regagner en tout amour. Vous marchez sur un chemin qui mène loin du but, et voilà pourquoi Je Me fais des soucis à votre égard, car Je sais où aboutira ce chemin. Cependant en tant que Mes enfants vous avez la libre volonté, sinon vous ne pourriez pas être Mes enfants. La libre volonté fait partie de l’état de perfection où vous vous trouviez au commencement originel, c’est pourquoi Je ne peux pas vous faire retourner auprès de Moi par la force, mais seulement vous accorder continuellement de l’amour – un amour qui, s’il touche votre cœur, vous poussera vers Moi.

Mais combien souvent vous autres, les hommes, prolongez vous-mêmes la durée de la séparation de Moi ....Et combien souvent vous dépassez le délai de rédemption qui vous est fixé ....Et alors il faut vous attendre de nouveau à un état tourmenté que ne vous destine point Ma colère mais Mon amour, pour que vous atteigniez le but.

De nouveau, vous autres les hommes, vous vous trouvez devant un tournant, devant le début d’une phase nouvelle, devant la terminaison d’une période de temps qui vous avait été accordée pour la rédemption. L’inquiétude que Je nourris à votre sujet va en augmentant, car le bref délai qui vous reste encore pourrait toujours suffire pour vous libérer de la lourde chaîne si vous le vouliez vous-mêmes, si vous vous adonniez sans résistance à Ma conduite. Bientôt le temps de grâce sera expiré, bientôt l’effet de votre résistance se fera remarquer, et vous aurez vous-mêmes à porter les conséquences de vous être engagés dans vos propres voies sans écouter la voix du Père. Elle sonne dans l’oreille de chacun d’une manière perceptible, car Je vous parle par tous les évènements, toute votre destinée terrestre exprime Mon amour pour vous, la souffrance, la misère et le chagrin sont des paroles d’amour que Je vous envoie si seulement vous vous souveniez que vous êtes Mes enfants qui se sont séparés du Père et qui doivent retrouver le chemin vers Moi. Et seulement quelque chose qui vous émeut à l’intérieur et qui vous déprime vous repoussera vers Moi auprès de Qui vous trouvez la protection et le soutien dans toute détresse ....

C’est de votre propre gré qu’il faut Me rejoindre, comme vous vous êtes séparés de Moi de votre propre gré. Et c’est pourquoi jusqu’à la fin, la souffrance et la misère iront en augmentant parce que ce sont les seuls moyens qui restent pour avoir du succès, car dans vos cœurs vous restez sourds à Mes douces paroles d’amour, et si Je vous attire tendrement vers Moi Je n’ai pas de succès.

Vous avez fait un long trajet avant de devenir des êtres humains ....Faites que cette longue voie n’ait pas été en vaine, profitez des dernières possibilités qui s’offrent à vous pour prendre une décision en état de libre arbitre, décision qui fera de nouveau de vous des enfants légitimes de votre Père ....Ne laissez pas passer le bref délai qui vous reste encore sans changer votre volonté, c’est à dire en la faisant viser là où le plus fidèle amour paternel vous attend. Le temps presse, et vous serez sujets à un destin abominable si vous vous fixiez dans la résistance et si vous ne Me retrouviez pas, car Mon plan est fixé depuis l’éternité ....Une phase nouvelle de libération commencera, car tout doit s’engager dans la voie du développement vers le haut pour que tous les enfants de Mon amour aient l’occasion de s’approcher de Moi dans le libre arbitre ....de rentrer dans la maison paternelle qu’ils ont volontairement quittée jadis ....

Amen

La Préoccupation du Père pour Ses fils - la filiation de Dieu

B.D. 4995 from 6 novembre 1950, taken from Book No. 56

Tous les hommes sont Mes fils, et Je les saisis tous avec le Même Amour, parce que Mon Amour pour Mes créatures ne peut jamais cesser et il ne connaît pas d’exception. Et malgré cela une quantité innombrable d’hommes sont encore si loin de Moi qu'ils ne sentent plus la Force de Mon Amour, et cela par leur volonté, parce qu'eux-mêmes se détournent encore de Moi, or Mes Rayons d'Amour peuvent toucher seulement un cœur ouvert. Ceux-ci sont donc semblables aux fils qui ont abandonné la Maison du Père, qui sont allés loin parce qu'ils croyaient pouvoir se passer de l'Amour du Père. Et Je veux reconquérir ces fils, parce que Mon Amour a de la nostalgie d'eux et Je sais aussi que hors de Ma Maison de Père ils vivent dans la misère et dans le besoin, parce que Je connais Mes fils et leur état malheureux, leur sort, tant qu’ils sont séparés de Moi. Je cherche à les reconquérir, Je cherche leur amour, et cela jusqu'à ce qu’ils soient de nouveau Miens, jusqu'à ce qu’ils soient bienheureux dans les Bras de leur Père. Mais il peut se passer un temps infini avant que J’atteigne Mon but, mais Je Suis longanime et patient, et Mon Amour ne connaît pas de limites. Ce que Je ne n’atteins pas maintenant, Je l’atteins plus tard, mais un jour même le dernier fils aura trouvé le chemin du retour, même si c’est après un temps infiniment long. J’atteindrai Mon but, mais Mes créatures doivent encore souffrir indiciblement tant qu’elles sont encore loin de Moi, et pour cette raison Je cherche à abréger leur état de souffrance et emploie tous les moyens, pour casser leur obstination et Je Me fais reconnaitre d’elles en tant que Père affectueux, mais toujours en respectant la libre volonté qu’elles doivent conserver en tant que Mes vrais fils, pour devenir parfait.

Ils doivent atteindre la « filiation de Dieu », devenir en tout semblables à Moi, ils doivent entrer comme de vrais fils dans Mon Héritage, l'Héritage de leur Père, ils doivent créer et former avec Moi et être éternellement heureux et bienheureux. Les âmes peuvent atteindre ce but seulement sur la Terre, et mûrir pour devenir Mes vrais fils. À eux il est imposé le but le plus sublime et le plus beau. Mais combien peu il est désiré des hommes auxquels en tant que Père Je voudrais préparer le sort plus merveilleux. Jadis ils étaient soumis à Mon adversaire et ils se sont laissé influencer par lui, et ils doivent d'abord dissoudre ce rapport de soumission avant qu'ils trouvent de nouveau l'accueil dans la Maison du Père. Ils doivent renoncer au monde qui est le règne de Satan, c'est-à-dire qu’ils ne doivent pas désirer ce monde terrestre avec ses charmes et ses joies, mais ils doivent tourner leur volonté vers Moi, ils doivent avoir de la nostalgie en tant que fils éloignés de Ma Protection Paternelle et de Mon Amour Paternel. Alors Je vais à leur rencontre pour leur montrer la voie qui mène sûrement à Moi, la voie du retour dans la Maison du Père. Et un jour chaque âme reviendra à Moi, mais Mon Amour cherche à abréger le temps où elles sont loin de Moi, parce que c’est un temps sans béatitude, un temps d'obscurité de l'esprit et d’absence de Force. Et vu que J’aime toutes Mes créatures, alors Je M'approche de tous les hommes, pour qu'ils apprennent à Me reconnaître, Moi leur Père, et qu’ils s'adaptent à Ma Volonté, Mais celui qui est encore contre Moi, Je ne le force pas. Mais lui-même se prépare un sort difficile, il se prive d’un céleste bonheur et de la béatitude, il renonce à des trésors précieux pour une possession terrestre caduque, et il reste encore séparé de Moi pour des temps éternels et donc il se trouve au pouvoir de Mon adversaire, mais toujours par sa faute.

Amen

La lutte des pouvoirs malins pour les âmes est plus véhémente avant la fin

B.D. 4996 from 9 novembre 1950, taken from Book No. 56

Des démons t'entourent et cherchent continuellement à déranger une liaison qui existe entre le Royaume spirituel et la Terre. Et donc ils cherchent à agir sur ta volonté pour éteindre une Lumière qui doit éclairer clairement les hommes dans le dernier temps avant la fin. Mes messagers sont souvent opprimés par ces êtres obscurs, parce qu'ils haïssent et craignent la Lumière, parce que dans leur obscurité ils ne peuvent pas la supporter. Mais les êtres de Lumière te protègent et ils ne permettent pas que tu succombes dans la lutte contre les pouvoirs obscurs. C’est une lutte des deux Pouvoirs que ce soit pour ton âme comme aussi pour les âmes de ceux qui ont trouvé la voie vers la Source de la Vie et veulent s’y revigorer. Et les deux cherchent à conquérir la suprématie. C’est le dernier temps avant la fin. Et Satan a un grand pouvoir. Mais il ne peut pas forcer les hommes qui M’aiment et qui tendent vers Moi. Mais il les opprimera toujours et inquiétera leurs âmes avec des tentations auxquelles vous serez toujours exposés, vous Mes ouvriers et valets sur la Terre. Mais vous ne devez craindre ni les tentations ni le tentateur. Parce que Mon Amour protège tous ceux qui Me sont fidèles. Et donc tu ne dois pas te laisser confondre, continue à marcher tranquillement sur la voie de la Vérité, de la Lumière, qui mène à Moi et que l'adversaire ne peut pas te barrer malgré son astuce et son pouvoir. Parce que cette voie Je Me la réserve et celui qui la parcourt est protégé contre toutes les agressions de l'ennemi. Il ne peut pas arriver à lui, parce que la claire Lumière l'éblouit et son jeu est toujours reconnu s'il cherche avec astuce à le faire sortir de la voie juste. Beaucoup de démons t'entourent, mais ils ne peuvent pas t'endommager tant que tu te refugies en Moi dans la prière, tant que tu t’es adonné à Moi dans le cœur et que tu veux servir Moi seul.

Amen

La mort a été vaincue – le pouvoir de Satan est cassé à travers la mort sur la Croix

B.D. 4997 from 9 novembre 1950, taken from Book No. 56

Au moment du Crucifiement du Christ le grand Acte de la Libération du spirituel des chaînes de Satan se produisit. Son pouvoir fut cassé, il perdit le pouvoir sur le spirituel incorporé comme homme dès que celui-ci voulait se libérer de lui. À travers Sa mort sur la Croix, à travers Son Sang l'Homme Jésus a racheté l'humanité entière de celui qui était Mon adversaire et ne voulait pas libérer le spirituel que sa volonté, avec l'utilisation de Ma Force, a appelé à la vie. Ce n'était donc plus un état d'absence d'espoir dans lequel se trouvait l'humanité ; car elle pouvait se dénouer de son pouvoir si elle en avait la volonté, parce que l'Homme a payé le prix du rachat avec Son Sang.

Avec cette Explication Je veux rendre compréhensible à vous les hommes que vous n'êtes pas exposés sans espoir au pouvoir de Satan, que vous pouvez tous vous libérer, dès que vous reconnaissez Jésus Christ en tant que Rédempteur, lequel cachait en lui toute la Plénitude de Ma Force d'Amour qui l'a rendu un Être divin Qui S’Est uni avec Moi dans l’éternité. Satan n'a plus le pouvoir de forcer la volonté d'un homme, si lui-même se tourne vers le divin Rédempteur Jésus Christ, il peut certes le tenter de toutes les façons, mais il ne peut jamais agir sur lui par la contrainte, autrement son pouvoir serait encore intact. La mort est vaincue, la mort est un état de totale absence de Force, un état de ruine et d'obscurité. La mort est vaincue, parce que Jésus Christ Lui-Même l'a vaincue, parce qu'Il donne la Vie éternelle à ceux qui participent à Son Œuvre de Libération, à ceux qui donc veulent profiter des Grâces conquises par Jésus, qui veut que Jésus soit mort aussi pour lui, qu’Il ait versé Son Sang aussi pour lui pour le racheter. Satan a certes encore un grand pouvoir, mais seulement sur ces hommes qui n'ont aucune foi en Jésus Christ, le divin Rédempteur. Là son pouvoir est encore intact tant qu’eux-mêmes ne se mettent pas sous la Croix du Christ et Le prient pour de l'Aide contre lui. L'Amour de l'Homme Dieu Jésus est sans limites, autrement Il ne serait pas devenu Un avec Moi. Et cet Amour Il ne le refuse à personne qui vient à Lui et demande Son Assistance. Il se lève en tant qu’Adversaire contre Satan, s’il s'agit seulement de la conquête d'une âme liée. Donc une sérieuse prière de chaque homme pour la Protection et l'Aide contre lui sera satisfaite, si celui-ci se confie volontairement. Vous les hommes vous pouvez donc croire fermement que l'Amour de Jésus est mille fois plus fort que le pouvoir de Satan. Et que Son Amour est pour chaque être lié, si seulement il tourne ses yeux vers Lui dans sa misère. Satan va certes autour comme un lion rugissant et cherche à le dévorer, mais Jésus Christ Qui est Un avec Moi est aussi Seigneur sur lui. Il Est le bon Berger, qui garde Ses brebis de l'ennemi, et Ses brebis comprennent tous ceux qui ne sont pas contre Lui. Il a donné Sa vie pour Ses moutons. Donc Il n’en laissera pas tomber un seul dans les serres de l'ennemi, si dans le cœur il se déclare pour Lui, parce qu'Il a un Pouvoir infiniment plus grand, parce qu'il est devenu Un avec Moi et possède toute Ma Force et Mon Pouvoir, parce qu'Il Est Mon Fils, Qui par Amour a pris sur Lui la faute de l'humanité et Me l'a porté en Sacrifice. Si vous les hommes vous M’invoquez pour de l'Aide contre votre ennemi, Il vous entendra et arrachera à Satan chaque âme qui veut se dédouaner de lui. Seulement votre volonté doit Lui être soumise, Lui qui a racheté le monde à travers Sa mort sur la Croix.

Amen

Les forces à l'intérieur de la Terre - l'éruption - l'explication

B.D. 4998 from 11 novembre 1950, taken from Book No. 56

Enquêter et vous creuser la cervelle ne vous porte pas plus près de la Vérité, à la différence des enseignements qui proviennent d'en haut, que Mon Amour fait arriver à tous ceux qui désirent la Vérité pour la Vérité, mais pas pour un succès terrestre. Je peux vraiment vous transmettre la Vérité et Je le ferai si vous la désirez, mais l'homme ne pourra jamais se croire en possession de la Vérité lorsqu’avec cela il poursuit des intérêts mondains, car il est bien compréhensible que Je ne veux pas fortifier le pouvoir de Mon adversaire qui se cache derrière le monde et ses charmes et pousse certains hommes à enquêter et à se creuser la cervelle pour conquérir le monde, donc à l’éloigner de Moi. La Vérité est et reste une Partie divine et celui qui marche dans la Vérité est proche de Moi, comme aussi vice versa un homme qui s'est éloigné de Moi au travers de son très grand attachement pour la matière, ne peut jamais être dans la Vérité, parce que Moi et la Vérité Sommes inséparables. Et donc laissez-Moi vous dire que même dans les régions qui se trouvent hors de la Terre, l'homme ne peut pas pénétrer par son entendement, et que donc les recherches de type intellectuel ne procurent aucun résultat selon la Vérité et que seulement par l’action de l'esprit dans l'homme il peut être conquis la pure Vérité. Et même si celle-ci s'éloigne des résultats de la science, elle garantit cependant son authenticité, parce qu'elle est guidée par Moi-Même aux hommes qui laissent agir en eux Mon esprit. À nouveau elle est acceptable seulement pour de tels hommes, donc la connaissance de la Vérité suppose de nouveau l’action de esprit dans l’homme, pour lequel il n'est pas conseillable de transmettre le savoir conquis par l'esprit sur des choses qui ne sont pas démontrables, aux hommes qui sont encore d'esprit totalement non réveillé, parce que ceux-ci ne le saisissent pas et ce qu'ils ne saisissent pas, les tirent en bas et attaquent les annonceurs.

Et ainsi des processus à l'intérieur de la Terre ne sont pas explicables à ces hommes s’ils ne peuvent pas être perçus par eux-mêmes. En outre seulement peu d'hommes sont capables de se faire une image juste des processus dans l'Univers, parce que pour cela une capacité d'imagination spirituelle est nécessaire, et elle demande un total détachement de la matière. Un homme de mentalité matérielle ne peut pas contempler des processus spirituels qui cependant sont déterminant pour les processus naturels de chaque Création matérielle. Ainsi des mouvements de rotation peuvent se renforcer à travers l’action de forces spirituelles à l'intérieur de la Terre et de tels phénomènes peuvent de toute façon être réglées justement par une Intelligence supérieure, pour ne pas inverser les lois existantes de la nature, c'est-à-dire avoir un effet terrestre-destructeur avant que cela ne soit concédé par Moi, que la Terre soit transformée selon Ma Volonté à travers cette œuvre de destruction. N'importe quel mouvement est produit par une Force spirituelle et tant que cette Force trouve encore son Maitre, chaque processus terrestre est dans l'Ordre divin, c'est-à-dire sans danger d'un effet destructeur, parce que la Force qui le domine l'en empêche là où celle-là veut se développer outre mesure. Mais à eux il est concédé temporairement libre cours, et ensuite la conséquence sont des éruptions de l'intérieur de la Terre, parce que ces Forces se cherchent une sortie pour arriver de l'intérieur à la surface de la Terre. Donc ces éruptions sont justement plus fréquentes et plus véhémentes, plus on s'approche de la fin, parce que les forces à l'intérieur de la Terre développent une poussée inhabituelle et sont immensément actives. Les rotations de la Terre donc sont poussées de l'intérieur vers l'extérieur, mais réglées par des forces contraires, jusqu'à ce qu’une action outre mesure forte de l'intérieur ait pour effet un secouement et des éruptions, pour que les lois de la nature ne soient pas inversées jusqu'à ce que Moi-même les dissolvent à travers Ma Volonté lorsque sera venue la fin de cette Terre.

Amen

Le juste prédicateur doit être poussé par l'Esprit de Dieu

B.D. 4999 from 12 novembre 1950, taken from Book No. 56

Chaque annonceur de Ma Parole est béni par Moi, si seulement il s’occupe sérieusement de transmettre Ma Parole au prochain pour l’aider à la Vie éternelle. Donc il parle en Mon Nom, car il sent que Je voudrais parler aux hommes et il le fait pour Moi, il annonce Ma Parole. Mais qu’est-ce que vous entendez vous les hommes par Ma Parole ? La Parole que vous voulez annoncer, doit avoir été déjà prononcée par Moi, sinon elle ne pourrait autrement pas être désignée comme Ma Parole. Je dois avoir parlé directement ou indirectement aux hommes, c'est-à-dire par Mes domestiques et prophètes et donc M’être révélé à eux. Et de cela vous devez être pleinement convaincus, comme Mes annonceurs, autrement l'annonce de Ma Parole serait seulement une formalité que Je n'évalue pas et qui ne Me satisferait pas. Donc seulement un homme pleinement convaincu de cela peut tenir un sermon au prochain s'il veut être Mon représentant sur la Terre, si en tant qu’annonceur de Ma Parole il veut recevoir Ma Bénédiction. Lui-même doit avoir accueilli en lui Ma Parole et vivre en conséquence. Alors Moi-même Je parle au travers de lui dès qu'il parle pour Moi. Donc il ne répète pas seulement ce que J'ai dit une fois aux hommes, mais : Moi-même Je parle toujours et toujours de nouveau à l'homme dès que lui-même s’offre à Moi en tant que mégaphone, donc Je Me sers de lui pour leur guider toujours de nouveau Ma Parole. Chacun qui se trouve donc dans une foi vivante en Moi et qui dans un amour humble est disposé à être actif pour Moi, celui-ci reçoit continuellement Ma Parole. Parce que Je Suis Celui Qui guide maintenant ses pensées, Qui lui inspire les Paroles qui sont procédées de Moi et que Je répète toujours et continuellement, parce que le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole restera existante dans toute l'Éternité. Vous les hommes qui en Mon Nom annoncez Ma Parole à votre prochain, à travers votre volonté permettez que Moi-même Me serve de vos langues, que vous-mêmes receviez Ma Parole et la transmettiez en même temps pour votre Bénédiction et celle du prochain. Vous ne vous rendez pas encore bien compte de votre fonction, lorsque vous croyez pouvoir accueillir la Parole seulement du Livre des pères, vous ne le pouvez pas si vous ne Me laissez pas agir Moi-Même en vous, autrement elle restera une parole vide qui ne réveillent pas et n'offrent pas à la Force l’occasion de se manifester. La parole seulement prononcée, qui n'est pas transmise au prochain en union avec Moi, sera entendue selon la lettre, mais elle restera sans effet, si vous-mêmes ne Me laissez pas agir en vous et vous ne pourrez alors pas affirmer avoir annoncé la Parole de Dieu, bien que littéralement ce soit la même chose. Moi-même Je veux Me révéler et Je le fais toujours, si l'annonceur dans un très profond amour pour Moi et dans la foi vivante en Moi et veut seulement recevoir Ma Parole de Moi-Même pour la donner outre au prochain qu’il veut aider à atteindre la Béatitude. Il doit être poussé par l'amour pour Moi et pour le prochain à annoncer Ma Parole et alors il parlera toujours poussé par Mon Esprit, parce qu'il ne parle alors pas de lui-même, mais Je parle à travers lui, et il annonce le pur Évangile.

Amen

Il s'agit de la Vie éternelle

B.D. 5000 from 14 novembre 1950, taken from Book No. 56

Il s'agit de la Vie éternelle, de la Vie de l'âme dans le Royaume spirituel après le décès de l'homme sur la Terre, il s'agit de l'Éternité. Vous les hommes saisissez-vous la portée de cela ? Réfléchissez une fois sur la grande responsabilité que vous avez dans la vie terrestre, dans laquelle vous-mêmes vous créez votre sort pour l'Éternité, et durant laquelle il y a à votre disposition tous les moyens pour devenir bienheureux et vous les laissez passer inutilement avec un incommensurable dommage pour votre âme. Réfléchissez que vous serez appelés à vous justifier pour vos pensées, votre volonté et vos actes sur la Terre, et vous ne pourrez rien retirer, comme vous ne pourrez plus rien récupérer de ce que vous avez manqué de faire ; et vous trouverez une récompense en fonction de votre vie terrestre, de la manière la plus juste ! Chaque pensée, chaque action produit toute seule ses effets : que l'homme soit poussé au but ou bien mené à lui. Et pour cela sa tendance doit toujours être orientée de façon à se conquérir la Complaisance de Dieu, pour pouvoir résister un jour devant Son Trône de Juge. Il s'agit du salut de votre âme et vous vous occupez pendant la vie terrestre seulement du corps et de ses besoins, mais vous ne vous occupez pas de l'âme. Mais l'Amour de Dieu ne veut pas vous laisser tomber, il ne veut pas que vous alliez vous perdre pour des temps éternels, mais que vous ayez la Vie éternelle. L'Amour de Dieu recrute tant que vous êtes sur la Terre. Avec une infinie Patience Dieu supporte vos erreurs et vos faiblesses, et Sa Miséricorde ne connaît pas de limites. Tant que vous restez sur la Terre Il vous donne Son Amour et cherche l'unification avec vous. Et cette unification avec l'Amour le plus sublime vous transporte dans un état de béatitude qu'Il veut vous préparer parce que vous êtes tous Ses fils. Il est extrêmement difficile de vous guider à la béatitude au début tant que vous-mêmes n'en avez pas la volonté. Cette volonté ne peut pas être forcée, mais vous devez vous transformer dans une liberté complète et revêtir de nouveau l'être primordial, dans lequel vous avez eu un jour votre Origine en Dieu, votre Créateur et Père de l'Éternité. Alors vous serez de nouveau des êtres semblables à Dieu, qui peuvent boucler une unification avec Lui, sans devoir succomber dans Sa Lumière. Cette transformation de votre être est votre tâche terrestre, votre but et votre destination. Elle n'est pas difficile si vous désirez Dieu, mais elle coûte une dure lutte si vous êtes disciples du monde. Pour cela le monde est votre ennemi, c’est un danger et votre ruine, et pour cela vous devez l'éviter, vous ne devez pas arriver dans son enchantement, vous devez le vaincre et tendre uniquement au Royaume spirituel qui vous offre des biens vraiment beaucoup plus délicieux. Vous devez le demander à Dieu Qui peut et veut vous donner tout ce qui vous rend bienheureux.

Amen

Dieu parle toujours de nouveau

B.D. 5001 from 18 novembre 1950, taken from Book No. 56

Oh vous idiots, qui croyez pouvoir déterminer l'Amour de votre Dieu, vous aveugles en esprit qui ne M'avez pas encore reconnu, vous n'avez pas senti Ma Présence et donc vous ne pouvez pas comprendre que Je M'annonce toujours à ceux qui désirent Ma Parole. Vous idiots, qui ne savez pas que Je Suis la Parole éternelle Même et donc Je dois vous parler lorsque Je suis présent et veux vous montrer Ma Présence. Vous répétez certes ce que J'ai dit autrefois, lorsque Je marchais sur la Terre, mais tant que Moi-même ne suis pas présent, ce sont seulement des paroles mortes que vous répandez, et elles deviennent vivantes seulement, lorsque vous percevez Ma Présence comme signe, parce qu'alors vous M’entendez parler Moi-Même Qui Me révèle par l'esprit en vous. A l’origine était la Parole et la Parole était Dieu, et Dieu Est la Parole. Moi-même Je Suis la Parole et Mon Esprit Est dans chaque Mot qui témoigne de Moi. Je parle aux hommes et cela dans chaque lieu et à chaque instant, dès que l'homme M'ouvre son oreille, dès qu'il désire M'entendre et écoute la Manifestation de Mon Amour. Et cet Amour ne s'épuisera jamais, donc Ma Parole ne peut jamais cesser de résonner dans le cœur des hommes qui M'aiment. Donc celui qui croit que Je Me suis seulement autrefois révélé aux disciples, qui croit que maintenant Je Me tais et n'entre jamais plus en intime contact avec les hommes qui sont en mesure de M’entendre se trouve dans une grande erreur, ce qui est pour lui-même un grand désavantage, parce qu'il ne peut jamais entendre Ma Voix, s'il ne croit pas que Je Me révèle, que Mon Amour pour vous les hommes se manifeste et que Je veux vous donner un signe comme quoi Je suis présent. Vu que Je Suis une Divinité Essentielle, Je dois pouvoir donner un Témoignage de Mon Être et donc parler à vous les hommes. Car vous pouvez reconnaître un être seulement lorsque celui-ci peut manifester ses pensées, sa volonté et ses sentiments, autrement il est et reste pour vous mort et méconnu. Mais vu que Je veux que vous les hommes appreniez à Me reconnaitre, Je dois vous parler. Quel père qui aime ses fils, resterait muet s'il le sait dans la misère ? Quel père ferait le vœu de parler seulement une fois à ses fils, pour ensuite rester toujours muet ? Vous les hommes ne connaissez pas votre Père dans le ciel, si vous vous L'imaginez comme un Être impitoyable avec des principes qui manquent d'Amour. Comme une poule appelle ses poussins, pour les protéger du danger, ainsi Moi-même J'appelle et mets en garde continuellement et comment le ferais-Je autrement sinon par la Parole qui témoigne de Moi-Même et de Mon Amour et de Ma Préoccupation pour vous ? Oh vous idiots qui croyez que Mon Amour pourrait diminuer, qu'il pourrait s'épuiser un jour, que Moi, la Parole éternelle, pourrais un jour Me taire, parce que Je vous ai déjà parlé une fois ? Rappelez-vous combien faible est encore votre foi et comment vous Me mesurez avec une mesure terrestre, comment vous Me prêtez les faiblesses et les manques d'un homme terrestre dont l'amour est limité, parce qu'il est encore imparfait. Ma Parole résonne toujours et chaque homme qui s'est formé selon Ma Volonté, pourra l’entendre s'il prépare son cœur en une demeure dans laquelle son Seigneur peut entrer. Lorsqu’Il Est près de Lui, lorsqu’Il est présent, Il se manifestera à lui et Il lui dira des Mots d'Amour et de Sagesse, comme Il l'a promis. Vous ne devez jamais plus douter, autrement Ma Parole prononcée sur la Terre comme quoi Mon Esprit était avec vous jusqu'à la fin des temps serait inutile : «Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde ....» «Mon Esprit vous guidera en toute Vérité ....» Si vous possédez une foi vivante et profonde, ne Me considérerez pas comme un Dieu lointain, mais comme un Père très bon, affectueux, Qui veut être et rester toujours uni avec vous et Que vous pouvez aussi entendre, Qui vous parle toujours lorsque vous désirez L’entendre.

Amen

Des êtres de Lumière incorporés en tant qu’homme – les disciples du temps de la fin

B.D. 5002 from 19 novembre 1950, taken from Book No. 56

La volonté de Me servir, insère l'homme dans le groupe de Mes disciples que Je charge d’annoncer l'Évangile. Chacun qui veut être actif comme ouvrier dans la «Vigne du Seigneur», M’est bienvenu, parce que J’ai besoin de beaucoup de moissonneurs dans le temps de la fin. J'évalue seulement la volonté et assigne à chacun le travail qu’il est en mesure d'exécuter. Donc Je n’en refuse aucun, parce que J’ai besoin de tous. Le travail consiste d'abord dans la diffusion de Ma Doctrine d'Amour, et cela est une mission qui est outre mesure importante, parce que les hommes vivent dans le temps de la fin totalement sans amour. Il est compréhensible que celui qui doit répandre la Doctrine de l'Amour, doive vivre lui-même dans l'amour, autrement ses mots resteraient sans effet sur le prochain. Donc en tant qu’ouvriers dans Ma Vigne Je peux employer seulement ces hommes qui s'acquittent eux-mêmes du Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain, vu que seulement de tels hommes sont en mesure d'accueillir Mes Instructions, mais ils doivent aussi M’offrir librement leurs services. Agir dans l'amour désintéressé pour le prochain est la première condition, pour être un ouvrier dans Ma Vigne, et à un tel homme qui se trouve aussi dans l'amour, Je donne Mon Amour particulier. Je le considère comme Mon fils, parce qu'il M’a reconnu comme Père et veut Me servir dans l’obéissance. Et donc chaque homme peut se considérer comme Mon fils s’il se met à Ma disposition pour la collaboration spirituelle, tandis que les autres sont certes Mes créatures que J'aime et ne veux jamais perdre, mais ils doivent seulement s’affirmer comme fils en s'acquittant de Ma Volonté. Donc J'envoie Mes fils à leurs frères qui n'ont pas encore reconnu leur Père, pour qu’ils se laissent instruire par ceux-là, c’est une mission qui est d'une telle importance que Je collabore toujours avec Mes fils, pour sauver des âmes de la ruine éternelle. Les fils qui M’ont déjà trouvé doivent le montrer eux-mêmes aux autres, pour qu’ils puissent expérimenter Ma Présence qui fait aussi d’eux Mes fils. Dans la fin du temps des êtres de Lumière doivent descendre sur la Terre pour aider les hommes, parce que de l'autre côté il est agi sur eux d’une manière très forte, et les hommes sont trop faibles pour résister. Ces êtres de Lumière incorporés comme homme ont une âme forte, ils tendent vers Moi, bien qu’en tant qu’homme eux-mêmes ils n'aient pas la réminiscence d'où ils proviennent. Ils tendront toujours vers le Haut et ne se laisseront jamais 'influencer par des forces inférieures, malgré cela ces hommes sur la Terre mènent une lutte avec celles-ci, cependant ils en sortent vainqueurs. Une force d'âme vigoureuse dans l'homme fait souvent suspecter une âme provenant d'en haut, autrement leur mission perdrait sa signification qui est et doit toujours rester une décision de la libre volonté. Il peut certes le pressentir par suite d’un savoir abondant, mais pour eux-mêmes cela leur reste caché jusqu'à l'instant d’une totale spiritualisation peu avant son décès, où il reconnaît dans la vue spirituelle son origine et dans une vraie nostalgie désire revenir là où il s'unira de nouveau avec Moi dans la béatitude. Un tel être de Lumière incorporé comme homme peut procurer sur la Terre une grande bénédiction à travers sa force spirituelle et son amour pour le prochain. Mais tant qu’il vit sur la Terre, il est seulement un homme – un homme – qui précisément comme chaque autre homme doit parcourir un chemin de développement pour pouvoir développer la force spirituelle, parce qu'il doit être un exemple pour le prochain, pour pouvoir atteindre la même chose s'il est de bonne volonté. La force de volonté accrue de ces êtres de Lumière peut aussi être produite par chaque homme sur la Terre, en profitant des Grâces de l'Œuvre de Libération, pour laquelle justement cette Doctrine doit être représentée avec ferveur par ceux qui doivent annoncer l’Evangile. Aux hommes il doit être annoncé Jésus Christ comme divin Rédempteur et Sa Doctrine d'Amour, et pour cela J'ai besoin de valets sur la Terre, pour que tous les hommes trouvent la force pour tendre vers le Haut, et pour se libérer de leur bourreau qui veut les faire tomber dans la ruine, s’ils ne sont pas aidés. Donc Je bénis chacun qui veut aider ces âmes, qui Me sert comme serviteur dans Ma Vigne, qui en tant que collaborateur spirituel répand la Lumière dans l’obscurité de la nuit, dans laquelle les hommes marchent dans la fin du temps, pour arriver au vrai but. Et répandre la Lumière signifie instruire le prochain dans la Vérité que Je transmets à ceux qui veulent Me servir.

Amen

La lutte entre la Lumière et les ténèbres

B.D. 5003 from 20 novembre 1950, taken from Book No. 56

Il est mené une lutte constante entre la Lumière et les ténèbres, pour que la pure Vérité reste intacte sur la Terre, mais le mensonge et l'erreur doivent toujours être repoussés. La lutte entre la Lumière et les ténèbres est égale à la lutte entre la Vérité et l'erreur. Les deux ont leurs disciples et donc ils se combattent réciproquement, parce que la Vérité veut s’affirmer comme Rayonnement divin contre le mensonge qui est un produit du pouvoir obscur. Celui qui marche dans la Vérité, marche aussi dans la Lumière, tout lui sera compréhensible et reconnaissable et il lui sera même rendu compréhensible l'Être de Dieu, tandis que le mensonge et l'erreur assombrissent l'homme, ils lui en donnent une image totalement confuse et enfin ils lui font perdre la foi dans l'Être le plus sublimement parfait. Le mensonge n'est pas à la hauteur de la pure Vérité, et malgré cela il est la meilleure arme contre la Vérité, il conduit à l’aveuglement spirituel de l'homme qui ne peut par conséquent plus reconnaître la Vérité lorsqu’il est emmêlé dans le mensonge et dans l'erreur. Donc la lutte de la Lumière contre les ténèbres est menée avec toute la ferveur, parce qu'un unique rayon de Lumière peut surgir dans le noir spirituel et maintenant l'homme reconnaît la non-soutenabilité et le caractère douteux de ce qui lui était offert, bien qu’il soit encore incapable de reconnaître la Vérité. Mais dès que dans l'homme il se lève une question, il peut aussi lui arriver la Réponse et l'obscurité diminue, devant l'homme s'étend une légère Lumière crépusculaire qui maintenant cherche à pénétrer avec une grande ferveur. Donc à l'homme, il doit d'abord être guidé la pure Vérité, il doit d'abord être rendu attentif au mensonge et à l'erreur en étant stimulé à la réflexion sur le patrimoine spirituel erroné qui lui est transmis. Le premier doute sur cela est déjà un progrès, une victoire conquise par la Lumière sur les ténèbres. La lutte entre la Lumière et les ténèbres fait rage avec toujours plus de véhémence, plus la fin s'approche. Parce qu’il y a une lutte désespérée entre Dieu et Son adversaire, entre la Vérité et le prince du mensonge. L'âme est séparée de Dieu par le mensonge, tandis que la Vérité mène inévitablement à Dieu. Seulement à travers la Vérité Dieu peut conquérir dans l’éternité Ses créatures, tandis que le mensonge barre la voie vers Dieu et la créature tombe sans salut aux mains du père du mensonge, donc la lutte entre la Lumière et les ténèbres peut être conduite victorieusement seulement lorsque les messagers de Lumière transmettent la Vérité aux hommes, lorsqu’ils font remarquer aux hommes l’action de Satan qui se manifeste clairement dans le désamour de l'humanité et donc elle ne peut jamais plus être menée au savoir et à la connaissance de Dieu. Et celui qui n'est pas encore entièrement tombé au pouvoir de Satan est aussi accessible pour la pure Vérité, et il accepte sans résistance ce qui est transmis par des messagers de Lumière par le très grand Amour de Dieu. Il reconnaîtra la Vérité et apprendra même à reconnaître Dieu comme l'éternelle Vérité, il se détournera de l'obscurité et cherchera la Lumière et son âme n'ira pas se perdre.

Amen

Un roc est fait vaciller (secousse spirituelle)

B.D. 5004 from 21 novembre 1950, taken from Book No. 56

L'humanité expérimentera une grande secousse spirituelle, pour que lui soit offert l'occasion de reconnaître une erreur que jusqu'à présent elle a soutenue comme Vérité. J'indiquerai ouvertement aux hommes Ma Parole, Je ferai vaciller un roc, et les hommes eux-mêmes devront pouvoir décider tout seul ce qu'ils veulent rejeter, Ma Parole ou bien une organisation qui s'est fondée sur cette Parole. Ils ne pourront laisser valoir seulement qu’une chose, et chaque homme sera laissé libre de juger. C’est seulement pour les hommes eux-mêmes que Je laisse arriver cela, pour qu'ils se détachent d'une contrainte qui a rendu non-libre leur pensée et leur volonté et a ainsi entravé la décision de leur volonté, raison pour laquelle l'homme vit sur la Terre. Je veux faire vaciller un roc, et lorsque la base sera ébranlée, toute la construction tombera, c'est-à-dire que les hommes ne se sentiront plus liés, mais ils penseront et agiront selon leur libre disposition, ils ne craindront plus aucun pouvoir derrière lequel ils suspectent Dieu, parce que seulement maintenant ils reconnaissent Celui Qui Est plus fort que tout autre pouvoir qui n'est pas soutenu par Moi. Cela engendrera certes un chaos dans les relations spirituelles, et initialement l’erreur voudra encore s'affirmer, mais maintenant la Vérité brillera comme un éclair et jettera une Lumière stridente sur les enseignements faux qui ne résisteront pas à la Vérité, parce que maintenant il se lèvera partout des annonceurs de la Vérité, des porteurs de Lumière qui seront écoutés bien qu’ils soient attaqués de la manière la plus amère par des disciples de ce pouvoir qui a subi le naufrage. J’annonce à vous les hommes ce qui est en train d'arriver, et vous pourrez l'attendre déjà dans peu de temps ; mais tout aura son temps, et cet événement indique aussi la fin prochaine, parce qu'il est annoncé par des voyants et des prophètes la fin d'une grande ville. C’est un événement qui secouera le monde, qui cependant a une cause spirituelle et doit avoir un effet spirituel. Il doit témoigner de Moi devant tout le monde, Qui en tant que l'éternelle Vérité Je ne peux jamais tolérer la non-vérité et Je procèderai contre, lorsque le temps sera venu.

Amen

Le travail dans la Vigne - semailles - les moissonneurs - la récolte

B.D. 5005 from 22 novembre 1950, taken from Book No. 56

Beaucoup de Semences sont répandues mais elles produisent seulement peu de fruits. La faute n'est pas à rechercher dans la qualité de la Semence, mais dans le sol qui accueille la semence parce qu’il est souvent inadapté pour faire bourgeonner la Semence et produire de bons fruits. Et donc J’ai besoin d'ouvriers de bonne volonté qui doivent d‘abord bonifier le terrain, pour qu'il puisse être mis une bonne Semence, et pour la récolte J’ai besoin de beaucoup de moissonneurs qui ramassent les fruits pour Moi et qui les rapportent dans le grenier. Bonifier le champ doit être un travail d'homme ;Je peux certes donner une bonne Semence, Ma Parole d'Éternité, mais Je ne peux pas former chaque champ, le cœur de l'homme, en un bon terrain réceptif pour Ma Volonté, tant qu'il n'a pas soumis sa volonté à la Mienne, et ce travail doit être accompli par l'homme lui-même avec l’aide du prochain adonné à Moi. Le champ doit d'abord être nettoyé de la mauvaise herbe, une mission que doivent exécuter Mes ouvriers dans la Vigne, et qui consiste à extirper des enseignements erronés et les fausses opinions par un juste enseignement et purifier le cœur, pour qu'il puisse accueillir la bonne Semence, Ma Parole divine, qui maintenant peut se développer, croître et prospérer selon la volonté de travail de Mes serviteurs sur la Terre qui veulent répandre Ma Doctrine d'amour, Ma Parole, parmi le prochain. Beaucoup de bonne Semence est semée, mais pas toujours acceptée par le cœur de l'homme. Alors la Semence tombe sur un sol pierreux et là elle ne prend pas racine. La Parole a été écoutée avec les oreilles, mais elle n'a pas pénétrée dans le cœur, elle retentit au-delà et a été prononcée en vain. C’est une Semence qui a été gâchée totalement inutilement. Mais la Semence peut aussi dépérir bien qu’elle ait touché le cœur de l'homme, lorsque la petite plante n'est pas gardée et soignée, lorsque la Parole a été prise au sérieux pendant quelque temps par l'homme, mais à cause d'impressions extérieurs elle a de nouveau été oubliée et donc la petite plante n'a aucune Force pour grandir, parce qu'à l'homme il manque la volonté, parce qu'il n'est pas abreuvé avec l'Eau de l'amour qui est nécessaire pour la croissance, pour que la petite plante ne se dessèche pas. Combien souvent est épandue de la bonne Semence qui n'arrive pas à se développer ! Et c’est presque toujours l’Eau de l’amour qui lui manque, parce que seulement celle-ci fait prospérer la Semence, lorsque le travail préliminaire est effectué pour rendre réceptif le champ pour la Semence qui est la pure Parole de Dieu, Ma divine Doctrine de l'amour. Celui qui suit celle-ci, qui s'exerce avec ferveur dans l’Amour, apporte aussi au sol l'Eau de l'amour, avec laquelle même la petite plante la plus délicate peut bourgeonner, parce qu'elle trouve toujours une nourriture nouvelle et donc elle est bénie par Moi-Même, car Je transmets toujours une nouvelle Force d'amour à celui qui vit Ma Parole jusqu'au bout, comme cela est Ma Volonté. Alors la Semence peut porter du fruit par centaines, Ma Parole sera de nouveau toujours prêchée par ceux qui l'ont déjà vécue pour expérimenter sur eux-mêmes son effet, et lui-même est devenu un représentant vivant de l’effet de Ma Parole. Alors la Semence est tombée sur un bon sol, alors le champ a été nettoyée de la mauvaise herbe, les enseignements erronés ont été chassés, et seulement la pure Vérité vivifie les pensées et initie le développement de l'homme et son âme vivra éternellement, parce qu'elle est devenue un fruit qui Me satisfait.

Amen

La chute du spirituel de Dieu présenté humainement

B.D. 5006 from 24 novembre 1950, taken from Book No. 56

Vous êtes les fils de l'Amour, procédés de Ma Force d'Amour et pourvus et soignés constamment par Mon Amour qui ne faiblit jamais. Mon Amour pour vous dépasse les limites et il ne vous laissera jamais plus dans l’éternité aller vous perdre. Mon Amour vous a donné comme signe de reconnaissance de la perfection la libre volonté, autrement Mon Amour pour vous aurait été limité s'il vous avait refusé quelque chose qui fait partie de la perfection. Seulement la libre volonté vous rend des êtres divins qui, procédés de Moi, doivent aussi être semblables à Moi. La libre volonté vous rend donc aussi en même temps des êtres avec un droit d'auto-détermination, qui pouvaient désormais avec leur propre Force faire et ne pas faire ce qu’ils voulaient, et ils pouvaient affirmer ou refuser leur appartenance à Moi. Cette décision de la libre volonté devait être concédée aussi aux hommes pour qu'ils puissent prouver leur perfection qui exigeait absolument la liaison avec Moi. Un être crée parfait n'avait pas encore atteint le degré le plus haut, parce qu'il devait d'abord le conquérir en restant parfait grâce à la libre volonté, mais avec laquelle il pouvait aussi se précipiter. À vous les hommes sur la Terre la chute d’autrefois du spirituel de Moi peut être seulement représentée ainsi, pour qu’elle vous soit compréhensible, car le spirituel est tombé parce qu'il a péché contre Moi. Il a abusé de sa libre volonté et il s'est détourné de Moi, parce qu'il se croyait si fort et supérieur qu'il croyait ne pas dépendre de Ma Force d'Amour. À la décision de la libre volonté il devait être aussi donné l'opportunité de pouvoir se décider pour un autre but que pour Moi. Et ce pôle opposé était le premier être de Lumière procédé de Moi, mais il a employé pour son propre compte Ma Force qui lui affluait sans mesure, en créant des êtres sans nombre bien qu’avec Ma Volonté, parce que Je ne lui soustrayais pas la Force. Sa volonté avait cependant pour but le renforcement de sa force contre Moi, pour être indépendant de Moi. Il ne voulait pas Me reconnaitre pour ce que J'Étais, comme la Source d’UR de la Force qu’il recevait et qui le rendait capable de créer et de former selon sa volonté. Sa libre volonté se détournait donc de Moi et plaçait aussi cette volonté contraire dans les créatures spirituelles qui étaient procédées de Ma Force à travers lui. Ainsi vous étiez certes les fils de Mon Amour, mais aussi les fils d’une mauvaise volonté qui était tournée contre Moi. Et ainsi vous-même vous vous êtes autrefois séparés de Moi dans la libre volonté, sans cependant exécuter une totale séparation de Moi, parce que Je vous retiens grâce à Mon très grand Amour qui vous reconquerra de nouveau, parce qu’il ne vous laissera pas tomber, mais vous soulèvera toujours de nouveau de l'abîme, lorsque vous tendez vers lui dans la libre volonté. Mais Mon Amour n'a pas de fin, et il vous conquerra irrévocablement. Mais vous-mêmes déterminez le temps (24.11.1950) parce que vous avez une libre volonté. La libre volonté vous marque comme Mes créatures, comme des êtres autonomes, et en fonction de cette libre volonté vous vous créez à vous-mêmes un état relatif, sans en être empêché par Moi. Mais vu que Je vous aime et que Je veux vous conquérir, Je forme votre destin de sorte qu’avec une juste utilisation de votre volonté vous puissiez suspendre la séparation de Moi, que vous tendiez à l'union avec Moi et donc que vous assumiez aussi de nouveau votre être primordial et que vous soyez de nouveau en Vérité Mes fils qui maintenant se sont décidés tout seul pour Moi et refusent Mon adversaire. Mais Je veux le conquérir aussi, même si cela doit prendre une Éternité. Lui aussi était le fils de Mon Amour, procédé de Ma Force d'Éternité et pourvu avec tous les Dons qui le rendaient un être parfait. Donc Je ne le laisse pas aller se perdre dans l’éternité, Je le cherche aussi et Je lui fais toujours de nouveau sentir Mon Amour, mais sa volonté est encore rigidement détournée de Moi, et vu que Je lui laisse aussi libre cours, c’est encore une Œuvre d'une très grande Patience et de Miséricorde que de laisser la liberté à sa volonté agir sur lui pour qu'il se donne librement à Moi. Mais même si cela dure une l'Éternité, Mon Amour vaincra sur lui qui est encore dépourvu d'amour. Un jour il le reconnaîtra et désirera aussi Mon Amour, parce qu'uniquement Celui-ci offre la béatitude, et parce qu'aucun être ne peut se séparer éternellement de Moi, mais à la fin il tendra de toute façon à l'union qui le rendra inconcevablement bienheureux.

Amen

«Ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu ....»

B.D. 5007 from 25 novembre 1950, taken from Book No. 56

Aucun œil humain ne peut s'imaginer même approximativement la Magnificence du Règne spirituel, ce que J'ai exprimé par Mes Paroles : «Ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu et aucune oreille d'homme n’a jamais entendu, est ce que J’ai préparé pour ceux qui M’aiment ....» Ce sont des Créations spirituelles inimaginables, ce sont d’inimaginables Délices qui rendent heureux l'être qui est entré dans le Règne de Lumière et donc qui a été racheté du péché de sa résistance d'autrefois contre son Créateur et Père d'Éternité. Mais les âmes non encore rachetées se créent toutes seules leur ambiance, parce que leur volonté les transporte là où demeurent leurs pensées et celles-ci sont presque toujours encore près des choses matérielles ou sur la Terre où elles demeuraient et où elles voudraient toujours encore satisfaire leur désir. Donc à ces âmes imparfaites il apparaîtra des champs spirituels encore terrestres, parce qu'elles ne sont pas encore en mesure de contempler spirituellement et devant leurs yeux il apparait seulement des images qu'elles-mêmes s'imaginent. Mais les êtres qui sont déjà bienheureux, ont dépassé la matière terrestre et leurs désirs sont tournés vers des Trésors spirituels qui cependant ne peuvent pas être décrits aux hommes sur la Terre, vu que pour cela il leur manque la force d'imagination. Si maintenant on parle de Délices magnifiques, alors c’est en premier lieu la liaison avec Moi qui crée aux êtres des délices incomparables. Ils reçoivent et distribuent la Lumière, ils se déplacent dans des Créations spirituelles qui témoignent de Ma Force et de Ma Magnificence. Dans leur ardent amour pour Moi ils sont actifs et transfèrent cet amour sur les êtres qui demeurent encore dans les ténèbres, dans les sphères des esprits imparfaits. Tant qu’il vous est donné une description qui vous est imaginable du Règne spirituel, alors vous êtes dans la situation des âmes qui connaissent seulement des concepts terrestres et qui ne sont pas encore assez mûres pour le Règne de Lumière. Mais comprendre par contre l'état des bienheureux, demande déjà un degré de maturité que les hommes ont seulement rarement sur la Terre. Il peut certes être mentionné des comparaisons figuratives pour donner un regard dans l'activité des habitants du Règne de la Lumière, mais cela sera tangible chez vous les hommes seulement lorsque vous-mêmes pourrez entrer dans le Règne de Lumière, mais alors votre stupeur n'aura pas de fin. Vous devez toujours laisser valoir Ma Parole : Aucun œil d'homme n’a jamais vu et aucune oreille d'homme n’a jamais entendu ce que J'ai préparé pour ceux qui M’aiment. Alors chaque description vous semblera seulement une image qui certes correspond à la Vérité, mais celui qui n'a pas encore atteint le degré de maturité qui est demandé pour l’entrée dans le Règne de la Lumière ne doit pas l’interpréter selon les sens.

Amen

L'appel au travail spirituel dans le temps de misère qui arrive

B.D. 5008 from 26 novembre 1950, taken from Book No. 56

Je veux Me faire reconnaître de vous dans la misère terrestre et spirituelle. Vous devez toujours Me percevoir, vous devez toujours vous rendre compte de Ma Présence, et Je veux vous fortifier, lorsque vous devenez faibles. Il ne reste seulement plus que peu de temps que vous devez passer dans un travail silencieux pour Moi et Mon Règne ; mais ensuite de grandes exigences s’approcheront de vous que ce soit d’un point de vue terrestre aussi bien que spirituel, parce que toute misère terrestre rend aussi plus urgent le travail spirituel, parce que vous devez aider votre prochain qui n’est pas dans le savoir sur la cause et le but des souffrances qui viennent sur les hommes. Alors vous sentirez avec évidence Mon Aide, alors à travers votre foi et votre amour pour le prochain vous Me donnerez aussi l’occasion de Me révéler à vous, pour que vous soyez certains de Ma Présence continuelle et dans cette conscience vous pourrez puiser la Force pour toute activité. Bientôt votre temps sera venu, le temps dans lequel vous devrez agir ouvertement pour Moi et Mon Royaume, le temps dans lequel la misère autour de vous vous poussera à une fervente activité et où vous vous sentirez appelés par Moi dans le cœur pour le travail dans Ma Vigne. Alors vous devrez parler partout où il vous en sera offert l'occasion, vous devrez parler lorsque vous y serez poussé par le cœur, parce que Je guide à vous les hommes ce qui est nécessaire pour Mon Action à travers vous. Alors Ma Bénédiction sera avec vous et vos voies seront nivelées, pour que vous ne soyez pas entravés dans votre action pour Mon Royaume. L'heure où Je viendrai vous chercher, viendra assez vite, mais auparavant J’ai encore beaucoup de travail pour vous qui nécessite votre plein engagement pour que ce travail puisse être effectué avant que ne vienne la fin. Rien n’apparaîtra insolite de ce que vous entreprendrez, mais vous-mêmes sentirez Ma Main ainsi que tous ceux qui sont d'esprit éveillé. Mais devant le monde il ne se produira rien d’insolite, parce que les hommes doivent vous écouter dans la libre volonté et laisser agir sur eux vos paroles et pour cela il vous sera donné et à eux de nombreuses occasions, parce que la situation terrestre contribue elle-même à ce que le prochain ne reste pas fermé, lorsque vous lui portez Mon Évangile, et il préfèrera l’accueillir de votre bouche, il vous écoutera parce que vous lui parlez d’une manière vivante et que vous-mêmes êtes compénétrés de la Vérité de ce que vous dites. Vous aurez à faire encore beaucoup de travail, mais vous ne serez jamais sans Aide. Mais jusqu’à ce que Je vous appelle, agissez en silence et votre travail sera béni.

Amen

La voie vers Dieu par Jésus Christ

B.D. 5009 from 28 novembre 1950, taken from Book No. 56

La voie vers Dieu par Jésus Christ est étroite, mais infiniment longue sans Lui, parce qu'Il S’est offert pour servir comme Pont, pour abréger cette voie infiniment longue pour les hommes qui sont séparés de Dieu par un gouffre profond et qui sont à une si grande distance de Lui qu'ils auraient besoin de nombreuses éternités pour arriver à Dieu. Or l'existence terrestre des hommes est seulement brève pour ce but et donc l'Homme Jésus, par Amour pour l'humanité qui se trouve dans la misère, a parcouru une voie brève qui était extrêmement difficile et fatigante, mais il l'a fait de toute façon arriver au But. Il a parcouru cette voie à travers Son Amour et a obtenu de Dieu que tous les hommes qui veulent Le suivre pour arriver à Dieu puissent la choisir. C’est un sentier étroit, épineux que seulement peu d’hommes veulent parcourir, mais Jésus Christ veut Être le Guide de tous ceux qui se fient à Lui et qui se confient à Lui et à Sa Conduite. Pour cela ils doivent toujours seulement Le suivre sans résistance, ils doivent croire que Lui Seul peut les aider à arriver au Père céleste, ils doivent croire en Lui lequel a parcouru la voie de la Croix par sa propre Volonté, par très grand Amour pour l'humanité, pour la guider à cette Béatitude qui peut être trouvée seulement près du Père céleste. Sa voie était dure et amère, au-delà de toute mesure et indiciblement douloureuse et difficile, parce qu'Il a porté sur Ses Épaules un poids gigantesque. Ila porté le péché de l'humanité, parce qu'il voulait le porter au Père pour que l'humanité trouve le Pardon. Il avait à porter une lourde Croix, mais Son Amour était si grand qu’il a parcouru la voie de la Croix, qu’il s'est présenté devant Dieu pour Le prier d'accepter Son parcours de Sacrifice pour le péché de Son prochain. Et Dieu a accepté le Sacrifice, Il a pardonné à tous les hommes qui apporte leur faute à Jésus Christ et demandent Sa Bénédiction, Son Aide sur le parcours terrestre, pour les Conduire sur la terre sur la voie vers le Haut, au Père, à la Vie éternelle. Maintenant pendant leur vie terrestre ils peuvent atteindre leur but s'ils choisissent l’unique voie qui mène à coup sûr vers le Haut, vers le Seigneur, s'ils veulent être de vrais disciples de Jésus Christ et se confient à Lui dans toute leur faiblesse et leur péché. Mais jamais sans Lui ; car sans Jésus Christ le gouffre est infranchissable et il ne mène jamais et encore jamais vers le Haut, mais toujours davantage dans l'abîme, si la Croix de la Libération n'est pas considérée comme étant au début de la voie qui mène à coup sûr vers le Haut. Et Lui-Même vient toujours de nouveau sur la voie du pèlerin terrestre en lui indiquant la direction qui mène en haut. Mais celui-ci ne L'écoute pas, il ne Le suit même pas. Il devra encore marcher pendant des temps infinis dans l'obscurité, parce que sans Jésus Christ il n’est touché par aucun rayon de Lumière et sans Lumière il s’égare.

Amen

La Force de la Parole divine

B.D. 5010 from 29 novembre 1950, taken from Book No. 56

Vous êtes compénétré par une Force immense si vous accueillez Ma Parole dans la foi en Moi et en Mon Amour, si donc vous voulez M’entendre et recevez avec foi Ma Parole. Donc vous Me forcez d’une certaine manière à être présent, et Ma Présence doit toujours rayonner la Force que seulement votre âme ressent comme un bénéfice et elle en est outre mesure reconnaissante. Dès que l'homme accueille en lui consciemment Mon Discours, sa séparation de Moi est dépassée, parce qu’entendre Ma Voix est aussi la preuve de Ma Proximité. La volonté et le désir de M’entendre est suffisant pour que Je Me baisse vers lui et que Je lui parle sous diverses formes, au moyen de l’Ecriture ou de la Parole, directement ou bien par des messagers ou bien aussi au travers de discours spirituels. Je Me révèle toujours à ceux qui veulent M’entendre. Vous les hommes vous avez donc un moyen sûr d'éliminer la séparation de Moi en vous retirant dans le silence ou bien en vous plongeant respectueusement dans un livre qui a pour contenu Ma Parole, et si donc vous Me reconnaissez comme un Être duquel vous désirez être proche. Alors vous M’attirez inévitablement à vous, parce que Je sens tout désir du cœur et Je le satisfais. Mais Ma Parole reste morte pour vous si vous la lisez seulement sans Me désirer intimement. Donc chaque homme ne tire pas la même Force de Ma Parole, donc l'un peut être extrêmement fortifié, pendant que l'autre ne sent aucun effet sur lui, parce que son cœur est resté indifférent pendant que son regard et son oreille accueillaient Ma Parole. C’est vous-mêmes qui décidez de l'effet de Ma Parole sur vous, vous-mêmes pouvez prendre possession de la Force dans une très grande mesure ou bien pourvoir d’une manière insuffisante votre âme selon le degré du désir de votre cœur, parce que vous-mêmes M’accueillez et Me permettez d'être présent en vous ou bien vous Me fermez la porte de votre cœur, vous Me refusez l'accès même lorsque Je frappe à votre porte et vous demande d'entrer. Parce que Moi-même Je viens souvent à votre rencontre, si vous M’attirez à vous au moyen de votre désir. Je vous offre un Cadeau très précieux, parce que Moi-même Je voudrais parler avec vous ; mais celui qui ne veut pas accepter Mon Don, Je ne l'oblige pas à l'accepter, mais celui qui a une fois senti la Force de Ma Parole, son âme la désire sans interruption, il ne Me laisse jamais passer au-delà, mais il M’accueille dans son cœur, pour que Je M’arrête ici et que Je rassasie l'âme continuellement. Et il ne devra ainsi jamais plus languir dans la faim et dans la soif, il sera toujours rassasié avec Ma Parole et il recevra continuellement Ma Force.

Amen

L'Aide de Dieu dans la remontée – la Parole de Dieu

B.D. 5011 from 1 décembre 1950, taken from Book No. 56

Saisissez la Main qui s'étend à votre rencontre affectueusement, et laissez-vous tirer par Moi de l'abîme en haut. Même si vous croyez n’avoir besoin d'aucune Aide, acceptez de toute façon Mon Assistance, parce que la force de tenir bon vous abandonnera lorsque la remontée deviendra plus difficile et alors vous dépendrez seulement de Mon Aide. Votre chemin terrestre devient toujours plus difficile pour chacun et sans apport de Force d'en haut la remontée n'est pas presque plus possible. Mais Je veux vous envoyer cette Force et donc J’étends affectueusement les Mains à votre rencontre, sur lesquelles vous devez vous appuyer lorsque la Force vous manque. Et lorsque vous vous trouvez dans l'obscurité, Je vous apporte la Lumière, pour que vous reconnaissiez la voie que vous devez parcourir pour votre salut. Je viens avec Ma Parole et avec celle-ci Je Me fais reconnaître parce qu'elle vous est offerte dans les heures de faiblesse, dans les heures de misère animique. Alors vous avez besoin de Mon Aide et Je vous la donne aussi avec évidence. Je suis toujours près de vous, mais particulièrement lorsque vous êtes dans la misère, parce que Je ne peux pas Me faire reconnaitre de vous sinon à travers l'Aide qui montre Ma Présence, à travers Ma Parole que vous devez toujours croire. Sans Ma Parole vous vous trouvez dans la misère de l'âme, vous vous trouvez dans l'abîme d’où Je voudrais vous aider à remonter en haut. Si maintenant vous entendez Ma Parole, vous n’êtes alors plus loin de Moi, permettez que Je sois près de vous, parce que Je Suis Moi-Même dans Ma Parole, donc vous Me désirez si vous désirez Ma Parole et vu que Je ne Me refuse à aucun homme, alors J’étends Mes Mains à sa rencontre dès qu’il vient à Ma rencontre dans la Parole. Peu importe comment et sous quelle forme vous la recevez, si seulement vous la désirez et Me laissez vous parler. Alors vous permettez Ma Présence, vous Me choisissez comme votre Guide, vous acceptez Ma Main et avec cela aussi Mon Aide et vous ne pouvez maintenant plus aller vous perdre, parce qu'avec Moi et près de Moi il n’existe aucun naufrage, mais seulement une remontée jusqu'à ce que vous arriviez finalement au but. Vous les hommes vous êtes en grande misère sans Moi, parce que vous ne devez pas détourner vos yeux de Moi, lorsque Je viens à votre rencontre, écoutez Mon Appel qui est pour vous, laissez-vous guider par Moi en haut, parce que tous seuls vous êtes trop faibles et sans Moi vous n’arriverez pas au but dans l’éternité.

Amen

Voyants et prophètes

B.D. 5012 from 2 décembre 1950, taken from Book No. 56

Ce que les prophètes doivent annoncer par Ma Volonté, ne procède pas d’eux-mêmes, mais leur esprit reçoit l’Ordre de se manifester, peu importe si l'homme a trouvé consciemment ou inconsciemment la liaison avec l'esprit en lui ; un homme peut parler poussé par Mon Esprit, lorsqu’il se trouve au milieu des hommes à qui il ne parlerait jamais tout seul. Alors l’Action de Mon Esprit est évidente, il parle en pleine conscience, cependant ce n’est pas intentionnellement, mais tout à coup, éclairé par Mon Esprit, il voit devant ses yeux des choses dans le futur qu’il doit communiquer aux hommes. Ceux-ci sont les voyants et les prophètes qui apparaîtront souvent dans le temps de la fin, lorsque la fin s'approchera toujours davantage. Ces personnes ne doivent pas nécessairement être consciemment à Mon service pour Moi et Mon Royaume, seul leur chemin de vie correspondra toujours à Ma Volonté, autrement Je ne les utiliserais pas comme Mes moyens. Mais des personnes qui s’offrent consciemment pour Mon Services peuvent aussi agir pour Moi prophétiquement, si elles sont élues par Moi pour une activité d’enseignement. Alors elles seront initiées à Mon Plan de Salut, qui inclut aussi le savoir sur les événements futurs. Alors l'homme qui veut Me servir, aura aussi connaissance des événements dans le dernier temps avant la fin, et alors il aura la tâche de les mentionner dans ses rapports avec son prochain, bien qu’il ne puisse pas être considéré comme voyant, parce qu'il lui manque ce Don de voir les choses futures. Il sent seulement ce que lui annonce l'esprit en lui, et transmet ce qu'il a entendu, chose qui d'abord demande la foi, pour pouvoir être présentée au prochain avec conviction. C’est d’une certaine manière un prophète même s’il lui manque le don de voyance. Des personnes qui ont des visions, sont seulement temporairement dans cet état durant lequel elles parlent, donc elles auront des visions seulement lorsqu’elles sont au milieu des hommes avec lesquels elles peuvent communiquer en même temps. Certes, elles sont conscientes même après leur vision et elles peuvent en référer, mais les événements flottent comme une sorte de souvenir qui cependant a été contemplé auparavant. Mais les annonces des voyants et des prophètes doivent toujours coïncider, étant donné que les deux mènent un chemin de vie qui correspond à Ma Volonté, que donc ils vivent complètement Ma Parole. Cependant il peut apparaître aussi de faux prophètes qui annoncent aux hommes le futur, bien qu'ils n'aient aucune liaison avec Moi, mais avec cela ils visent des avantages terrestres et veulent paraître. Ne les croyez pas, parce qu'ils vous annoncent des erreurs lorsqu’ils indiquent la fin. Parce que même Mes adversaire se servent de Mes Paroles, lorsqu’ils veulent éblouir les hommes, mais alors pensez toujours à Ma Parole : vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Je vous fais remarquer qu’apparaîtront encore beaucoup de faux prophètes avant la fin, mais vous pourrez facilement les reconnaître, parce que leur but n’est pas le Mien, mais celui du prince du monde. Parce que celui qui veut parler pour Moi, prononcera toujours la Vérité et paraîtra comme prophète seulement lorsqu’il en aura reçu l’Ordre par la Parole intérieure ou bien à travers l’Action soudaine de Mon Esprit qui ensuite sera toujours reconnaissable.

Amen

Reconnaissez-vous vous-même ainsi que votre Origine

B.D. 5013 from 3 décembre 1950, taken from Book No. 56

Reconnaissez-vous pour ce que vous êtes, c’est à dire des créatures qui n'existent pas seulement matériellement à l'extérieur, mais qui cachent en elles du spirituel qui doit se développer vers le Haut jusqu’à un stade où il est de nouveau semblable à Dieu. Parce qu'autrefois il était semblable à Dieu et il a perdu sa divinité par sa faute. Reconnaissez que vous êtes une forme avec laquelle le spirituel peut de nouveau obtenir sa divinité lorsque vous vivez dans la Volonté de Dieu. Et donc tout d'abord vous devez reconnaître au-dessus de vous un Dieu, un Être qui vous a appelé à la vie et auquel en tant que Ses créatures vous devez Lui porter amour et obéissance, parce qu'alors vous vous acquittez aussi de Sa Volonté et alors le spirituel en vous a aussi atteint son dernier but, il s'est adapté à l'Être éternel de Dieu Qui Est en soi Amour, et il assume de nouveau la figure qu’il avait au début. Mais à vous les hommes il manque la connaissance de vous-mêmes. En cela vous êtes malades et devez aspirer vous-mêmes dans la libre volonté à votre guérison. Donc il peut toujours seulement vous être indiqué votre état imparfait, votre cécité spirituelle et votre chemin de vie erroné, mais vous-mêmes devez tirer l'utilité de tous les Avertissements et mises en garde qui vous arrivent toujours de nouveau à travers l'Amour et la Grâce de Dieu. Vous devez réfléchir sur vous-mêmes, sur votre Origine et sur la tâche de votre vie. Seulement alors vous mettrez la main au travail sur votre âme et vivrez dans la Volonté de Dieu. La non-connaissance est une grande entrave, mais les hommes eux-mêmes ne font rien pour changer leur état de non-connaissance. Ils n'acceptent pas d'enseignements et leurs pensées sont exclusivement tournées vers le monde ; de même ils considèrent la vie terrestre comme le but de leur existence, parce que rarement ils reconnaissent une continuité de la vie après la mort. C’est la non-connaissance qui les fait penser et agir faussement, mais eux-mêmes ne font rien pour changer cette non-connaissance en connaissance. Et tant que vous les hommes vous ne réfléchissez pas sur ce que vous êtes et comment vous êtes et quelle est votre vraie destination, vous restez des pèlerins aveugles sur la terre, qui d’une certaine manière parcourez sans succès le chemin à travers la vie terrestre, vous laissez passer inutilement le temps précieux qui pourrait vous procurer une Vie magnifique dans l'Éternité. Seulement en vous occupant sérieusement en pensées avec ces questions cela vous apportera l'éclairage de l'esprit et fera devenir actif votre volonté pour atteindre le but qui vous est imposé pour cette vie terrestre. Reconnaissez-vous vous-même et votre Origine. Réfléchissez sur votre destination et sur la tâche de votre vie. Ensuite cherchez à affronter avec ferveur ce que vous sentez vivement à l'intérieur comme devoir envers Dieu, parce qu'Il vous met ce sentiment dans le cœur dès que vous vous efforcez seulement sérieusement de sonder l’objectif et le but de la vie terrestre, lorsqu’en vous vous Le reconnaissez dans le cœur, et vous vous tournez vers Celui dont vous êtes procédés. Il vous aide pour que vous marchiez vers le Haut, mais vous-même devez le vouloir et Lui demander la Force et la Grâce. Vous ne parcourrez alors pas inutilement la vie terrestre, et alors le spirituel en vous mûrira et deviendra ce qu’il a été primordialement et qu'il doit de nouveau redevenir.

Amen

Pauvreté spirituelle

B.D. 5014 from 4 décembre 1950, taken from Book No. 56

La vraie religiosité enfantine doit combler le cœur de l'homme qui veut Me prier en Esprit et en Vérité. Et seulement un homme profondément humble a cette religiosité enfantine, il se sent petit et insignifiant, il se rend compte de sa grande distance de Moi et il a de toute façon une foi enfantine que J'accepte lorsqu’il vient en priant vers Moi. Il n'a rien d’autre que cette foi dans Mon Amour qui ne le laisse pas tomber, et sa pauvreté spirituelle le rend humble, mais à celui qui est humble Je donne Ma Grâce, et au moyen de Ma Grâce il devient bienheureux. La pauvreté spirituelle est seulement une reconnaissance de son indignité et du désir pour Ma Grâce et Ma Miséricorde qu’expérimentera chacun qui est dans une telle humilité et qui élève ses yeux vers Moi. Tous ceux qui se sentent spirituellement pauvres, qui se rendent compte de leur état imparfait, désirent l’Aide et ils la cherchent là où ils espèrent Amour et Grâce. Et Je fais l’éloge de ces bienheureux, parce qu'ils se confient à Moi dans leur pauvreté spirituelle, parce qu’ils se reconnaissent eux-mêmes et donc ils M’adressent leurs demandes, et une telle prière sera toujours humble et elle sera toujours satisfaite par Moi.

Amen

L'action spirituelle

B.D. 5015 from 7 décembre 1950, taken from Book No. 56

Une grande Action spirituelle aura lieu de sorte que les hommes aient à réfléchir fondamentalement sur des questions qui concernent la fin prochaine, parce qu'il se passera quelque chose qui a été indiqué il y a très longtemps par des voyants et des prophètes. Ces prophéties se réaliseront avec toute l'évidence et cela rendra les hommes attentifs, parce que maintenant ils s’occupent de tous les signes, parce qu'ils commencent à croire que la fin est proche. Cette action spirituelle aura un effet terrestre, bien qu’elle procède du Règne spirituel, donc des êtres de Lumière seront à l'œuvre pour porter l'humanité à la réflexion.

Celui qui maintenant est de mentalité terrestre, ne voit pas autre chose qu'un événement de la nature qui a frappé fortuitement les hommes qui sont dans le champ de l’activité spirituelle. Mais celui qui prend en considération que rien n’est dû au hasard, celui-ci s'étonne et reconnaît dans cela un signe qui indique la fin prochaine. Parce que l'Action et le Règne de Dieu se manifeste visiblement ; ce ne sont pas des hommes qui font valoir leur volonté et qui exécutent quelque chose d'anti-divin, mais il est clairement reconnaissable une Puissance qui veut se manifester avec Force. Et ce qui, d’une certaine manière, se manifeste maintenant, donne à penser aux hommes et ils seront plus ou moins impressionnés par l'événement selon leur maturité spirituelle et leur prédisposition. Les prophéties des voyants et des prophètes se réalisent. Et les Forces du Ciel seront transférées. Tous les êtres spirituels participeront et interviendront d’une manière déterminante dans l'événement mondial, parce que le temps est venu comme cela a été écrit : Le soleil perdra sa splendeur, c'est-à-dire, que la gloire qui brillait déjà depuis assez longtemps illégitimement pâlira, parce que les hommes aveugles se sont laissés éblouir sans soulever aucune objection. Mais maintenant une Lumière brillera d'en haut et dans sa lueur le faux ne pourra pas subsister, mais la Lumière émergera de l'ombre de la mort, c'est-à-dire qu’elle brillera seulement lorsqu’un corps malade et pourri sera arrivé à la fin. Alors quelque chose de nouveau se lèvera du vieux, et alors beaucoup d'hommes deviendront éclairés, ils s’occuperont des signes du temps et considèreront comme Volonté ou Concession de Dieu tout ce qui se passe sur la Terre. Le Ciel et la Terre s’uniront là où il s’agit de porter la Lumière aux hommes qui marchent dans l’obscurité. Et même si les hommes eux-mêmes sont coupables de marcher dans l’obscurité, de toute façon ils seront aidés avec évidence, pour qu'ils puissent reconnaître la Puissance de Dieu dès qu'ils sont seulement vigilants et cherchent la Lumière.

Amen

La voie vers la perfection – progéniture de Dieu

B.D. 5016 from 8 décembre 1950, taken from Book No. 56

Vous pouvez arriver à la perfection déjà sur la Terre si vous vous soumettez librement à Moi, si vous vivez selon Ma Volonté, si vous restez constamment dans l'Ordre divin. Tout ce qui est bon correspond à Ma Volonté, mais le mal à la volonté du pôle opposé qui agit aussi sur vous pour rendre ductile votre volonté. Il dépend de vous-mêmes à qui vous voulez vous soumettre ; cela est laissé à votre totale liberté, mais seulement une volonté bien utilisée mène à la perfection, tandis qu'autrement vous tombez dans la mort éternelle qui est un état de non-liberté dans la misère et dans le tourment. Donc il existe seulement une voie vers la perfection. Un chemin de vie selon Ma Volonté, c'est-à-dire un chemin de vie dans l’amour dans la libre volonté. Dès que vous vous employez à des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain, vous vivez aussi selon Ma Volonté et votre âme mûrit pendant votre marche terrestre. Alors le bref temps de la vie terrestre est suffisant pour atteindre un degré de maturité qui la rend libre de toute chaîne, c'est-à-dire adéquate pour le Royaume de la Lumière dans lequel l'âme peut entrer seulement lorsqu’elle est libérée de toute enveloppe qui n’est pas transparente à la Lumière. Le degré de maturité d'une âme peut encore être très divers, mais elle est heureuse si elle peut habiter dans le Royaume de la Lumière, là où une remontée constante est possible et elle peut arriver à un bonheur bienheureux toujours plus grand. Mais même le bref temps de la vie terrestre peut procurer le plus sublime bonheur bienheureux, il peut établir en tant que vrai «fils de Dieu» la plus parfaite unification avec Moi, pour ne plus jamais être séparé de Moi et pour pouvoir jouir des délices les plus sublimes. Cet état de progéniture de Dieu demande seulement une vie d'amour sur la Terre dans le plus total désintéressement, une tendance constante envers Moi-Même et une intime union avec Moi, que l‘homme établit chaque fois qu'il agit dans l’amour. Le monde doit le laisser entièrement indifférent, il doit accepter avec résignation la souffrance et l'affliction comme envoyée par-Moi, sa foi doit être profonde et inébranlable et sa volonté doit se plier toujours sous la Mienne, il doit vivre toujours avec Moi et Me laisser agir Moi-Même. Il doit se sentir comme Mon fils déjà sur la Terre et M’aimer de tout son cœur. Alors il vit aussi totalement dans Ma Volonté et laisse cette Terre en tant que vrai fils de Dieu. Si donc vous savez que vous pouvez atteindre cet état dans le bref temps de la vie terrestre, et que seulement une petite partie des hommes exploitent la vie pour le bien de leur âme, alors vous pouvez aussi vous imaginer l'état de repentir de l'âme de ceux qui ont manqué de faire leur Ma Volonté et qui maintenant regardent en arrière sur une vie terrestre manquée. Parce que souvent Mes moyens d'éducation produisent peu de fruits, et Je ne peux pas perfectionner les âmes par la contrainte. Pour cette raison d’innombrables âmes entrent dans l'état d'obscurité dans le Royaume de l'au-delà et la voie qu’elles doivent parcourir est atroce jusqu’à ce qu’elles arrivent en haut, ce qui est beaucoup plus difficile que sur la Terre, où elles ont à leur disposition la force vitale pour agir selon leur volonté, seulement leur volonté était orientée d’une manière fausse. Mais même dans le Royaume spirituel la volonté de l'être reste libre. Donc vous les hommes vous devez travailler sur vous avec sérieux, de sorte que vous atteigniez un degré de Lumière qui vous procure la connaissance, pour qu'ensuite vous marchiez à coup sûr vers le haut dans l'au-delà et n'ayez plus à craindre une rechute dans l’obscurité la plus épaisse. Vous pouvez obtenir beaucoup sur la Terre, parce que vous avez à votre disposition la Force et la Grâce en quantité illimitée. Exploitez-les et créez-vous un fond pour l’éternité. Vivez selon Ma Volonté, pour que vous puissiez entrer dans le Royaume de la Lumière, pour que la vie terrestre ne soit pas perdue pour vous.

Amen

La Vie éternelle - l'activité - la Force de Dieu - l'Amour

B.D. 5017 from 10 décembre 1950, taken from Book No. 56

La Force qui réveille à la Vie, est et reste l’Amour, parce que seulement celui-ci établit la liaison avec la Source Primordiale de l'Amour, lequel est aussi la Source Primordiale de la Force. Sans Dieu il n'existe aucune vie, celui qui veut donc arriver à la Vie, doit la recevoir de Dieu, ce qui peut se produire seulement par une activité dans l’amour, par laquelle Dieu Lui-Même s'unit avec l'homme et cette unification a aussi pour conséquence l'afflux de Force qui garantit la Vie. Le processus de transmission de la Force peut avoir lieu sous des formes différentes, il peut se manifester par la poussée à une activité majeure dans l'amour, il peut s'exprimer comme une tendance spirituelle, mais aussi être perçu comme une transmission directe de Force, comme une réception de la Parole divine, qui en soi est Force et agit tout particulièrement en réveillant à la vie. Dès que l'âme s'élève dans des sphères spirituelles à travers les pensées ou le désir pour Dieu, elle commence à vivre ; elle renaît et l'esprit en elle devient actif or l'activité est Vie, donc pour l’âme une Vie spirituelle commence, elle entre dans un stade de développement vers le Haut qui ne reste jamais sans succès, parce que quelque chose de vivant est constamment actif et une constante activité signifie un accroissement de richesse qui consiste en Trésors spirituels et donc elle est de la plus grande importance dans le Royaume spirituel, après la vie terrestre. Donc Jésus Christ a promis une VIe éternelle à l'homme qui croit en Lui et cette foi le suit, c'est-à-dire qu’il parcourt une vie dans l'amour sur la Terre. Celui-ci vivra dans l’éternité, pour lui il n’existe plus aucune mort, parce que lorsqu’il est devenu une fois recevant de la Force de Dieu, il ne peut plus rester inactif, parce que la Force de Dieu le stimule à l'activité spirituelle, à l'amour et à une tendance constante vers le Haut. Mais la liaison avec Dieu doit toujours être établie par l'homme lui-même, chose que provoque seulement l'amour, mais alors la réception de la Force est garantie et il n'existe plus aucune mort pour l'homme, alors il vivra dans l’éternité, comme Dieu l'a promis.

Amen

Le destin est selon la volonté et la résistance

B.D. 5018 from 12 décembre 1950, taken from Book No. 56

Il vous est seulement imposé le destin qui vous sert pour le changement de votre volonté, pour le renoncement à la résistance contre Moi. Combien forte est la résistance de votre âme, Je le vois et seulement selon celle-ci se forme votre vie terrestre. Le rapport de l'homme envers Moi peut être si différent qu'il ne doit pas être jugé par le prochain, parce que Je reconnais aussi les pensées et les mouvements les plus secrets d'une âme et donc d’un homme lorsqu’il est proche de Moi comme un fils, alors d’une certaine manière il est guidé par Ma Main de Père et en Vérité au-delà de chaque abîme et il arrive à coup sûr au but. Mais certains ne veulent pas se laisser guider, ils croient pouvoir marcher tout seul et font confiance à leur force. Ceux-ci Je les laisse parfois se cogner pour qu'ils invoquent un Guide et alors Je peux venir près d’eux. D’autres refusent Ma Conduite et sont méfiants envers Moi, ils ne croient pas en Moi et marchent tout seul à travers la vie. Ainsi Ils Me résistent encore et ce sont ceux-ci que Je dois reprendre durement et auxquels rien ne peut rester épargné dans la vie terrestre, pour qu’ils changent avant qu’il ne soit trop tard. Je cherche seulement à atteindre le changement de la volonté et ce changement peut se produire seulement à travers un évènement qui vous semble cruel et dépourvu d’amour de Ma part, lorsque vous ne savez pas encore que vous n'avez pas été créés pour cette vie terrestre, mais que devant vous se trouve encore toute l'Éternité et pour cette Éternité J’emploie tous les moyens selon la dureté de votre résistance. Celui qui se donne à Moi, n'a plus besoin d'aucun moyen extraordinaire d'éducation et à lui J'étends Ma Main sous ses pieds et sa vie terrestre sera plus facile à parcourir, bien qu’il ait encore besoin d'épreuves pour augmenter son degré de maturité et le pousser vers Moi jusqu’à ce que même la dernière distance soit dépassée, jusqu'à ce que dans la bienheureuse union avec Moi il puisse conclure sa vie terrestre.

Amen

La gratitude

B.D. 5019 from 13 décembre 1950, taken from Book No. 56

L'amour pour Moi vous rend vous les hommes reconnaissants pour tout ce que Je vous donne, même lorsque vous ne formez pas le sentiment de gratitude dans des mots, mais s’il réside dans le cœur dans lequel Je peux regarder à tout instant. La bouche prononce souvent quelque chose que le cœur ignore et de tels mots ne valent pas devant Moi. Mais le cœur peut percevoir sans s'exprimer avec des mots et J'évalue seulement un tel sentiment. Celui qui reçoit un bénéfice, son cœur sentira l'amour correspondant et sera reconnaissant envers le donateur. Mais accepter un don sans gratitude révèle le manque d’amour le plus intérieur, il révèle une arrogance envers le prochain. La même chose vaut aussi pour l'homme humble qui accueille toujours Mes Dons de Grâce avec le cœur rempli de gratitude, que ce soit pour des Dons spirituels ou terrestres que Je lui tourne dans Mon Amour. L'amour humble d’un fils est toujours une preuve de gratitude. Dans nos rapports les mots ne sont pas nécessaires, mais vous ne devez pas rester des débiteurs de gratitude envers le prochain, pour que vous ne blessiez pas le donateur et pour que vous récompensiez grossièrement son amour. Celui qui donne seulement pour des remerciements manque d’un vrai amour pour le prochain, malgré cela chaque don avec une bonne intention, doit être reconnu avec gratitude, pour que le donateur apprenne à connaître aussi la joie de donner, pour que l'amour du donateur s’enflamme dans la joie de recevoir, parce qu'une gratitude perçue chaudement peut stimuler à donner ultérieurement, et ce sera toujours une bénédiction pour le donateur et le recevant. La gratitude est inséparable de l'amour, parce qu'un mot de remerciement sans amour ne peut pas être reconnu comme un authentique remerciement. Celui qui cependant a l'amour en lui, sa vie, ses penser et ses actes sont un unique remerciement envers Celui Qui l'a créé, parce que sa volonté appartient aussi ensuite à Celui-ci, l'amour de son cœur lui appartient, il s’abaisse dans la plus profonde humilité et accepte chaque Don avec gratitude. Celle-ci est la gratitude qui Me réjouit, lorsque Je possède aussi l'amour de Mes créatures qui, ensuite, recevront toujours sans limite, pour qu'elles deviennent bienheureuses.

Amen

Diables dans le temps de la fin – la Protection de Dieu

B.D. 5020 from 13 décembre 1950, taken from Book No. 56

Vous pouvez vivre dans un monde de diables et malgré cela être étroitement uni avec Moi. Je veux vous donner ce Courage pour que vous ne deveniez pas faibles dans le dernier temps qui précède la fin, parce que dans ce temps vous vivrez, vous qui êtes Miens, entourés de diables qui vous opprimeront gravement pour votre foi. Si vous mentionnez Mon Nom face à eux vous les exciterez et sous leur méchanceté vous aurez beaucoup à souffrir parce qu'ils attaquent tous ceux qui sont de Mon côté. Mais vraiment c’est votre arme la plus forte, votre Protection la plus forte que de Me rester fidèle. Alors faites de sorte que Je puisse toujours Être avec vous car personne ne pourra vous causer de dommages lorsque Je Suis avec vous. Donc Je Me trouve aussi au milieu des diables mais dans le cœur de ceux qui M’appartiennent, qui M’aiment et qui croient en Moi, en Mon Amour et en Mon Omnipotence, qui donc sont convaincus que Je peux les sortir de toute misère, que Je Suis le seigneur sur tout mal. Vous serez étroitement unis avec Moi et votre nostalgie augmentera de jour en jour et ce désir pour Moi vous attirera inévitablement. Donc vous n'aurez rien à craindre, dans la misère terrestre la plus grande, parce que pour Moi tout est possible, Je peux vous sauver du danger le plus grand et Je Suis aussi Victorieux sur celui-ci. Le monde vous haïra et il vous persécutera. Je vous aime et Je vous protégerai jusqu'à ce que votre heure soit venue pour entrer dans Mon Royaume. Je vous dis pour votre consolation que même votre foi croîtra plus l’affliction grandira, parce que ceux qui tendent vers Moi recevront de Moi-même la fortification de la foi et leur prédisposition spirituelle envers Moi prendra une forme qui est celle d’un vrai fils et avec cela la confiance en Moi sera très grande de sorte qu’ils craignent seulement encore peu la misère terrestre, parce qu'ils sont pleinement convaincus que Je les sauverai. Je ne vous abandonnerai pas, si vous ne M’abandonnez pas. Mais vous qui êtes Miens, vous ne Me pouvez plus Me laisser, parce que Mon Amour vous attire. Donc Je suis constamment présent et Je le serai toujours et particulièrement lorsque l’enfer s’ouvrira et procédera contre vous. Alors Je combats à votre côté et la victoire sera La nôtre.

Amen

Celui qui s'élève lui-même – l'arrogance – l’honneur

B.D. 5021 from 15 décembre 1950, taken from Book No. 56

Celui qui s'abaisse lui-même, sera élevé. Mais celui qui se fait honorer par son prochain sa récompense dans l'au-delà sera vraiment minimale, parce qu'il a déjà eu sa récompense. Vous les hommes vous êtes sur la Terre seulement parce que vous êtes encore imparfaits, autrement vous seriez déjà entrés dans le Royaume des esprits bienheureux, ce qui suppose un certain degré de perfection. Mais si vous êtes imparfaits, comment pouvez-vous alors prétendre être honorés par votre prochain ? Comment pouvez-vous vous faire honorer devant Mes Yeux alors que vous ne pourriez pas subsister si Je vous rappelais tout à coup de ce monde ? Celui qui s'abaisse sera élevé. Donc une élévation dans Mon Règne suppose par conséquent une profonde humilité, que vous devez montrer non seulement envers Moi, mais aussi envers le prochain envers lequel il ne doit y avoir aucune soumission ou asservissement pour servir. Mais vous les hommes ne devez jamais vous élever au-dessus du prochain. Ce qui vous différentie en tant que dons spirituels, ce que vous possédez en tant que talents, en entendement ou autres facultés, n'est pas issu de votre mérite, mais vous a été donné par votre Créateur et Père selon votre destination sur la Terre. Donc ces Dons ne doivent pas vous faire devenir arrogants, mais seulement reconnaissants envers Celui Qui vous a pourvu ainsi richement. Mais vous devez de toute façon vous rendre compte que votre âme est encore imparfaite et qu’elle seule survit au corps, que donc tous les dons terrestres passent, comme aussi vous-mêmes un jour et sauf votre âme il ne reste rien qui vous donne le droit d'être arrogant. Donc sur la Terre il ne convient pas qu'à un homme il soit montré un trop grand respect, que les hommes qui sont ses frères se baissent devant lui ou se plient en servant à ses pieds. Il ne convient pas qu'un homme se fasse montrer des honneurs qui l'élèvent au niveau d’un roi si une telle autorité ne lui a pas été conférée, parce que chaque dominateur doit valoir comme potentat affectueux, paternel pour ses sujets s'il veut se conquérir leur amour et ne pas être craint. Alors chaque sujet lui témoignera l'honneur qui lui revient. Mais celui-ci est imposé comme potentat terrestre sur les hommes à travers Ma Volonté. Son arrogance n'est pas une vertu, mais une faiblesse et une erreur devant Mes Yeux. Vous les hommes vous êtes tous égaux devant Moi, vous devez être entre vous comme des frères, vous devez vous servir dans l'amour les uns les autres, alors vous serez sur la Terre comme Mes vrais fils et vous restez de cœur humble, parce que vous devez toujours vous imaginer Mon Chemin sur la Terre, comment Je marchais parmi les hommes avec Mes disciples pour lesquels J’étais à leur coté comme un Frère et un Ami et que Moi-même J’ai instruit fraternellement. J'ai eu vraiment à Disposition tout le Pouvoir et Je pouvais Me créer tout, richesse terrestre et estime devant le monde. J’aurais pu régner comme un Roi et avoir pour Moi tous les Honneurs ; mais Je ne considérais pas le haut, Je voyais seulement le pauvre et le faible et Je Me baissais en bas vers lui ; Je ne connaissais pas l'arrogance et Je ne cherchais pas l'honneur et la renommée des hommes. J'ai donné seulement l’Amour et Je demandais seulement l'amour des hommes. Et celui qui veut Me suivre doit Me servir dans l'amour, mais ne jamais vouloir dominer dans le pouvoir. Seulement alors il peut être posé au-dessus de quelque chose de grand dans Mon Royaume, lorsque sur la Terre il s’est abaissé comme Je l’ai fait.

Amen